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A crescente inquietação
social e os choques dos

grupos antagônicos das Forças
Armadas ameaçam o governo do Premier

I português Pinheiro de Azevedo. (Pg.2) .
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Impostomunicipal sera
corrigidoem janeiro

("..... I'

Bonifácio
é contra

-

prorrogaçao
de mandato
de Prefeito

À partir de 76 o florianopolitano pagará o Imposto Predial e Territoria
,� -- -- -_.- ._

Arena ouve

de Geisel
estratégia
para, as
eleiçõeso General Francisco Franco

está doente e delegou Poderes
ao Premier Arias Navarro para
enfrentar a sedição marroquina
no Saara espanhol. (Pg, 2)

undo OS critérios da"urbanização e localiza-
. ,

---------- .. _ ....._-_.- .. ----

.eceita tributária crescerá 137%.ção' , atualizando-se o valor venal dos imóveis para o efeito de cálculo. (Pg, 16).
Blumenau
dispara e

Capital só
vai bem nos

'esportes
coletivos

Blumenau mantém sua

cômoda supremacia,
acumulando

medalhas de ouro, seguida
de Joinville, que

tem em Celso Sedrez,
medalha de ouro no

. Decatlo, o "super-atleta"
I dos XVI Jogos Abertos.

Florianópolis cumpre
boas performances ,

apenas nos esportes
coletivos (Cáderno dos JASC)

Um manancial de água natural forma há 5 anos

.

uma curiosa associação de usufrutuários;
que se valem do poço para obt'erem o líquido,

no sub .. distrito de ltacorubi.
O veiod'ãgua não escapa, entretanto, as

secas do verão e os moradores do lugar vão
reivindicar um reservotário a Casan, (Pg. 16)

.. ,

Duas composições do metrô urbano da Cidade
doMéxico chocaram-se violentamente, causando

32 mortes instantâneas e mais de 100
feridos. O clima festivo dos Jogos Pan

Americanos ficou comprometido pela tragédia,
cujas vítimas poderão chegara 50. (Pg.11)

Cohab vai Toninho na

seleção d,o
•

construir
7.700 casas
em 4 anos

I

cainpeonato "

i

em Clez:emb�o.
j
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Esta semana
será decisiva

Lisboa - Jornais comu

nistas da capital antecipam
que esta será uma semana

decisiva para Portugal e que,
provavelmente, haverá um

choque entre o governo mo

derado e, os grupos esquer
distas. O governo de José
Pinheiro de Azevedo, que
sabstituiu Vasco Gonçalves,
mostra-se incapaz de tomar

decisões, a inquietação so

cial cresce e grupos antagô
nicos nas Forças Armadas
falam abertamente de um

choque para aclarar a atmos
fera.

O século descreve a si

tuação como tensa e refere
se â necessidade de resol
ver a luta entre as forç as

progressistas da democracia
e as forças de reação e con

tra-revolução. O Diário de
Not(cias comenta, por sua

vez, que "com mais rapid ez

que o-ouro ou as divisas
estrangeiras, o povo está a

,

Buenos Aires - Os con
flitos trabalhistas na Argen
tina continuavam ontem

sem solução, afetando, entre
outras, duas grandes empre
sas mutiracio naís; a Fiat,
italiana, e a Mercedez Benz.,
alemã. As greves decretadas

pelos trabalhadores objeti
vam forçar os empresários a

concederem mais, aumentos

salarias, além de outros be
reficíos.

A Fiat ê a que está en

frentando o mais série pro
blema. Ontem a empresa de
cdíu fechar as portas de sua

fábrica de Córdoba alegando
motivos de segurança. A di

reção deruncíou na quinta
feira que foram mantidos
como reféns durante quatro
horas e ameaçados de morte
o diretor da fábrica e alguns
aux ii. iares.

Os operários reclamam-o

pagamento com jíeto dos sa

lários, mas a emp resa negou
-se a acolher o pedido e

disse que abonaria por pro
dutividade. Alega, tambêm,

ciência-, - o povo ii quem se

prometeu o socialismo mas

está rapidamente empurran
do para a democracia soei
aI".
"VILÕES

CON TRA-R EVOLUCIO,
NÁRIOS"

OS ''vilões contra-revolu
cionários", a que alude o

editorial do Século, são o

primeiro-ministro Pinheiro
de Azevedo e os oficiais
moderados e conservadores
aliados a ele. Alinhados con
tra o atual governo estão o

Partido Comunista, os parti
dos armados de extrema-es

querda e grupos revolucio
nários dentro das Forças Ar
madas.

Os editoriais d e primeira
página, muto semelhantes
em todos os jornais liberais,
seguiram -se a um inquieto
fim de semana durante o

qual as duas partes reitera
ram denúncias de po ssíveis

que a produção baixou 30

por cento. Por sua vez, o

Ministério do Trabalho or

denou a reabertura da fabri
ca e determinou ao sindica
to para por um fim à greve.

Entretanto, atê ontem a

Fiat continuava com suas

portas fechadas 'e bem guar
dadas por pessoas de vígjlân
cia particular,

A Mercedez Benz tam

b êm continuava paralisada.
A direção da empresa despe
diu 100 operãríos.. A minas

de Sierra Grande também
estão paradas. Os 2 mil ope
rários que lá trabalham exi

gem aumentos salariais de

50 por cento. Em Buenos

Aires, os trabalhadores das

panificadoras também decla
raram greve por maiores sa

lários. As greves tarnbêm já
começaram a afetar os jor
nais do interior. Os jornalis
tas e gráficos tambêm exi

gem aumentos salariais.
O ministro da Economia,

Antonio Cafiero, disse na

golpes de Estado. Segundo o

ccrrespondente da AP Ste

p hens B roerírg, "fontes che
gadas ao governo" afirmam
que os commistas e seus

aliados projetam uma ação
para devolver o poder ao

general Va9::O Gonçalves, in
timamentel:gado 00 PC,
destituído no mês passado.
Para a esquema, o perigo
maior vem de um movimen
to do governo de Pinheiro
de Azevedo, apoiado pela
direita. Diz o Século que
"os reacionários tencionam

lançar um novo ataque ou
,

provocar um combate final.
Mas, o que mais contri

bui para tomar esta semana

decisiva, é o limite fixado
pelo governo para que gru
pos políticos armados entre
guem suas armas, além da

imposição de medidas con

tra soldalos dissidentes e

mais manifestações de rua

das diversas facções em luta.

no estava estudando o pro
blema salarial, mas que não

haveria aumentos imediatos.

Segundo as estatísticas ofi
ciais a inflação acusa um

aumento de 1 por cento ao

dia.
PERIGO DE GOLPES?

Wamington - Para o se

maná rio norte-americano

US Neews, a atual crise ar

gentina pode desembocar
num golpe de Estado, co
mandado por jovens oficiais
das Forças Armadas. Anali
santo a situação-argentina
e m sua sessão Panorama

Mundial o semarâríoobser-.
va que "Isabelita já não po
de contar com o apoiomili
tar. Os chefes militares oh

servam com crescente desâ
nimo a confusão em que se

coloca o país. Os mais acalo
rados pedem, o golpe, mas

ironicamente, é o delicado
da situação que os contêm.
Os observadores acreditam

que a situação se agravará e

então os militares assumirão

semana passada que o gover- 'o poder".

Endereços:

Marrocos acelera
•

preparativos para
a 'marcha ao Saara'

Madri - Enquanto o general Francisco
Franco, cuja doença se agravou (esteve à
morte duas vezes), delegou' âs autoridades
do gabinete a direção do paIs, ameçado
por uma crise suscitada pela reivindicação
marroquina do Saara espanhol, no Marro
cos são acelerados os preparativos para a

marcha de 350.00Ó cívís em direção a esse

território. O primeiro contingente sai hoje
do oasís de Ksar Souk, para uma viagem de
800 quilômetros em caminhões e automó

veis, até o povoado fronteiriço de Tarfaya,
ponto de concentração dos manifestantes.'

Além disso, sairão .
esta semana trens

especiais das principais cidades do país,
rumo a Marraquesh, onde milhares de
veículos requisitados aguardam ordens para
transportar a multid'ikJ a Tarfaya. A agên
cia de notícias do Marro coo disse que até
anteontem à noite, já haviam se registrado
524.642 pessoas nos escritórios de recruta
mento para a marcha - cerca de 50 por
cento a mais do que o total solicitado pelo
rei Hassan II. Os funcionários do governo
afirmaram que a decisão do rei de levar

- adiante amanífestação ê irreversível, apesar
da reunião do Conselho de Segurança da

As conversáções
de Kissinger

.

com os chineses
Pequim - O secretário de Estadó

Henry Kissinger iniciou ontem

quatro dias de conversações
com líderes chineses, depois de um dos

.

seus anfltr
ô

es ter dito que se estava incen
tivando o perigo de uma mva guerra
mundial devido à detente soviético' norte
americana.

Kíssínger entrevistou-se com o vice-pri
meiro ministro Teng Chiao Ping para con

cluir os preparativos para a visita 8 China
do presidente Gerald Ford em novembro.
Também fizeram análise da situação inter
nacional e debateram questões bilaterais
entre os governos da .China e dos Estados
Unidos.

Teng, que responde pelas operações
diárias do governo chinês, desde a doença
do primeiro ministro Chu En-Lai, cornen-
10u em declarações anteriores que já havia
passado quase um ;anb desde a última vista
de Kíssínger,
"11' preciso levar em conta que" "---nos-"

ültímos onze meses ocorreram algumas mi-
.

danças no mundo. Existe, portanto, a neces-
.

sidade de trocar opiniões sobre tais mudan
'ças". disse Te ng,

Um membro destacado da delegação
norte-americana disse que os chineses acre

ditam que os Estados Unidos ganharam
força no último ano, mas nêo são tão
poderosos quanto antes de Watergate, Kís
singer espera convencê-los que as dúvidas e

confusões sobre o poder americano depois

AVISO

tos.

c-a - Casa de alvenaria sitüada na TRINDADE, com 3 quar-

ONU, que com-eçou ontem, a pedido da

Espanha.
A Espanha teme um choque armado

caso a marcha efetivamente se realize.
Entretanto, fala-se que o governo planeja
uma eventual .retírada do Saara de seus

15.000 soldados, concentrados, em sua

maioria, ao longo da fronteira norte com o

Marrocos, que co reentrou igual número de

efetivos do outro lado. A Argêlía, que
apóia a independência do território, tam
bém tem outros 3.000 soldados ao longo
de sua fronteira de 30 quilômetros com o

Saara.
O rei Hassan II· anunciou sua decisão

depois que o Corte Internacional de Justça
-de Haia determinou, na quarta-feira passa
da, que o Marrocos possui vínculos legais
com o Saara, mas não a soberania sobre o

território. A opinião do tribunal foi de que
o futuro da região deveria ser decidido, em
plebiscito, por seus habitantes. Por sua 'Vez,
a Mauritânia, outro país vizinho, segundo
agumas informações pretende realizar uma
marcha simultaneamente â pretendida por
Hassan. A informação, entretanto, não foi
confirmada.

Kissinger: perigos da "dêtente"
,

e Watergate se tenham encerrado.
,

Kissiríger e o ministro de relações exte

rores da China, Chiao Kuan Huamenciona
ram a política de detente num' banquete
oferecido por Chiao anteontem à noite

pouco deP9is da chegada da delegação
norte-americ ana,
"A realidade não ê que a detente tenha

chegado a uma nova etapa, mas sim que se

.esta incrementando o perigo de uma nova

guerramurdíal", disse Chiao.
"Iludir-se e confundir esperanças ou'

desejos com a realidade e atuar de acordo
com isso estimula as ambições de expansio
nismo e leva agraves consequências", assi
nalou o líder chinês.

ESTADO DE- SANTA CATARINA

ELETRIFICAÇÃO RURAL DE SANTA
CATARINA S/A.-ERUSC

.

IMOVEIS A VENDA

CASAS

A Diretoria

C-l - Casa de alvenaria situada à rua Fritz Muller, COQUEI
ROS, com 4 quartos.

Na reunião dos

generais, ·discursos
. .

'

anti-comunistas
Montevidéu - Os represen- O comanlante em chefe do

tantes de 15 exércitos ameríca- U,ruguai acresce�tou que "niiQ
nos iniciaram ontem sua 11a. so a segurança interna Com o
Conferência e ouviram do co- desenvolvimento está confiikla
mandante militar uruguaio, te- às, Forças Armaí as, mas tam.
nente-general Júlio Vadora, bem a segurança contra a agres
um enérgico discurso anti-co- sâo externa, porque o COnt�
munista. A reu níâo foi instale- nente americano num todo é
da rum salão do hotel Canas- hqje alvo de diversas espécies
co, a 15 quílôm etrosdo centro de agressão: agressão armai�
de Montevídêa, onde raim a agressão poh'tca e agressil
mesa em formaíe ferradura os econôm i;a".
milftares discutirão um longo

• As deliberações da confe,
.�

temário que 00 será esgotado rência realizaram-se a poetas '

no pr6ximo sábado, dia do fechadas e a imprensa foi in.
encerramento. formata de que não haverá

O temário ainda permanece comunicações aos meios de
em segredo, mas segundo os divulgação sobre os discurilJS
jornalistas da Asscciated Press, dos militares.

, Eduardo N avia e Oscar Serrat, Entre os assistentes figu.
vetsará principalmente sobre ram o chefe do Estado Maior
segurança interna e externa, do Exército norte-aro encano
subversão pohtjca e outrosas- general Walter Kerwín, o co'.
smtos econômico-sociais, mandante em chefe do Exércj,

Em seu discurso de ontem to argentino, general JOIge V�
o general Julio Vadora atacou

-

dela e s ai colega do Chie
energicamente o com unismo general Gustavo Alvarez Agu�'
afirmando que "dentro do con- la, o' Peru está representaio
ceíto. dê integração regjonal pel o chefe do Estado Maior do
proposto pelo Uruguai, nêo Exército, general J orge Fer.
cabem as teorias marxistas nandez Maldonado e o mesmo
can sua luta de classes, cho- cargo tem o representante do
ques de facções, luta entre Brasi, general Fritz Azevedo'
patrões e assalariados, como Manso.
nâo cabem a prêd íca do ódio e Os Exércitos da Venezuela
da violência, a m entíra, a cor- e da Colômbia enviaram seus

rupção, a quebra de autorlda- respectivos comandantes em

de, a anarquia, o analfabetis- chefe, generais Victor Molina
mo, amiséria e a fome". Vargas e Luiz Camecho Eyva,

Israel e Egito:
conferência no deserto
Jerusalém - Oficiais do

Exército de Israel e Egito
reúnem-se amanhã no deser
to do Sinai para discutir
detalhes práticos do novo

acordo. A lrformsçêo foi

prestada por um porta-voz
da ONU, que acrescentou

que o encontro será realiza
do na posção 52 das Nações
Unidas na zona de conten

ção entre as linhas da frente
israelense e egípcia.

Esta será a primeira reu

nião direta entre as duas
partes desde as negociações
de Genebra, e deverão ser

redígído s 'os documentos fi-

nais do acordo que dispõea
retirada de tropas israelense!
de uma zona de 4.291 quilô,
metros quadrados no dese,
to. Há ínformsções de qUt
Israel pretende enviar civis!
conferência do deserto para
sublimar o que funcionãrj,
do governo classificam co'

mo "caráter essencialmente
político" do pacto do SinaL

A reunião será presidida pe
lo general fínlardês Ensio
Siílasvuo, comandante da!
forças de manuterção da
paz das Nações Un'das no
OrienteMédio. '" -,1'�

URSS ..EU4: petróleo
em troca de cereais

Governo de Daomé

liquida conspiração

Washington - OsEstados
Unidos e a União Soviética
c legaram a um acordo
quanto às condições para
uma venda em grande escala
de grãos norte-americanos
em troca de um compromís-
00 soviético de fornecer pe
tróleo a este país.

O acordo, concluído pelo
sub-secretário de Estado
Charles W. Robson em sua

terceira série de conversa

ções em M09::ou, está desti
nado a estab ílízar as com

pras Soviéticas nos próxi
mos anos. Informou-se tam
b ém que os sovíétícos com-

C01Dnou, Daomé - O
governo do Daomé desbara
tou uma "amlia e vil cons..·
piração", liderada pelo ex

pres:klente Emile Derlin Zin
sou contra o presidente Ma
thieu Kerekou, disse o minis
tro de informação, tenente
Martin Dohou A:wnhiho.

Azonhiho revelou, em

transmissão radiofônica, que
Zinsou planejava derrubar o

RESTAURANTE
CORUJÃO-LAGOA'

CONTINUAM QUENTES AS OFERTAS DO BARRACAo,
TUBOS ÉLETRODUTO - 1/2 - Cr$ 4,18 - 3/4 - Cr$ 8,20
PIAS ESMALTADAS Cr$ 380,00
DURAPLAC AZULEJO - Cr$ 113,00 a chapa
CHAPAS DE FÓRMICA Cr$ 110,00

PHILlPPI & elA
, o melhor restaurante das praias do Sul. CO
ZINHA FRANCESA especializada em frutos do

, , '

mar. a casa do construtor
CENTRO - ESTREITO - BAL, CAMBORIÚ - TUBARÃO

Fones - 44.1811 - 44.1790 - 44.1080

para Portugal

Duas multinacionais

paralisadas na Argentina

. CONTAS DE LUZ

OBRIGACÕ,ES DA ELETROBRÁS
Compramos, de indústrias, corretores e corre

toras, pagamos o melhor preço à vista.

Obrigações pagamos o valor integral.

Tratar c/Rio Norte Sul Administração e Fisca

lização

Curitiba - Av. Luiz Xavier, 68 - 30. andar

Conj. 304 - Ala 2 - Galeria Tijucas - Fones

(0412) 24-7188 e2 3-7188.

Itajaí -: Ed. Bamerindus, 4 andar - sala 46 -

fone (0473) 44-3069.

A Eletrificação Rural de Santa Catarinaa SIA:
ERUSC -, com. sede à Av. Rubens de Arruda Ramos

464; em Florianópolis, SC, avisa aos interessados

que fará realizar no dia 05 de novembro de 1975, no
endereço acima, a Tomada de Preços no. 11/75, para
aquisição de Materiais Elétricos e Equipamentos.

O Edital correspondente poderá ser obtido no De

partamento de Material da ERUSC, no horário de ex

pediente da Empresa, onde os esclarecimentos que se

"tornarem necessários poderão ser prestados.
Florianópolis, 17 de outubro de 1975

C-4 - - Casa de alvenaria situada no, BALNEÁRIO DO ES

TREITO, com 4 quartos.

C-5 - Casa de alvenaria situada no JARDIM SANTA MONI
CA, com 3 quartos.

APARTAMENTOS
A-l - ED. CARLOS TAULOIS - Apto com 1 quarto,

,

A-2 - ED. SOLlMAR - Apto com 3 quartos.

A-4 - ED. A.COELHO - Apto com 2, quartos. A-5 - ED.
DIAS VELHO - Apto com 2 quartos.

A-6 - ED. BRIGAD.EIRO FAGUNDES - Apto com 2 quar

tos.

A-9 - Ed. PORTINARI - Apto com? quartos.

Tratar à Rua Tenente Silveira, 35 - conj. S04 - ED. APOLO
- FONE 22-5510 - CRECI - 512

CAMAROES:

"SAINT JACQUES"
(O charme da casa) - Cr$ 40,00
I TROPICAL"
(Servido dentro de um coco) -'Cr$ 35,00
"GRATlNADO - A LA GREGA
e À BAIANA" - Cr$ 25,00
"À MILANESA - AO BAFO E
FRITO'í - Ct$15,OO

MÚSICA AO VIVO com Flavinho e seu Orgão
Eletrônico e Godoy Trio.

'

LAGOA DA CONCEiÇÃO
EM FRENTE AO POSTO

SEMENTES DE BRAQUIARIA
O pasto novo que se esparrama e forma em menos de 90 dias,

Certificadas - Germinação garantida - De varredura ou venti
ladas,

AGROPECO
Rua Romualdo Andrezzi, 485 (defronte à BOMCAR
Fone 2-4748

CAMPINAS, SP

prarão anualmente cercade
cinco milhões de tonelada!
de trigo e outros grãos. Com'
pras periódicas da parte de
M09::ou, as vezes em grande!
quantidades, têm desequií
brado os preços nos Estado!
Unidos. Uma fraca colheita
russa este ano levou aquele
país a comprar 9,8 rnfhõe
de toneladas de grãos ao!

exportadores norte-america
nos. De acordo com algum
economistas, isto resultara
provavelmente em um au

mento de preços para o COD'

sumid or norte-americano
nos próximos meses.

reg ime de K erekou com a

ajuda de "mercenários e,!'
trangeiros" e com o apo�
de "potências financeiras,
Sem dar mais detalhes, acu'

sou o "imperialismo intern�

cional", de conspirar ju��
mente com "Forças ReaclJ"
nárias" do Daomé. AftrmOU
que a conspiração devia t�r
s:klo executada para "liqUI:
dar a revolução de Da()!l1e
mediante uma série de sabo'
tagens e o assassinato de
seu s principais líderes", e

que as autoridades teJII

"provas concretas" do pW'
no. Zinsou foi presidente
durante um ano e meio de

pOis que os chefes militar:!
lhe entregaram a presidêncI�
como civil em julho del
1968. Foi derrubado pOr
um golpe de estado em de'
zembro de 1969. Kerekou'l
major do exército, tom(ll 0:
plder mooiante outro golpe:
militar, a 26 de outubro de]
1972, o quinto desde qde:Daomé, pequeno país ,a,
África Ocidental, de três rnl':
lhões de habitantes, fiCOU:
indepem;lente em 1960.
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Secretário do Ministério
das Minas e Energiasabre
hoje encontro sobre carvão.

o secretário geral do Ministério das

Minas e Energia, Arnaldo Batbalho, chegou
tem à Capital, acompanhado de assesso

o� para partcjpar do I Encontro sobre
re

�ificaçoo do carvão, que será iniciado

��je no auditório da Celesc.

Ele foi recebido. pelo Governador Kon

der Reis no salão nobre. do Palácio do

Governo, acompanhado dos Secretários da

Indústria e Comércio e de Tecnologia e

Meb Ambiente. O co�vite lhe foi feito pela
Secretaria de Tecnologia e Meio Ambiente.

Embora a visita fosse consderada proto-
. colar, Atnaldo Batbalho e o Governador

Konder Reis trotaram de diversos assuntos,

9.lndo o carvão o principaL O secretário

geral do Ministério das Minas e Energia
abordou também com o Governador os

estudos que se processam na área federal'

para o uso.�oo :onvencional do carvãi, ou
9.lja" a gaseiflcaçao. .'

O Governador, em dado momento, solí-

citou à imprensa que se retirasse pois iria
manter um diálogo de caráter conftdencial
mm secretário geral de Minas Gerais. Os
assuntos tratados não . foram ventilados,
embora se afirmasse que Konder Reis fue
solicitaria informações sobre o andamento
das reivindicações catarinenses na área do
Ministério das Minas e Energia. Entre elas,
o prosseguimento do polo carboquímico, a
siderúrgica já autorizada pelo Consider, a

gaseificação do carvão.

Arompanhando o secretário gerai veio o

diretor do Departamento de Produção Mi

reral .
O encontro sobre gaseifcação do carvão

é promovido pela Associação Catarinense
de Engenheiros e contará com a participa
çâo de 40 pessoas, entre as quais técnicos
do' exterior especializados no assunto. O
conclave/está sendo considerado de grande
importância para Santa Catarina, tendo em

vista os tema que serão abordados, muitos
dos quais de interesse direto para o Estado.

Coha"quer construir 7�700
casas populares e... 4anos

MDB .critíca na'Assembléia
os; gastos do

governo com divulgação.. '

Ocupando o espaço reservado aos parti
dos políticos, na sessão de ontem da'
Assembléia, o deputado oposicionista Lau

ro André da Silva criticou a Companhia de

Divulgação e Comunicação do Estado -

Dícesc - por estar, segundo suas palavras,
, "malbaratando. o dinheiro público com

propagandas vaidosas e' infrutíferas; com

ãnalídade única de autopromoção", Os
,

gastos com publicidade - acentuou

servem para "manter ao redor do governo
os meios de comunicação que, enquanto
agem comercialmente, participando da "di

visão", permanecem amordaçados e portan
to impedidos de divulgar os erros adminis-

"

trativos e o esbanjamento do dinheiro

público'.
O Sr. Lauto Silva ilustrou o seu pronun

ciamento com remissão aos primeiros
contratos de publicidade celebrados pela
Dicesc. Entre eles, citou Mm contrato da
ordem de Cr$ 769 mil, firmado com a

Secretaria da Fazenda, para promover o

recadastramento dos contribuintes do ICM.
- Cadastramentos e recadastramentos -

J disse � já foram feitos em Santa Catarina e

jo/llais o foram feitos com tanta urgência
que. para o conhecimento público fosse
necessária: a contratação dos órgãos de'
imprensa do Estado. Cada microrregião
dispõe quando menos de uma Inspetoria, e
cada Município de uma Exatoría, a quem
nunca fóí nemm é difícil entrar em contato
com os contribuintes para promover o

recadastramento.

desenvolvimento de comuni
dades, a exemplo do que se

vem fazendo nos conjuntos
já existentes, a elevação so

cial das fanulías, Essa ação
será feita por meio da atua

ção integrada dos órgãos es

taduais ligados, às áreas da
saúde, educação e trabalho e

promoção socíal., disse o

presidente. _

URBANIZAÇAO
A Cohab'SC atê 1968 Ex e cu t adas e ssas

havia construído 19 conjun- obras, os atuais conjuntos
tos habitacionais, num total habitacionais, que vêm seno

de 5.801 habitações. No pe- do objeto, de cuidadoso e

rfodo de 1968 a 1974,déd� constante' trabalho social,
cou-se a um trabalho de terão as condições necessã
recuperação -desses conjun- rias para se integrarem às
tos, que apresentavam sérios respectivas comunidades ur
problemas, oriundos, princi-

r--

banas, em permanente eleva
palmente, de má localiza- ção,
ção, ausência de obras e

infra-estrutura e comunitá
rias e na comercialização das.
unidades habitacionais.

Segundo Telmo Ramos
Arruda, "o desejo de dotar

,

os atuais coniuntos de uma

infra-estrutura adequada, le
vouo governador do Estado
a determinar ,li Cohab'SÇ
que elaborasse, com a cola
boraç ão das Secretarias do
Trabalho e Promoção So
cial, Educação,. Saúde e

Transportes e Obras, um

plano global para urbaniza.
ção e atendimento cornuni-

,

tãrros às famílias reles resí
dentes".

.

Disse que o plano já se

encontro m Banco Nacional
da H.abitação e prevê a àpli
cação de

Cr$ 106.000.000,00, para a Foram firmados convê
implantação nos atuais con- nioentre a Companhia e 34

juntos habitacionais da área prefeituras municipais inte
da Cohab e cooperativas de ressadas no Programa e, a

12 . unidades sanitãrias, 17 título de experiência, coris
centros comunitãríos, 20 truídas 12 casas em São
prédios escolares, 57 amplia- José, Floríarôpolís e São
ções e 35 reformas, 47 pra- Bento do Sul que, segundo
ças, jardins e play-grounds e opíníêo do presidente da
,289.000 metros quadrados empresa obteve bons resul-
de, pavimentação, _ tados.

'

'em terrenos dos próprios
interessados.
" Explicou o presidente da
Companhia de Habitação do
Estado de Santa Catarina
que o objetivo do Planhap é,
preliminarmente, o de ateu.
der -a demanda habitacional
das familías de menor nível
de renda, compreendidas na

faixa das que percebem ren

dimentos entre um e circo
salários mínimos.

PROGRAMA
Acentuou que "tomando

, coo base. os índices de cresci
m ento da população .urba
na, o desenvolvimento ecoe

nômíco das várias regiões do
Estado e a consequente ca

I ência de habitações, defl
níu-se como programa a ser

executado no período de
1975/79 o seguinte: cons

trução e comercialização de
70118 habitações, reunidas
em

.

conjuntos residenciais
diStr'ibu[d'ás 'por todo o Es
tado, eleitos os mmicípios e

regíõecuja demanda tenha
sido, mais acentuada; prepa
ração e venda de 5.519 lotes

.

urbanizados, destinados;
num primeiro estágio, a
atender farmlías de menor
nível de renda que não te
nham acesS<} aos programas
de habitação; a concessão de
1.4;;3 financiamentos para
ampliação e melhoria de ha
bitações já ex istentes na fai
xa de rendado Planhap",

Paralelamente à execução
desses programas, .se busca
rá, através do processo de

"O governo do Estado,
atravês da Companhia; de
Habitação 40 Estado de
Santa Catarina - COHAB!
SC -"�o no período compre
endido entre 1975 a 1979,
deverá construir 7.700 habi
tações pop ulares, entregai
5.500 lotes urbanizados,
conceder 1.400 financia
mentos p ara amplíação é

melhoria de habitações e do
tar de obras de infra-estrutu
ra e commitârlas, os 19

conjuntos resdenci ais já
existentes em todo o Esta
do". A informação é do
presidente da Companhia,
Telmo Ramos Arruda.

- O Estado de Santa
Catarina -;; acrescen tou -r-

está integrado à política ha
bitacbnal do governo da
União, que visa a possibilitar
não só a aquisição de casá

própria, mas 'especialmente
melhorar as condições de
habitabllidade dàs '

cámadas
da população dê baixa ferida
como forma de alcançai o

objetivo que é a promoção
do homem.

Para atingir esse objetive.
segundo Telmo Ramos Ar
ruda, a Cohab 'SC elaborou
plano a ser executado no

período de governo Konder
Reis, constante das seguín
Ú1S metas: execucão do Pla
no Nacional de' Habitação
Popular - Planhap - em

Santa Catarina; urbanízaçâe
dos atuais conjuntos habita
cionais em número de 19 e

construção de casas isoladas

O parlamentár disse estranhar que o

contrato tenha sido firmado em outubro,
com vigência a partir do mês anterior.

Mais adiante, depois de salientar que até
as crianças já sabem cantar o "Governar é
ENCurtar Distâncias" mas nem todos os

contribuintes sabem que esta dispensável
propaganda de início de governo custa aos

cofres públicos a importância de Cr$ 1

milhão, 'que corresponde ao ICM recolhido
,
durante um ano inteiro por muitos munící
pios do Estado", Lauro André da Silva
acrescentou que' lamentavelmente se cons

tata que a Dicesc foi criada para baratear o
custo das publicidades, mas o que se vê e o
contrário".

Dos 600 candidatos sele
cionados, 321 já completa.
ram a entrega da documen
tação, Estão sendo feitos os

contratos Com os construto
res e no próximo mês de
novembro deverão ser inicia
das as construções, dístri
bufdas em váriosmunicípios
catarinenses.

CONSTRUÇÃO DE CA-
SAS' Assegurou o presidente

Visando a atender fami- da Companhia que "o Plano
lias da faixa de renda de um Habitacional paro Santa Ca
a cinm' salários míninlos, tarina Identifica-se perfeita
que #' possuem terrenos, a mente com as metas preco-'
Cohab/SC obteve financia- nizadas pelo IIPND e, certa
mento junto 00 BNH, paro a mente,' proporcionará uma

construção de 600 casas íso- gradativa promoção do bo
ladas .em terrenos dos prô- -:-"mem, da farmlia eda socíe-

príos interessados.
.

'dade".

Becker relata no Senado
prejuízos dos agricultores

de Santa Catarina
..'

Extintores -Mangueiras
Vendas - ReCargas � Instalacões

44-1377
Fonesi 44":" 1537

Manifestando sua confiança no apoio do
governo aos agricultores catarinenses atingi
dos pelas últimas enchentes,' o senador
Otaír Becker relatou ontem da tribuna dó
Senado as providências já tomadas pelo
governo federal. Deu' destaque ao decreto

/ que declarou de u'tilidade pública; para luis
de, desapropriação, de uma área de 14
milhões de metros quadrados no município
de Ibirama, para a ponstrução da barragem
norte e obras complementares, bem como a

exploração de jazidas de minérios e a

construção da nova estrada de contorno ..

Referiu-se também à destinação de
Cr$ 200 milhões, através do Ministério do

Interior, para obras a serem construídas até
1978, "que defenderão o Vale do Itajaí de
novas inundações" e, ainda, a decisão de
ultimar' obras do mesmo porte no Vale do
Tubarão.

,

O parlamentar catarinense fez um rápi
do relato dos prejuízos causados pelas
cheias, salientando que houve alagamento
total das áreas plantadas com arroz, çuja'
produção sofrerá sensível queda, "havendo
necessidade de serem efetuados trabalhos
de menagem, abertura de valas e preparo
do solo em áreas que já estavam (prontas
para o plantio". Disse que a redução da
prOdução é estimada em 50%, no valor de

Cr $ 115 milhões.
Quanto à produção de milho, informou

que os' prejuízos alcançam Cr$ 500 mil,
com a inundação de 15 mil' hectares,

.
enquanto que a inundação 'das pastagens
trará um prejuízo, estimado pela Secretaria
da Agricultura, de Cr$ 1 milhão.

SUL PEÇAS
Rua: Fulvio Aduccí 978 ...:. Estreito

'- Cerca de 2.2(jQ hectares de área
canavieira foram .atíngídos, perdendo-se a

cana já cortada, com danos globais que irão
a mais de Cr$ 3,5 milhões. Na região do
Vale do Rio do Peixe e no Oeste foram

atingidos 50 mil hectares plantados corri
trigo. Além disso, os ventos e o granizo
provocaram sérios danos em toda a região
frutícola, acarretando a perda de 5 mil
toneladas de frutas, num prejuízo que
atinge o montante de'Cr$ 7,5 milhões. A
maioria dos agricultores já havia preparado
o solo para o plantio de milho e soja,
havendo necessidade de refazer os traba

lhos, com um' dano estimado em Cr$ 13
milhões.

Em seu discurso o Sr. Otair Becker

endossou as sugestões feitas ao ministro

Alysson
.

Paulinelli pelo .
secretário Victor

: Fontana, no sentido de o governo adotar

providências com vistas ao atendimento
dos agricultores afetados pelas cheias.

�

• Ministério dasCamunicações
TELESCltelecomunicações de santa catarina s/a

Subsidiária da Telebrás "
EDITAL DE CONCORRÊNCIA No. P-CEAB-Q2/75

Alienação de Bens Imóveis
A Telecomunicações de Santa Catarina S/A - TELESC -, torna pú_blico, para conheci.mento dos interessados,
que procederá a venda dos seguinteimóveis de sua propriedade:

.

1- Individualização e Localização dos Imóveis, por Região Operacional e Prazo de Entrega. dos Imóveis
Região Operacional de Joinville

- Um terreno com 320,,00m2, com edificaçães, sito à rua do Prfneipe, esquina XV -de Novembro, Registro de
Imóveis no. 2.045, livro 3/B, fls. 78/79, de 09.12.71, da Comarca de Joinville.
11- veriticeçêo dos Bens e Normas de Alienação .

As informações pertinentes aos Bens e as Normas que disciplinam a alienação, e que fazem parte integrante
deste Edital, poderão ser obtidas e encontradas na Sede da TELESC, no endereço acima mencionado, I1a Divisão
de Registro e Documentação, e no interior do Estado, nas Agências da 'rELESC onde os bens se localizam, e nas

Sedes das Regiões Operacionais.
/II - Prazo para Entrega de Propostas .

O prazo para entrega das propostas, apresentadas em envelopes fechados, termina no dià 19 de riovembro de
1975, às 15 (quinze) horas.

Neste mesmo dia, às 15:30 (quinze e trinta) horas, as propostas serão abertas, pela Comissão designada
observado o contido na "Normas de AHenação de Bens".

As propostas serão entregues: .

- propriedade situada em Joinville, 'Ia sede da RI de .Join�ille à rua Princesa Isabel; no. 457, em JoillVille.
IV - Caução

/

Anexo à documentação, que instruirá li proposta deverá ser aposto orecíbo de caução·ou cópia fotostática ou

xerocadíl autenticada. Está fixada para este prédio a caução de Cr$ 10.000,00 (dez mil cruzeiros). A caução será
prestada no mesmo local onde serão entreg�es as propostas, conforme preC?Oituaa as "Normas de Alienação de.
Bens da TEL ESC.

'

V - Julgamento das Propostas
.As propostas serão julgadas, 'em Florianópolis, por Comissão especialmente designada, e o resultadt) será

anunciado nos 30 (trintá) dias úteis que se seguirem ao encerramento do p'razo de entrega de propostas.
'

VI - Normas da Concorrêncié!
Os interessados na aquisição de bens relacionados neste'Edital deverão obter, nos locais indicados para entrega

das Propostas, 1:IS Normas de Alienação de Bens.
VII - Rejeição de Propostas

Poderá a TE LESC, a seu exclusivo critério, rejeitar q.ualquer proposta ou tOdas elas; se os preços cotados não .

forem de seu interesse" .,ão cabendo aos proponentes direito de, recurso ou qualquér outtà medida em face da
rejeição.

.S!:
BESC S.A, CORRETORA DE TíTULOS.VALORES E CÂMBIQ-BESCAM

SESC S/A - _CORRETORA DE T(rULOS VALORt;S E CÂMBIO
CGC-MF 83.043.37210001 - CARTA PATENTE No. A-DF-74/3243

,ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIÀ
.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Ficam convidados os senhores acionistas para se re\lnirem em Assembléia

Geral Extraordinária, às 10,00 (dez) horas do dia 31 de outubro corrente, na
sede desta Sociedade Corretora, 3 Praça XV de Novembro no. 12, 10. andar,

., '.. '

para delibararem sobre a'seguinte: .

ORDEM DO DIA
.

10.) Eleição de cargo vago de Diretor; ,

20.) ,Alteração estatutária, de conformidade com o solicitado pelo Banco
Central do Brasil, através seu expediente GEMEC/SEXPE 75/2072, datado de
18 de agosto do corrente ano;

30.) Out�os assuntos de interesse geral.

Floria,nópolis, '!Im 20 de outubro de 1975.
LUIZ ACASTRO DE CAMPOS GONÇALVES

Diretor Presidente

Florianópolis, 16 de outubro de 1975
I A Diretoria

.
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Proteção nacional �

Informação geral'Cartas ·Não 6 um fenõmeno : especffi- mento brasileiro. Mas evitar o imo
.

co do Brasil, mas uma repetição ,pacto de uma tal pressão é um
.

do que ocorre em outros tantos desafio permanente aos planeja
países que atravessam idêntico dores desse desenvolvimento,
estágio de crescimento, onde a pois a cada emprego do capital
necessidade de investimentos de externo em escala industrial cor
fora exige urna pol ítica que traz responde uma ameaça de domi
no bojo Os riscos da dependência nação, direta ou Indiretamente.
econômica. . Compete ao governo a res-

No caso do Brasil, é bom lem- ponsabilidade de analisar até que
brar que já abandonamos um in- ponto a empresa estrangeira po
tercâmbio bilateral com os Esta- derá ingressar no processo, aproo
dos Unidos, este sim, nocívoacs priando-se no caso de reservas
interesses nacionais, numa' fase tecnológicas brasileiras e centro
de competição mundial. Estamos lando setores do mercado, pelos
a trazer investimentos com me- seus mecanismos econômicos. As
nos risco de dominação, quer do apreensões nacionais,' que se le
Japão ou da Europa, expandindo vantam em momentos corno este,
a rede de mercado e abrindo' o,___.-nâO-duvidam da posição patrióti

!eque de nossa pauta de exporta- ca das autoridades, e até reconhe
ções. E, embora atraindo o capi- cem o seu zelo extremo, quando
tal estrangeiro, o País busca afir- se tratou de negociar a abertura
mar a empresa nacional numa po- para os contratos de risco. As
sição de vanguarda, em setores vi- manifestações nacionais, no en
tais à economia interna. Não se tanto, enquanto sadias, nutrem o

verifica, assim, a retração da ini- próprio governo do oxigênio po
ciativa nacional - quer a pública pular de que necessita para man
ou a privada - o que levaria ao. ter viva a pol ítica de fortaleci
enfraquecimento do poder inter- mento da economia interna; sem
no e consubstanciaria uma pres- xenofobia anti-histórica mas tam
são indesejável das multinacio- . bém sem entreguismos antl-pa-
nais no processo de desenvolvi- trióticos.

.

A abertura para os contratos

de risco na exploração do petró
leo põe a Nação numa grande
controvérsia sobre as implicações
econômicas e pol íticas da presen
ça do capital estrangeiro num se

tor antes confiado privativamen
te à iniciativa estatal. E não é

porque seja o petróleo a jazida
sagrada do subsolo brasileiro,
predestinado a manter em torno

de seus lençóis uma auré o Ia de

veneração nacion a I. A comoção
interna é' em verdade mais inten
sa na medida em que se trata de

proteger um setor' que há anos fi
cou gravado na memória nacional
como algo intangível. Mas o que
transparece.. em toda essa celeu
ma, é a desconfiança, o medo, as
incertezas que se apossam de am

plas camadas da opinião pública,
diante da ocupação de faixas da
nossa ecónomia por grupos pode
rosos internacionalmente. t: a ati
tude de auto-defesa contra a pre
sença do elemento alienígena e,
de modo mais caracterizado, con
tra as multinacionais, 'listas como
instrumento de desnacionaliza
ção da economia e ameaça cons

tante aos interesses nacionais.

.tt FlUlli" (!m Debati'
No texto final da nov(' Lei Orgânica

dos Municípios, que acaba de ser elabo
rado' por uma comissão especial da
Assembléia, há um dispositivo que visa
disciplinar a fusão de municípios, permi
tindo que a decisão Possa partir do
próprio Legislativo estadual. Enxertado
pelo deputado Antônio Pichetti, autor
da proposta de fusão da Grande Floria
nôpolis, o dispositivo está agor'f criando
uma polêmica entre os deputadds, pois
se entende como da competência priva
tiva dos municípios os atos que digam
respeito ao seu "peculiar interesse ':

mente na Câmara dos Deputados. O
convite lhe foi formulado pelos bachare
!andos em Direito da Furb, turma 1975.
Iloti"d
De repente, tomou-se numa rotina a

viagem de prefeitos catarinenses ao exte
rior com o objetivo de "importar"
indústrias. Há cerca de dois meses

. F é I i.x Theiss re�ssava da Eur-op�
anunciando que tres empresas alemães
vão implantar subsidiárias em Blume-

. nau, Agora, quem se encontra viajando'
por jaíses europeus é Pedro Ivo Campos
que. antes de partir revelou seu propósi

.

to de expandir o parque industrial de
Joínvílle.

POSSE

Senhor Diretor: Temos o gra
to prazer de comunicar a Vossa
Senhoria que em Assembléia Ge
ral Ordinária realizada a 6 de se

tembro próximo passado, foi
eleita e empossada a diretoria

que no período, social de 1975 a

1977 deverá dirigir os destinos
dessa Sociedade ficando assim
constituída: Presidente, Ayres
Gevaerd; Vice-Presidente, Horst
Schlosser; lo. Secretário, Gui
lherme Strecker; 20. Secretário

Jorge P. Krieger, 20. Tesoureiro,
Antônio Cervi; 20. Tesoureiro,
Edmundo Belli. Conselho: Dr.
Guilherme Renaux, Cyro Ge

vaerd, Dr. Vitória Ledra, Cesar
Moritz e Armando E. Polli, Su

plentes: Adherbal V. Schaefer,
Paulo Bianchini, Cônego Rauli
no Reitz, João dos Santos e Eu

clides G. de Oliveira.

Apresentamos a. Vossa Se

nhoria, os protestos de nossa

mais elevada estima e considera

ção. Guilherme Strecker, Se
cretário da Sociedade de Amigos
de Brusque .; Museu Histórico
do Vale do Itajaí Mirim -'Bms

que-Sta, Catarina.

.' * * *

O fato é que Pichetti, na surdina,
procurou queimar uma das etapas para a .

concretização de seu plano de "fusão ':
'O que não parece tão fácil, mesmo

partindo-se da premissa de que a iniciati
va possa ser tomada pela Assembléia.

*. * *

O fortalecimento econômico dos mu
nicípios atravésda implantação de' novas
indústrias é válido sob todos' os aspec
tos. Todavia, os reflexos dessas iniciati
vas não serão tão benéficos se entre' as
novas empresas for constatada uma
"multinacional" .

.""ito cht)pl! '

O próximo flm-Je-semana vai ser.
animado para quem gosta de chope. Isso
porque será realizado o 10. Fuchopp,
que, em outras palavras, significa Festi
val Universitário do Chope - Medicina.
A promoção é da Associação Turma
Médica - Julho 7'0.

Comoo é de se esperar vai correr
muito chope e a festa já começa na

quinta-feira, às dez horas da manhã,
quando os seus promotores vão ofere
cer, na Praça XV, dois barris do produto
ao público em geral. Na mesma data, à
noite, no Praia Clube, em Coqueiros,
perante a imprensa e convidados espe
ciais, será aberto oficialmente o primei
ro barril de chope. Aí o festival
começa e só acaba no dia 26.

* *. *

Se a idéia fosse submetida ao crivo
dos próprios membros da comissão que
elaborou a Lei Orgânica dos Municí
pios, por exemplo, ela já encontraria
sérias resistências e é pouco provável
que lograsse êxito. O. presidente do
órgão, deputado Nelson Pedrini, é dos
que vêem com apatia a proposta de
umafusão, embora achando que está na

hora de se partir para uma área metro

politana centralizada na Capital. E o

deputado Horst Domminning completa
com a observação de que, para efeitos
de promoção do desenvolvimento, é
sempre preferível "um governo local':
Por isso, ele acha que o Estado poderia
até pensar em novas "ilhas de desenvol-
vimento ", transformando distritos em

municípios.

RÚSTICA
Senhor Diretor: Temos a

honra de nos dirigir a Vossa Se

nhoria para externar efusivos
cumprimentos pela magnífica I

Corrida Rústica Cidade de Flo

rianópolis, realizada dia 04 fin-'
do, e que obteve a mais ampla
repercussão nos meios esporti
'/OS de Santa Catarina.

Infelizmente, compromissos
assumidos anteriormente com a

Paróquia da SS. Trindade, impe
diram o nosso comparecimento
_ o que desejávamos.

Solicitando que estenda os

votos formulados a toda a equi
pe de 'O Estado", colocando
nos ao dispor, reiteramos a Vos

saSenhoria nossa estima e apre

ço. José Nazareno Coelho, Ptesi
dente da Casa do Jornalista de

Santa Catarina.

* * *
* * *

Mas nem tudo é chope. Serão realiza
dos também diversos bailes, cuja anima
ção ficará sob a responsabilidade da
Bandinha Lira do Caneco. E como
vivemos na terra do 30. carnaval do
Brasil nada melhor, para animar ainda
mais o Fuchopp, do' que um show de
mulatas, acompanhadas por ritmistas da
Associação das Escolas de Samba da
cidade.

Em suma: chope, samba e' mulher.
Que mais se pode querer? ..

' .

Prieto na Capital
O ministro Arnaldo Prieto;,do Traba

lho, inaugura as instalações da Funda
ção Catarinense do Trabalho no próxi
mo sábado, à rua Luiz Delfíno, na

Capital. Na ocasião, ele assinará com o

governo'do Estado um convênio visando
a execução do projeto do Sistema Na
cional de Empregos - SINE -, que se

chamará em Santa Catarina de SEE/SC
- Sistema Estadual de Empregos.

· ...,edicina VeterilllÍ-ria
A Udesc e o Departamento de Assun

tos' Universitários do MEC acabam de
assinar um convênio no valor de
Cr$ 200.000,00. O objetivo é desenvol
ver as atividades de ensino e pesquisa da
Universidade, junto ao curso 'de Medici
Í1a Yeterínãría, que funciona em Lages.

Os recursos são provenientes do Fun
do de Desenvolvimento de Areas Estra
têgícas (FDAE) e sua aplicação deverá
ser feita até o dia 31 de julho do
próximo ano.

f"sineiros
As empresas de pasteurização do leite

do Estado voltam a se reunir hoje à
tarde no auditório da Aplub visando a

concretização do plano de criação da
Associação dos Industriais de Leite de
Santa Catarina.

Durante o . encontro serão também
analisados os resultados da campanha
publicitária que objetivoú um aumento

. do consumo de produto.
Comcap
Em Assembléia Geral Extraordinária

realizada ontem, a Companhia Melhora
mentos da Capital elegeu, por unani
midade, o seu novo presidente, Fernan
do Ferreira de Melo Júnior. Na mesma

reunião foi aprovado o nome de Cesar
Luiz Pasold para li Diretoria Financeira
e Administrativa da Empresa.

O novo dirigente da Comcap manifes
tou o desejo de executar seu trabalho
em perfeita harmonia' com a política
administrativa traçada pelo prefeito
Esperidião Amin Filho.

Disp"ta
A grande disputa no campo fonográ

fico da música popular brasileira, neste
fmal de ano, vai ser entre Roberto
Carlos e Martinho da Vila. Os dois
acabaram de gravar os seus mais recen

-te álbums e antes mesmo do lançamen
to os elepês já estão sendo solicitados
em grande estoque pelas lojas especiali
zadas.

A área metropolitana, mantendo os

governos locais au tônomos, parece em

princípio ti que possui maior trânsito.

Devoção ilrenista
O deputado Epitácio Bittencourt ain

da não confirmou a entrevista ao Clube
dos Repórteres Políticos, quando deverá
se pronunciar sobre a sua nova situação
na Arena em face da retirada do proces
so em que respondia por infidelidade
partidária. O presidente da Assembléia

.

prefere aguardar o despacho do TRE à
petição em que o partido manifesta a
sua desistência em relação à lide.

'liSA
. tJAo ENii?e :5€N1

�� arnÓrnc.c.aclO

* * if,

Fonte chegada ao deputado, adian
tou

_ que eledeverá, no. seu pronuncia
mento, "reafirmar as crenças do devoto
partidário que sempre foi".

ÔNIBUS
Senhor Diretor: Os cobrado

res da Empresa Santo Anjo da

Guarda que faz o percurso Cri
ciú ma-Florianópolis, deveriam
ter mais respeito com os passa
geiros.

Dias atrás, viajando para Flo

rianópolis constatei a falta de

educação que os dois cobradores

tiveram com os passageiros sol

tando palavrões a uma senhora
idosa que estava indefesa; seria

necessário que todos os cobra
dores deveriam possuir um curso

de relações humanas antes de in

gressar em uma empresa coleti
va. Gilmar Pedroso Santos _

São José.

* * *

Ao receber o correspondente' de
Veja em Santa Catarina, ontem, Epitá
cio balbuciou algumas escassas palavras
e mostrou,se preocupado em "esclarecer
mal-entendidos"; em seu futuro encon

tro com os repórteres políticos. Ele
prometeu inclusive entregar a cada um

uma cópia da -carta que endereçou ao

deputado Francelino Pereira. "

- -..:... Sessiio Especial
Na Assembléia, hoje à noite, haverá

sessão especial comemorativa ao "tricen
tenário da província franciscana da Ima
culada Conceição no Sul do Brasil".

Após a solenidade, será lançado o

livro "Laguna, uma Esquecida Epopéia
de Franciscanos e Bandeirantes e a

História de Uma Velha Igreja", de auto
ria da catarinense Alice Bértoli Ams.
Coimbra &: ildprbal
O Big=Shot da Companhia de Café'

Solúvel e do comércio exterior Horácio
, Sabino Coimbra, jantava no último fim
-de-semana com o vice-presidente da
empresa, ex-Governador Aderbal Ramos
da Silva, no restaurante do Plaza Itape
ma.
..À cõtê ; Carlos Viacava, diretor-co

mercial da Cacique e ex-presidente do
IBC, além de Sérgio Coimbra, assessor
da diretoria.

Todos regressavam de Itajaí, onde
prestigiaram a inauguração das mstala-:
ções da Companhia Brasileira de Entre
postos e Comércio.
Dinheirll à Farta
Enquanto a direção nacional do MDB

revela o ânimo d..� transferir o centro dos
debates, dos contratos de risco para

custo de vida, a bancada estadual do
partido em Santa. Catarina ainda não
deu o assunto por esgotado. Ontem, o

deputado Murilo Canto retomou o te

ma, lendo da tribuna a nota distribuída
pelo Diretório Nacional do partido, em
que é analisada a posição do governo.

I ..

OBS: As cartas enviadas à reda

ção deverão conter o nome com
pleto do remetente, assinatura e

endereço legível. Elas serão pu
blicadas se chegarem com estes

dados.

Asas Brasileiras·
As comemorações da sé

mana da Asa estão brilhan
temente exalçando as virtu
des heróicas do piloto brasi
leiro e as já bem assinaladas
qualidades de patriotismo
que teve oportunidade de
demonstrar, quer em ações
guerreiras, quer em ativida
des pacíficas.

Nada tem contribuído
mais para encurtar distân
cias, no País, do que a ava

liação comercial - e sobre
.

tudo memorável é o pionei
rismo do aviador brasileiro,
em serviço do correio aéreo,
que tanto tem feito para a

integração física, política e

demográfica do Brasil.
. Provada, em duas grandes

guerras, por indômitas ações
militares em céus estrangei
ros, o aviador brasileiro os

tenta legitimamente concei
to honroso, a todos os res

peitos, entre os de outras

potências aéreas do mundo
hodierno. Possui, assim, o

Brasil condições excelentes
para ocupar posição de rele
vo entre as nações que se'

têm por bem aprestadas pa
ra o domínio e defesa dos
céus,

A Semana da Asa, pois,
corresponde à plena evidên-

ços que dia a dia lhe exalo
çam o valor.

Pátria do "Paí da Avia

ção", o Brasil tem, através
dos tempos, confirmado es

sa vitoriosa' predestinação,
nos feitos de coragem e de
sacrifício com que testemu
nha ao mundo à consistên
cia moral da alma br a sílei-

.

ra.

As homenagens que, no

calendário nacional, se pres
ta ao piloto aéreo nacional
há, portanto, muito do or-

.

gulho com que, pelo ideal
.

de sempre maiores glórias
para a nossa Aviação, estar
mos promovendo tanto a se

gurança da soberania nacio

nal, como a expansão do en

tendimento harmônico en

tre o nosso e outros povos,
em busca de prosperidade,
bem estar e desenvolvimen
to para todos.

São ideais que concitam
ao apoio por todos devido à
Aviação Brasileira e Àqueles.
quê, em função de paz ou

em dever de atuação militar,
se tomam dignos de reco

nheoímento e 'de exaltação
hístóríca,

ronáutica na execução de
planos de desenvolvimento e

de fortalecimento da unida
de do País, visando ao me

lhor futuro na influência
de que participará na edifi
cação do mundo de amanhã.

São essas algumas das ra

zões' que recomendam o in
cremento da aviação nacio
nal, sempre atento a novas

conquistas da tecnologia.

Fora de qualquer dúvida,
o homem brasileiro, dotado
que é de inatos e já compro
vados atributos físicos e mo

rais para a ação destemerosa
em cumprimento dos pró
prios deveres, não foge a

uma vocação gloriosa - e eis
que uma juventude intimo
rata ouvirá o convite vibran
te para que' conceda conti
nuidade às tradições do nos

so Aviador, acrescendo-lhes
os motivos de orgulho que
se manifestam nas comemo

Fações anuais da Semana da
Aeronáutica.

'Gerações sobre gerações
se sucedem no empenho de

dignificar a aviação nado- i

nal, prestando-lhe os servi-

cia desse potencial de forças
e de bravura que se colocam
eficientemente ao dispor do
orgulho patriótico do País,
na paz, como na guerra.

Gente de índole infensa a

conquistas e a hostilidades
ofensivas, os Brasileiros na-.

turalmente fazem repousar
na eficiência de uma grande
aviação um fator de progres
so e de expansão demográfi
'ca e econômica, assegurando
a indossolubilidade de sua

coesão social e política pela
anulação de distâncias na

sua integração territorial.
A sua dilatada extensão

litorânea e a amplitude de
suas áreas de fronteiras justi
ficam a organização de
meios de cobertura defensi
va, no sentido de guardar-se
de surpresas contra os seus

direitos marítimos e regio
nais. Precisa, assim, o Brasil
duma potente aviação que
supra dificuldades de me

"lhor defesa costeira, resguar-
dando a tranquilidade da

própria política pacifista.
Mas, nem tão apenas as

eventualidades de guerra jus
tificam a formação de pu
jantes e bem armadas frotas
de aviões; 'explica-se ainda o

interesse da utilização da ae-

E)( pediente
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*.* *

Mas o que se sobressaiu, em plenário,
foi um desabafo do arenista Nelson
Pedrini. Ele se insurgiu contra os emíra
tos e países da OPEP, "onde se vive
nababescamente com o dinheiro acumu

lado pela extorsiva venda do petróleo".
ProcIINNO Pp,,,"'
O desembargador Marcílio Medeiros

vai proferir uma conferencia no anfitea
tro da Fundação Universidade Regional .

de Blumenau, quinta-feira, abordando o
anteprojeto do novo Código de Processo
Penal, assunto que focalizou recente-

* * *

Em 1974, como já vinhaacontecen
do há dez anos, Roberto Carlos foi o

grande campeão de vendagens, seguido
de perto por Martinho. Mas este ano a

RCA está botando fé total no sambista �

garante que ele suplantará o "Rei" da
ex-Jovem Guarda.

A Colúmbia, entretanto, acha que
Roberto Carlos é imbatível.

Quem vencerá?
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Arena ignorar

a nota do MDB
Br3S11ia - o lfder do gover

no no Senado, Petrônío Porte

Ia tem procurado convencer

o; seus correligk)ll�ios a nãO

insisti! em declarações de. res
posta a nota comque a dtr€)o

ção nacÍlnal do MDB conde

nou os cont�os de r!!l:OS
"piira não valonzar dem asiad a

m ente as posç ões dos adversã
rios".
Em conversas' mantidas

ontem com alguns senaíores,
o líder governista acentuou

que a liderança estará atenta

d -iante de .qualquer novo pro
nunciamento oposicionista pa
re refutar no grau m ais conve
niente e oportuno, de mxordo
com a linha de ação qu e o

oovermio vier a aíotar nos

proximos dias.
RE S PONSA B' I L IDADES
Dirigeofle todo o esforço de

PetlÔnio Portela no sentido de
evitar atritos que possam con

tribuir para agravar a situação
'

poJ:{tic'a, o qu e não significa,
segundo tem dilo, que li ban
cada governista venha a adotar

Brasília - O J:{det do governo na Câmara, deputado José
Bonifru:h, reiterou ontem, opiníêo contrária à prorroga,;ão de
rrandato de prefeitos li vereadores, o que iinplicaria no adiarnen-
10 das eleições municipais de 1976, sob à alegação que não

fkari!! bem a Arena patrocinar iniciativas adiando eleções ou

prorrogando mandatos.
. I

o esclarecimento do Hda- foi apresentado ontem à tarde, na
presença de jornalistas, ao deputado Maurfcíó Leite, autor do

projeto de emenda constitucional prorrogando os mandatos de

prefeitos e vereadores para alcançar a coincidência de eleções em

19n. José Bonifácio niD autorizou o parlamentar a recolher
assinaturas p ara form aliz:r a em enda,

o epísõdío que resultou de
declarações do senador Dinar
te Mariz considerando o MDB
um partido suspeito para a

revolucão.
.

Petrônío Portela, assim co
mo o presidente do Senado,
Magalhães Pinto, trabalham
nos bastidores, ativamente, a

fim de evitar que o senador
Dinarte Mariz, 10. secretário
daquela casa, cumpra a pro
messa feita na semana pssad a,
de ocupar a tribuna para ofere
cer màíores explicações sobre
suas declarações anterbres,

Maurrció Leite disse ao hder da Arena que colegas seus do
MDB estão de acordo com a prorrogação, "porque acham que
não há clima para elei;:ões em 1976". Mesmo assim José
Bonifácio desaconselhou a formalização dá proposta.

O representante parajbano informou que colheu apenas 60
assinaturas das 122 necessírías à apresentação da· emenda,
dizendo que parou de pedir apoio esperando que a liderança
liberasse a bancada..

Portela: comentar é vãorizar considerações dos adverslrios.

MDB pode entrar com ação
popular contra Petrobrás

uma posi;:ãO acomodativa di
ante de qualquer crftíca dos

. adversírío s.
Acredita o senador PetIÔ

nio Portela que o MDB tem as
mesmas responsabiidades do
governo e da Arena com a

estabilidade das .ínstítuíções,
Acha, por iSOCl m esmo, que os
adversarias saberão conduzir o
debate dentro do Congresso
sempre num clima construtivo
e de respeito rmítuo;

Embora venha evitando fa
zer novas declarações, o l(der
da bancada do govetno no
Senado trabalha para .esvaz íar

169 da Cohstituição, que diz
que "a pesquisa e a lavra do
petróleo em território nocional
constituem m o nopôlío da
Uníâo, nos termos dalei".

No seu entender, poderiam
.

ser restri�idas outras importa
ções, pois 'enquanto a importa
ção de petróleo representa 17%,
'outros produtos representam
83%. Acrescentou que o povo
"se disporia ao sacriffcio, inclu
sive através de um empresário de
risco para não perd a- o m onopõ-
lia estatal do petróleo". .

Sugeri! igUalmente em lugar
d o Contrato de Risco u ma inci
dência sobre impostos durante
àgum tem po; racionalmente de
gasolina no serviço pflb,lico; es

calonamento dos veículos para
circulaçãO, segundo o final da
chapa; e est(mUlo:l produção de
carrosmais econômicos.

Pereira: contrato com

risco é constitucional
pessoal, já que a OAB ainda não
se pronunciou oficialmente so-

. bre contratos de ríseo, Caio Mito,
rio da Silva Pereira fr isou aceitar
os 'Contratos de Risco, d esde
que as três fases-pesquisa, ex
tração e reríno - pa-maneçam
sob controle da Petrobrás, "e
desde que esse controle perma
neça, não haverá quebra de mo
n opõ l ío", Acrescentou que,
"certamente não fal tarão em pr€)
sas estrangeiras que pretendam
perfurar o nosso mQ'lqJ6lio,
sendo necessária uma' cautela
das autoridades na elaboração
dos contratos, a fin de que não
passe de uni contrato de presta
çêo de serviço para um a dfsfar
çada concessão' •

José Bonifácio, por outro lado, esclareceu que não cogitou
efetivamente em suspender o diálogo com o MOB, devido às
erftícas feitas ao pronunciam erto do general Geisel sobre
contratos de risco da Petrobrás, mas observou. que na última
semana realmente comentará que "naqueles termos da nota
oficial do MOB não seria possível dialogar com eles".

- Mas notamos, também, que o MDB fez um recuo, através
de pronunciamentos e explicações de seus dirigentes e I(deres,
com a preocupação de deixar claro que o partido não fez
qualquer agrave pessoal ao presidente da República,

o presidente Ern�sto Geisel
falam aos presidentes dos diretoria s

regionais da Arena a respeito
das eleiçõesmunicipais do próximo ara,

Geisel falará- amanhã aos

presidentes de diretórios

Brasília - o p residente da
Arena, deputado Francelina p€)o

reira, admitiu ontem que os

dirigentes regionais do partrío ,

que amanhã estarão reunidos
com a direção nocional, poderão
ouvir um pronunciamento espe
cial do general Geisel, durante a

.

audiência especial, no Palácio do
Planalto, possivelmente relacio
nado com as eleições muncípaís
do préxímo amo A fala presi
dencial, porém, ainda não foi
eonfirm eda,

O dírgente arenista sugeriu
ontem'uma nova divisa político
-partidãría para o seu partido -

"ganhar em 76 e depois pensar
em 78" -parademonstrar,con
forme disse, a prioridade das

preocupações eleitorais da agr€)-

Procuramos candidatos a programadores para computador.
Exigimos: curso.secundário completo,
Disposição para o trabalho.
Oferecemos: ótimo salário
curso de treinamento.
Os interessados poderão dirigir-se munidos de documentos, à praça

Pereira Oliveira, 14 - "Edifício Rosa Boabaid", Departamento Pessoal
da Empresa, no horário das 14 às 18 horas, nos dias 20 e 21 do cor

rente.

miação governista. No encontro
de 4a. feira com os presidentes
estaduais a direção fará uma

coleta de informações sobre a

atuação do partido li a correção
que se fizer necessária no "Plano
de Ação Partídãría",

Francelina Pereira informou,
também, que o pleito do préxí
mo ano "tem grande importân
cipois existem no pais mais de
35 mil e 200 vereadores, repr€)o
sentando quase 4 mil munef
pios, do total, 29.331 são da
Arena e apenas 5.936 do MDB.

Confirmando sua peserça
no primeiro encontro de verea

dores de áreas metropolitanas,
promovido pela Arena de São

Paulo, o parlamentar mineiro
disse que pretende visitar todos
os Estados com vistas a campa-

nha eIeitoral do pleito de 1976,
realizando também encontros e

concentrações partidafias regio
nais no pars,

'

A primeira concentração será
segurrla-feira, dia 27, em Belo
Horizonte, por ocasião da inau
guração da nova sede da Arena
mineira, com a preserça de mais
de três mil líderes poI(ticos' do
Estado.

Hoje, o deputado Francelina
Pereira cornjí eta um mês na

presidência da Arena, nesse p€)o
r{odo,observou o dirigente, pro
cessou-se com eficocia, o relacio
namento do partido ao governo
e vice-versa, no plano federal, e

no também no estadual. Se al
gum desentendimento persiste,
"resulta naturalmente de ecode
menta de algum mau servidor".

Eleicões de 76 não serão adiadas
A afinn�rv éde JoséBonlfdcio, ltderdo governo na Câmat'a.
portela pede à

São Pado - O deputado
federal Freitas Nobre revelou
ontem à noite que alguns rn en

'bros do MDB estão estudando a

possibilidade de entrar cem ação
popular contra ato da Petrobrás,
en relação ais : contratos de
ris:o. Segundo o deputado,
"não há nenhuma dúvida quan
to a viabilidade jurfdjca, m ás o

que estf sendo exam inado e- a

oportunid ade_",
A revelação fo i feita durante

o encontro que o deputado teve
com dirigentes distritais do par
tilo na sede do MDB. Aerescen
too Freitas Nobre qu e o MDB
"não faz o):'osi;:ão' ao Brasi",
mas que 'apenas defende os

interesses nachnais".
O deputado paulista pela

oposçêo disse também que o

Contrato de Risco fere o artjgo

Porto Alegre - Embora seja
pessoalmente contrários aos

Contratos de Risco, o presidente
, da Qrdem� dos Advogados do

� Brasã, Caio Mário da Silva Perei
ra afirmou, óntem, que eles "são
constitucionais, da maneira co

rno foram anunciado s pelo presi
dente Geisel", acrescentando

.

que "� poss(vel -a sua adoção
sem quebra do monopólio, em
bora essa conciliação seja um

pouco dif{cl� O importante e a

cartela na formtãação jur(di:a
dos contratos, para evitar a de
generação para a perda do mo

nop6lio estatal". '

As afirmações foram feitas
na entrevista coletiva que conc€)o

deu· nesta capital, onde veio
parti:ipar do 10. Simp6sh in
terdisciplinar de Direito, .e rece
ber da secção regional da OAB,!a comenda "Osvaldo Vergara
pe los're1ev antes serviços presta
dos à classe.

Ai�o� Caio Mário daSiNa
Pereira poder falax;com tranqui
lidade sobre Contratos de Risco,
pois "sou defensor intransigente
do til onopólio estatal", Depois
de salientarser esta uma posi;:ão

sono
. tranquilo.
para
Santa
Catarina
o maior e'stoque de

colchões, das melhores
marcas nacionais,

com 30% de desconto.

PEDROSO - o maior
revendedor de colchões -

oferece agora, para hotéis,
colégios, casaS de praia'-

e residências, .os melhores

colchões, para entrega
imediata em ql,Já'lquer

quantidade.

Colchão Pedr�so
dupla face

.

anatômico - luxuosíssimo
sob medida. Bordado.

O colchã) que preserva os

males da coluna.
I nçl ic;;>do para todas as

idades.
Qualquer compra

em 24 pagamentos. ,

Aproveite agora e compre
o seu colchão em

..

*
'. AAAlP!DROSOIYIV1fI:.IS E TAPETES

Rua Santos Saraiva, 49
Fones: 44-1389 e 44-2517
Estreito - Florianópolis

CRIADA A ASSOCIACAO DE HOTEIS
E SIMILARES

Acaba de ser criada em FLORIANÓPOLIS a Associação Profissional de Hotéis e

Similares, entit!ade que reúne também os proprietários de restaurantes, bares, cafés,
lanchonetes, churrascarias, pensões, confeitarias, etc.

A referida Associação recentemente foi reconhecida pelo Ministério do Trabalho

e, em breve serâ transformada em Sindicato Patronal da classe.

Por isso ela vem fazendo uma intensa campanha no sentido de que os proprietá
rios acima se filiem a ela, dando-lhe todo o apoio necessário quando da visita de seu

representante autorizado a angariar sócios e cobrar mensalidades.

São seus Diretores os senhores Estanislau Emílio Bresolin, do Iv oram Palace

Hotel e Confeitaria Virlau, Valter José da Luz, 0:10 Ponto Chic e Lauro Pereira, do
Restaurante 10. de Maio.

Os telefones para contato são 22-0383 e 22-4925 e a sede i' r,!a Tiradentes no. 9.

EXCELENTE OPORTUNIDADE

Para os exportadores, trata-se
de uma verdadeira revolução, al
tamente lucrativa. A unitizacão de

cargas �em por um fim no encare
cimento do transporte de merca
doria, nos riscos de atraso no'

prazo de entrega, nas perdas de
materiais e de tempo, tudo

que acabava encarecendo
os produtos lá fora. Ex
portadores da Europa,
Estados Unidos e Ja-

EMEDAUX ENGENHARIA
E EMPREENDIMENTOS S.AL

pão já empr.egam a uni
tização de'cargas, atra
vés dos três sistemas:
containers, pallets e car
gas pré -lingadas, como'
uma solucão econômi
ca. Antes da unitizacão
de cargas, um navio
gastava de 30% a 50%
do tempo total da via
gem, apenas na opera:'
ção de embarque e desembarque; grande parte da recei
ta bruta ía para a manipulação. Os sistemas de unitiza
ção de cargas criaram novas vantagens: integração dos
meios de transporte, aproveitamento racional de espaço
e tempo nos transportes, rapidez na entrega da merca
doria, pontualidade,
preços competitivos,:::::::.
segurança contra rou-

..

bos, maflipulação ade- . ':
quada, redução dos

.

custos de embalagem, .

enfiI)1, para os expor
tadores acabaram-se
as grandes despesas e

as dores de cabeca. Por
isso, gostaríamos de
lembrar que carga não
unitizada é mais per
das do que lucros. E aí nem es

pinafre dá jeito.
� Companhia deNavegação
� Lloyd Brasileiro

- ,

Lloydbrás vai longe.

Indústria de Plásticos S.A.

ADM!T� EM BIGUAÇU

AqXI�I�,R ,��RA. Ç�ºNTABILlDAqE t�DÚSTRIAL
=-'MECANOGRAFO. I �!-'

\. ��': \
.

EXIGE:

• Experiência comprovada.
OFERECE:
· Salários compensadores ao nível das melhores Indústrias do Ramo.

· Ótimo ambiente de trabalho.
, Excelente oportunidade de progresso profissiOnal.
Os interessados deverão comparecer ao Escritório Central, à Rodovia BR-101
KM195 - Biguaçu, em horário Comercial, dirigindo-se ao Setor de 'Pessoal.
-.Melhores informàc;ões pelos telefones: 43.158-43.159-43.1,60:43.1'61

Containers
Lloyd - sucesso da política de transporte marítimo que o Governo estabelece e o Ministério dos'Transportes, através da SUNAMAM, executa.
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Hoepcke participa
de feira

nacional da madeira
O governador do Paraná,

Jaime Canet Júnior; o pre
feito de Curitiba, Saul Raiz,
o Secretário da Fazerrda de
Santa Catarina, Ivan Bona
to, e o presidente da Federa
ção das Indústrias do Para
ná, Altair Zaniolo, foram al
gumas das 'autoridades que
visitaram os stands da firma
Hoepcke do Comércio S.A.
montados na IV Feira Na
cional da Madeira, montada
no Parque Britânia, na capi
tal paranaense.

'

A feira foi inaugurada na

última sexta-feira e perma
necerá,aberta à visitação pú- I

blica até o próximo dia 26.

Em seus stands a Hoep
cke do Comércio está ex

pondo; entre outros equipa
mentos, máquinas para ma

deira fabricadas pela Invicta
SIA, Cruanes e, Newton;

. produtos "Carborundum",
Sandvick-Vasone e Makita.

Representando a direção
da empresa.compareceram à
inauguração da. feira os srs.

Adalberto Seiffert e Rober
to Schramrn, ambos direto
res, além do gerente da filial
.de Curitiba, Ronaldo Klein
e os supervisores comercial e
financeiro, respectivamente
Mário Roch e Zacarias de
Mello. Canet e vários dos seus secretários visitaram os stands.

Pedidos esperando faturamento, Expedição
à espera das faturas. Controle de estoques,
conlroles de vendas atrasados. Todo mês.
a folha de pagamento demora ou exige
horas extras. E as contas correntes? E a

c o ntabilida de geral? E as informações que
você pediu e não recebeu? É ditlcll !lanhar
dinheiro ne s s a base,

Seis da tarde. A vida administrativa
de sua empresa vai dormir tranqüila
nas gavetas até amanhã, E quem

perde o sono é você,

Com os computadores Burroughs
Série L quem dorme tranqUilo

,. '� ,

,,,",,,' 'III

e voce - e nao os papeis.
Os computadores da Série L são de pequenas
dimensões, capazes de resolver qualquer

'

problema de grand�s dimensões: folhas de

pagamento, estoques, contabilidade geral,
contas correntes, faturamento, controle
de vendas. Podem fazer tudo isso e algo mais
no comércio, na industrta, nos órgãos do

governo; nos bancos, companhias
de investimentos, financeiras e de seguros.
Você pode comprar os computadores
acessíveis da Série L para dinamizar
a administração e fornecer dados para as suas

decisões, Com a Série L. você vai saber muito
mais sobre a sua empresa. E muito mais depressa.

Filiais e Assistência T�cnica em todo o Brasil

r--�-----�-----7-----
I A BURROUGHS ELETRONICA
I Caixa Postal 1410, Rio de Janeiro, cs.

I GOStaria de conhecer melhor o Computador' Série L.
E saber o que ele pode fazer pela minha empresa,I, Mandem .urn Representante de alto nivel conversar-�. '

Computadores
Burroughs Série'L

, simplificam
\1 comiqo.. OE "-

I NOME

I
ENDEREÇO

I
I TEL.

I CIDADE

,I ESTADO

I(
I EMPRESA

I CARGO

I
NOME DA SECRETARIA

I

EM FLORIANÓPOLIS - Av. Mauro Harnos, n.? 108
Tels.: 22-11'91 e 22-5191

'

EM BLUMENAU - Rua Caetano Deeke, n.? 20 - 6.° andar
Tel.: 22-1865

Discagem direta inrerneeienel vai
começar a ser ativada em novembro
Florianópolis e Blumenau se integram ao sistema em fevereiro
O sistema DOI (Discagem

Direta Internacional) que,
segundo garante a Embratel,
diminui o tempo para com

pletar uma chamada de 20
minutos para 15 segundo,
além de baratear a tarifa,
pois o assinante só pagará o

tempo de"conversação e não
, um mínimo de três minutos,
como atualmente, entrará
em operação a 6' de novem

bro próximo.
Nesse dia, 37 estações te

lefônicas do Rio (centro e

zona sul) e a cidade de 'Curi
tiba poderão fazer ligações

'

pelo sistema DOI com os

Estados Unidos, Canadá,
Havaí, Porto Rico, Bermu
das, Ilhas Virgens, Bahamas
e Alasca. Ainda' não há data
fixada para a inauguração
oficial, que ocorrerá durante
a 'primeira quinzena de no

vembro.
A ampliação do sistema

DOI, conforme o programa
da Ernbratel, prevê para ja
neiro' próximo conexão com

Japão, Alemanha e França.
Até o final de julho, do

próximo ano, a Europa Oci-
, dental. Quanto a América
Latina, a previsão é para
1977; época em que serão
concluídos os enlaces terres-
"tres de microondas com

países limitrofes.
Para entrár no sistema

DOI é necessário que as cen

trais telefônicas estaduais se

adaptem, tecnicamente,
com registradores capazes
de armazenar até 13 dígitos.
-Este é, normalmente, o to

tal de algarismos (número-

do assinante chamado, mais
o código de área) que Um
assinante deverá discar, nu
ma chamada pelo sistema
DOI.
A EmbrateI esclarece que

"

a adaptação das Centrais Es
taduais, para o sistema bOI,
depende exclusivamente das
respectivas companhias tele- ,

tónicas.

Depois do Rio e de Curi

tiba, 'que inaugurarão o sis
tema DOI, a próxima cidade
será São Paulo, que poderá
completar este tipo de cha
mada em dezembro próxi
mo. Belo Horizonte, Belém
e Salvador entrarão no siste
ma em janeiro do ano que

vem; em fevereiro, Blume
nau, Florianópolis e Vitória.

Na, dependência de am

pliações nas gotas de canali
zação das empresas telefôní
cas estaduais. Porto Alegre,
Recife e Brasília estarão par-

'

ticipando do sistema DOI
até julho do próximo ano,
informa a Embratel.

....

A Bolsa ontem
(São Paulo) I

Dados fornecidos pela Bolsa de Florianópolis.
Foram efetuados 1.597 negócios com 16.712.854 títulos e volume eh;

Cr$ 40.355.738,48 , inferior ao .d o pri1!gão a''lterio'r'.Eiltre as a2ões ·mFiis ner;:'oiadas destacou-se P:S'rIWIlIUiS PP COUPON 15 , CGID ,CrS 5.54u.730,00 .;;".
presentando 13,15 do movimento de operações à vista.

INDICE B01[E2PA-F:ç_c�mN'IZ.º ;te Açr,:,,;S J2_Cl IN.!2I_º-?
Anterior 2.099 15 eub.í ran
Hoje 2.108 33 efc\t,ív"j.S
Evol.Perc. +0,4 20 bC1XQram
Osc.?ontos + 9 '01 e/:r8cho.::.lónto 8..n-tey'j_nr

lf s/negóc±o haja
. IíAIORES OSClLAÇ(jE'3-F�Ç_ii!iJ::'El';T-º

AÇ()ES ElI ALT1\ �)OSC. AÇllES EN BAIXA.
op O/H 3,4 C.T.B.
OP 2,7 PET IElRANGA
PP 0/15 '1,8 FORD BRASIL
PP 0/39 J .5. PIHELLI
OP ,

1, J PARAlJAPAlTEMA

NEGOO:iOS REALIZ/clJCS
!JPO ABE,B riIN ,r.1AX

CO:i'A',;]tO DE OÃ:@IO
O Banco do Brasil operou o d oIar- ontem nas s egu í.n te s taxas:

compra: Cr$8, � 70 venda: Cr$8, 520

ED GUIAS LTE
MANAR
PETROBRAS
OICA
BELGO ;'UNEILl.A

NOME DA OOUPANHIA

AOESITA OP
A�:OS VILLARES PPB C/06

, ALPAHGATAS OP 0/27
ALPARGATAS pp 0/27
Al<íAZ8NIA ON
AND CLAYTON OP C/06
AND CLAYTON ON
ANTARorICA OP C/28
ARTAHOTICA

.

PP C/28
,AID, O PP C/57
ARTEX 01' C/49
ARTEX PPA 0/49
A.:1TEX 1'1'13 C/4 9
PAN·DEIRANT:8S PP
BELGO l!iINElRA OP
BRAD INVEST PN
:BRADESCO 011
BRADZSCO PN
Í:lW.F.l'IlA OP »rv
EP.ASIL PP

.

C/07
BRASIL
CACIQUE
OASA AlWLO
C.E.S.:?
DOOAS SAt'<J'OS
ERICSSON
BST S I>.A..ULC

01�
PP
OP ·C/15
PP C;12

0/01
OP C/ll
�PI' ':/05

01'

DIV.

1,�3 1,40
2,48 2,48
2,76 2,75
2,52 2,51
0,78 0,78
.0,77 0,77
0,70 0,70
1,20 1,20
1,20 '1 20
2,10 2;'1.0
0,61 0,51
0,63 0,63
0,60 0,60
'0,51 0,51
3,57 3,55
1,00 1,00
1,10 1,10
1,05 1,05
1,25 l' 21

7,10 7;08
5,83 5,83
0,38 0,88
1,50 1,5.0
0,63 0,63
1,50 1,49
1,00 0,99
1,03 1,01
0,96 0,98
0,65 0,65
1,13 1,13
1,30 1,28
0,4�· 0,44
0,95 0,95
1,19 1,19
1,68 1,68
1,00 1,00
1,78 1,76
1,00 1,00
1,25 1,l::J
'1.,0(' 1., oo
4,00 4,00
0,85 0,85
0;96 0,96
0,97 0,97-
1,45 1,43
0,70 0,70
1,95 1,95
1,10 _ 1,10
4,30 4,25
3,00 2,92
'2,00 1,95
1,93 1,93
0,80 0,80
0,85 0,85
0,85 0,85
0,85 0,85
0,155 0,85
0,70 0,70
0,70 0,68
0,74 0,,74
0,97 0,97
0,82 0,82
'1,15 1,13
1,57 1,57
2,60 2,52
0,55 0,55
0,26 0.,26
1,05 1;05
0,65 0,65
0,70 (j),70
0,65 0,68
2,70 2,70
0,49 0,.1,8
0,98 0,98
0,97 0,97

1,0
2,50
2,76
2,54
0,78
0,77
0,70
1,?0
1,20
2,10
0,51
0,63
0.60
0,51
3,65
1,00
1,10
1,05
1,25
7,19
5,95
0,88
1,50
0,63
1,50
1,00
1,03
0,98
0,65.
1,13
1,30
0,44'
0,95
1,19
1,70
1,00
1 80
1:00
1,<>:i
1,no
4,00
0,85
0,96
p,97
1,45'
0,70
1,95
1,10
4,0
3,00
2,00
1,93
0,80
0,85
0,85
0,85
0,85
0,70
0,70
0,74
0,97
0,82
1,15
1,57
2,60
0,5'5
0,26
1,05
0,65
0,70
0,68
2,76
0,49
0·,98
0,97

FECH

1,42
2,50
2,75
2,54
0,78
0,77
0,70
1,20
1,20
2,10
0,51
0,63
0,60
0,51
3,65
1,00
1,10
1,05
1,24
7,18
5,85
0,88
1,50
0,63
1, �9
1,00
1,02
O' 08
0:65
1,13
1,28
0,44
0,95
1,19
1,69
1',00
1 50
1;00
1,25
1,nn
4,00
0,85
0,96
0,97'
1,45
0,70
1,95
1,10
4,43
3,00
1,95
1,93
0,30
0,85
0,85
,0,85
0,85
0,70
0,68
0,74
0,97
0,82
1,15
1,57
2,52
0,55
0,26
1,05,
0,65
0,70
0,68
2, 7�
0,40
O 98
0:.97 O

ON
PP
OP C/Ol
01'
PP

�I

ES:L' S I'AULO ctr
EST ST. CA:ARIIJÁ PEr:.
ESTEELA OP
:::5 rRELA --' PP
FAB C REI'fAUX PP
F ORn EPJ\:S I L OI'
FUND ru?Y OP
FUND TU?Y PP

8/02
C/b9
C/69
c/08
C/Ol
C/56
C/56
0/24
C/Oo

PP c/09
..L....l..U"U..ru'H.i0 0:'j
r:::AUB,�F�O "J-'1'7
LOjAS AIvIEEICANAS OP
MAQ.' .PIRATIN1NGA pp
1IESBLA 01'
liiESBLA pp
MOTIlHO SANTISrA 01'
;,mVEIS OLIO PPB
N011I1 KiASIL ON
PET IPIRANGA PP
FE::nOBEAS pp
PETROB1-.AS ON
PIHELLI' OP
PIRELLI PP
:':CAL PP
?J::AL 01'1
.REAL m
REAL OlA TITVEST pp
REAL elA INV3ST PN,
REAL DE INVEST PP
REAL DE. INVEST OH
R2AL DE Irrv�ST I1T
SID NACIONAL PPB
,3ID NAOIONAL Eill
SID RIQGRANDENSE OP
SID IUOGRANDE!>TSE PP
SOUZA CRUZ OP
SPRINGER ADi,! PP, C/lI
TECHNOS' RELCGIOS 01' C/08

PP 0/09
P? 0/12
mi
PN
PP
PI)
OP
ON

PPi.

Cr$ 44 milhões

para a Rede

Ferroviária
Projeto de Lei autorizando o

Poder Executivo a abri! crédito
especial em favor da Rede Fer
roviária Federal S. A., no valor
de Cr$ 44 milhões e 863 mil,
foi enviado ontem pelo Presi
dente Geisel ao Congresso.

Do' total, Cr$ 9 milhões e

g63 mil serão' aplicados na am

pliação da capacidade dos pá
tios, terminais e estações ferro
viárias, enquanto que os Cd 35
milhões restantes irão implantar
a variante do entroncamento'
Amoroso Costa, feito por conve
nio com o Estado de São Paulo.

Por exposição de motivos, o
ministro Reis Veloso, da Secre
taria de Planejamento, argumen
ta que a abertura de crédito
especial para o Ministério dos
'Transportes é necessária por .não
constar no programa de trabalho
da Refesa o Projeto 'para cons

trução da ferrovia entroncarnen-
,

to Amoroso Costa e os progra
mas de ampliação.

.' �....------------�, �.
CÂMBIO

Exportação -; Importação,

Fe:ipe Schmidt, 58 ' coru :U3
Tel. 22-4870 e 22 - 5871

Florianópolis,

IND VILLAE�S
IIAUI,Al'TCO

TEKA
UNIEANOO

UInI�J.íGO
Ur�IB.ANCO
VALE RIO DOOE
VARIG
LIGHT
LIGHT

O/H
0/15

C/15

C/04

0/19
C/19

0/19

C/07

10,0
9,0
5,0
,4,4
4,0

..

Q]JAlTT
140_000
70.000
136.000
190.000
6.000
.1,_000
3.000
2.000
2.000

,

,52.000
1.000
2.000
2.00.0
10_000
n8.000
17 .000
47.000
125.000
35 _000 '

1.063.000
]-77 .000
23 _000
277.00e
737.000
98.000

1461000
117.000
48 _000
13.000
20.000
36�000
2.000
8.000

100.000
95.000
59 •.00e

lOC.OOO
151.000
'i.JJ� .000

, .1.1?(), (lO()
1.000
2.000
2.000
63.000
29.000
2.000
7.000
13.000

1. 985.000
.

312 �OOO
212.000
13.000
20.000
31.000
58.000
6.000
6.000
34.000
40.000
53_000
9'3.000
2.000

,12.0ÓO
,10.000
36.000
130.000
20.000
4.000
66.000
4.000
1.000

491.000
90.000
25.000
2.000

L.

BELEZA . FUNCIONA,LlDADE

+

0,6
0,4
1,0
0,3

DESEMPE'NHO

,ii
,

"

lebaktk&�leke faz bem.
PRODUTORES DE LEITE DE SANTACATARINA

I'

, =

�
+ 7,1

-

/
3,0

+ 1,3

/
+ 1,1

+

+

3,2

1,3
1,0
0,9,

/
1,5

5,0,
0,8
0,5

+

+

/

/

+
.9,0
1,.8

4,4
2,0

+ 1,3
2,0
1,2

1,2
3,0

+,
-

/
-

'/
8,4

+ 0,3
2,0

MOC.ABEL LTOA CRECI �300.
.Adrnlnlstradora de imóveis e prédios em condomínie.,
Aluga-se - Aptos - Casas - Salas Comerciais. .

'

,

'

Rua Felipe Schmidt no. 27 - Ed. Dias Velho' - Conj.
.109/110 - to. Andar - Fone: 22-1835.

GRÁFICA NATAL
Todo e qualquer impresso,

inclusive a cores.

Rua Joaquim Carneiro , 55 - fone 44-0058
Capoeiras - Florian6polis - SC�

. I

ri MOVEIS ACRlll,CO,S�
RESIDÊNCIA

ESCRITÓRIO
_

HOTEL
, CONCEPÇOES MODERNAS - BElOS EFEITOS

CDLDRPLAC
REVENDEDOR ARFORM
Rua Araci Vaz Callado n! 474 - Estreito - fone 44-25-69�



/t1arcOio Dias contrata
técnico e novos atletas
'tajaf (Sucursal) - Luiz Carlos Pedro (Bidon) ex-jogador

de futebol do Guarani de Campinas é o novo treinador do

Marcf1ió Dias. .

.

,

O técnico que ultimamente vinha d írgindo a equipe do

VaS:o da Gama de Americana, Soo Paulo, foi trazido pelo
diretor de futebol, Antônio Cera, e ontem mesmo assinou
ntrato por um ano. Hoje haverá a apresentação do novo

:einad�r eo pl:mtel, quando então será ministrado o

rimeiro coletivo da semana.
p

O Marcílio Dias acertou também a contratação do lateral
Valdecir (ex-Caxias de Joinville) e Joaquiminho (ex-Clube
do Porto de Portugal), que estava treinando no Figueirense.
Conforme adiantou a diretoria do clube de Itajaf as

contratações que estão sendo feitas visam armar uma boa

esquadra para o certame do próximo ano, e o primeiro
'pass:> foi a contratação do treinador Bidon.

Caixa Econômica Federal

Loteria Esportivo
TESTE No. 255 (Ratificação de Resultado)

. A Caixa Econômica Federal comunica que não houve
reclamação relativa ao resultado do concurso-teste no. 255.

Assim, na forma do que determina o artigo 16, da Norma
Geral dos Concursos de Progn6sticos Esportivos, fica ratifica
do em caráter definitivo, o resultado publicado no dia
07/10/75, cujo valor para cada aposta vencedora é de Cr$
243.288,97 (Duzentos e quarenta e três mil, duzentos e oi
tenta e oito cruzeiros e noventa e sete centavos)•.

O pagamento aos ganhadores será efetuado a partir do dia'
21/10/75, '1a Rua Fulvio Aducci, 1221.

Os prêmios prescrevem em 90 dias a contar do dia
21/10/75.
OBSERVAÇÃO: Não haverá pagamento de prêmios em dias
destinados a prestação de contas dos revendelilores.
"Faça hoje suas apostas na loteria Esportiva. t' bem melhor
ser apressado e milionário do que perder a chance por esque
cimento."

Caixa Econômica Federal

Loteria Esportivo
Resultado provisório do Concurso Teste No. 257, apurado
em 20/10/75.
Toral lfquido a ratear •••••...• Cr$ 23.288.044,26
26 apostas ganhadoras com 13 pontos cabendo a cada uma

Cr'$ 895.694,01.
Discriminação de apostas ganhadoras por Estado:
Bahia .•••••••.
Goiás •••••
Mato Grosso .,. . . . 1
Minas Gerais •••••.• • • • • • • , 2
Paraná •••••• '

• • • • • • • • •. 3
Rio de Janeiro .•••. " . . •. 3
Santa Catarina •.• . • • . . 1
São Paulo ..........,. 13
Sergipe • • • . • . . • • . • • • . . .. 1
De acordo com o Artigo '17 da Norma Geral dos Concursos
de Progn6sticos Esportivos, haverá um prazo para apresentar
reclamação de 10_ dias, a contar de hoje, a qual deverá ser

apresentada na Rua Fulvio Aducci, 1'221, ·3t& o dia 30/10/75.
Não serão aceitas re.clamações por via postal.
O número do bilhete vencedor no Estado de Santa Catarina é
o seguinte:
COO. REV.
20-10027
OBS.: Para recebimento dos. prêmios, os ganhadores deve
rão aquardar a ratificação, ou retifiéação, deste resultado r.es

te mesmo jornal.
Faça hoje suas apostas na loteria Esportiva. t bem melhor
ser apressado. e mi lionário do que perder a chance por esque
cimento",

'

No.CARTÃO
5181"81

COMPANHIA CARBOl\lfFERA
SÃO MARCOS SIA

.

EDITAL DE CONVOCAÇPIO
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÃRIA

Ficam convocados os Senhores Acionistas da Cia,
Carbon ífera São Marcos SIA, a participarem da As

sembléia Geral Extraordinária, a realizar-se no dia 30
de outubro de 1975 às 9 horas, em sua sede, social à
avo Ruy Barbosa, 149, 10. andar, nesta cidade de Cri

ciúma, Estado de Santa Catarina, a fim de delibe
rarem sobre a seguinte Ordem do Dia:

a) - Aumento do Capital Social, com incorpo
ração de Reservas, e consequente Alt�ração dos Esta-
tutos Sociais;

.

b) - Assuntos Gerais de interesse da Sociedade.

Criciúma, 15 de outubro de 197�
FRANCISCO DILSON DE FRE!TAS

DIRETOR

(� Ministério das Comunicações 1·
Il TELESC/telecomuNcacOes de smta cotorinc ""

.

Subsidiária da Telebrás II

A TELESC NECESSITA DE:

PROGRAMADORES COBOL
(ambos os sexos)

Exige:
a) Curso de Programação CaBal
b) apresentaçâç de "Cürriculum vitae"
c) idade mfnima de 18 "nos.

Os interessados deverão comparecer à Divisão de Recruta
mento,' Seleção e TreinamentQ da TElESC, munidos de do
cumentos que comprovem as exigências, nos dias 20, 21 e 22
do corrente, ã Praça Getúlio Vargas, no. 15 em Florianópolis,
Santa Càtarina.
OBS. O salário será de acordo com a experiência.

Florianópolis, outubro de 1975
Divisão de Hecrutamento, Seleção

e Treinamento - TElESC
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Zagalo'diz
que por um

ano, irá

para o Kuwait
,

o treinador' Zagalo con

firmou a propo sta para trei
nar uma seleção do Kuwait,
qu e é de Cr$ 880 mil, por
três anos. Com ele poderá ir,
também, o preparador Chi
rol.

- Não aceitei, ainda, por
considerar três anos muito
tempo. Fiz umacontrapro
posta de um ano, podendo,
no caso de me adaptar lá, a

ficar mais dois anos. Vamos
ver o que djzem - falou
Zagalo.

Embora considere a pro
Posta muito tentadora, ele
diz que "acima do dinheiro, .

está a farmlía" .

- Se aceitarem o contra
to por um ano, em outras
bases, então, não terei dúvi
das em ir. E, afinal. de con

tas - acrescentou '- pelo
menos lá, a gasolina deve ser

barata.

Em três competições, surge
CENTRO MÉDICO,FLEMING

mais um campeão de vela
Av. Othon Gama D'Eça, 153-

Edif. Fleming
Telefones: 22-1633 e 22-1523

Consultas diariamente cornhora marcada.
.

Clínica Médica - Dr. Hélio Mendes - Dr. Rô
mulo Coutinho de Azevedo

'

CI ínica Cirúrgica - Dr. João Augusto Saraiva
Clínica Pediátrica - Dr. Anísio Ludwig - Oro
Alvaro Carvalho
Ginecologia-Obstetrícia - Ora. Léa Schmidt
da Nova'
Clínica Cancerológica - Dr. Roberto Moriguti
otorrinolaringologia - Dr. Antonio Carlos da
Nova - Dr. Leonardo Lopes Valdívia
Urologia - Dr. Paulo Motta - Dr. Osvaldo
Vieira
Psiquiatria - Dr., Antonio Santaella

Neste fim de-semana, três competições
foram realizadas pelos' campoonatos esta
duais de Robie-Cat e Optimist, Pelo Cam
peonato Estadual de Robie-Cat, mesmo
sem disputar a última regata, Carlos Brum
classificou-se campeão, ficando em segun-
d Mario Germ.

Nas provas de Optirnist, que foram duas,
Saul Damiani Filho mais uma vez reafir
mou aia superioridade nessa categoria,
vencendo ambas. À seguir, as classificações
das três provas:
Robie-Cat
10. Márcio Roberto Germ
20. Álvaro Fonseca Júnior
30. Nelson Murílo Alves
40. Mario Gerrn
50. Gert Fosehec
60. Ed gar Me ister

70. Manoel Bernardo Alves
5a. Regata de Optimist
lo. BL122 Saul Damiani Filho
20. BLl34 Luiz Eduardo Berenhauser
30. BL1505 Roberto Battistotti
40. BL248 Tjeha B. Fernandes
50. BL244 Sergio Michel

.

60. BL714 Guilherme Leite
70. BL133 Paulo Roberto Berenhauser
80. BL527 Marcelo Ribas Iereira
6a. Regata de Optirn ist
10. BL122 Saul Damiani Filho
20. BL134 Luz Eduardo Berenhauser
30. BL244 Sergio Micllel
40. BL133 Paulo R. Berenhauser
50. BL1505 Roberto Battistotti
60. BL248 Tjeha B. Fernandes
70. BL714 Guilherme Leite
80. BLS27 Marcelo Ribas Pereira

SEVOCE ESTACANSADO
DE ANDARDE UM

LADO PARAOOUTRO,
COMPRE UMTELEFONE..

o telefone vai anular de sua vida as caminhadas de uni lado
para outro por coisas banais. Resolva assuntos mais
importantes com o tempo que você vai ganhar. Conte com um

telefone na solução dos seus problemas e veja como tudo
fica mais fácil. A TELESC está colocando à venda mais 7
mil terminais telefônicos em Florianópolis (3 mil para o
centro, 2 mil para o Estreito e 2 mil para a Trindade), que
serão ativados no início do ano que vem. Aproveite logo
esta oportunidade. O pagamento pode ser feito em �té 2� .

meses (telefones comerciais) e em até 36 meses (residenciais).
Vendas e informações na Rua Victor Meirelles, 11, ou pelo
telefone 22-1133.

� ;'n�tério dasCo�un�
TELESC / telecomunicações de santa catarina s/a

Subsidiária da Telebrás rt1

Sempreque há_confian�a entre um governo e seu povo
povo e governo governam.

, . .1
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Nelson eAlmeida:
««seguramos o .luti:.>

�ÃN.A�E.RICANO
Cubano quer lutar com Clay

Teofilo Stevenson, "o fenômeno" cu

bano dos pesos pesados, afirmou ontem

que, se, as regras' do Comitê Olímpico
Internacional permitirem, ele lutará com

Muhammad Ali.
'

1
O pugilista criticou o boxe profíssio

nal, considerando-o "um espetáculo para
que o público veja dois homens se matan
do".

Acunam, que nada' pode fazer contra o

campeão Olímpico e Mundial.
Ao ser-lhe perguntado se lutaria, caso

as entidades pugilisticas autorizassem ullla
exebíção contra Ali, foi categórico: "Se
me permitissem; lutaria com ele e subiria
ao ringue, como em todos os meus
combates, ,para vencer".

Acentuou, porém, que a luta teria de
ser em três assaltos e pelas regras do boxe
amador. "Ali é um bom pugilista, mas
tem defeitos, como todos nós, porque
não há lutador perfeito". -,

Com cinco jogadores machucados e �ito com dois car

tões amarelos a situação do Figueirense é de leve preocupa
ção. A atual cond ção do time, ainda invicto nas semifinais,
se dá alegria a todos, mesclada com a preocupação pelos
contundidos e "pendurados", perde muito de sua força.

Pinga, Marcos, Baia, Casagrande e Volmir ontem à tarde
reunidos no Departamento Médico do Figueirense, eram a

pr6pria imagem dessa situação. Meio descontrardos, meio

preocupados, não sentiam von-

tade nem de conversar. Tentavambrincar, sem muita graça.
Havia uma sensação de desconforto no ar. Nenhum deres
sabia se teria condições de jogar na quarta-feira, deixando
tudo aos critérios de Claúdio Bley, Legra, sempre atencioso,
procurava animá-los dizendo que "todo mundo" teria
condições. Mas também deixava para dar a palavra final "na
quarta-feira, para não antecipar nada".

J
'

Os jogadores que não estavam no Departamento Médi:o,
fizeram ginástica sob orientação de Iberê Rosa, e depois um
dois toques. O preparador estava muito satisfeito com as

declarações de Dito Cola, sobre a superioridade ffsca do
Figueirense em relação ao Palmeiras: "para mim isso é uma
coisa 6tima, pois eles dão uma assistência muito superior à
nossa, e se estamos melhor, isso é ótimo".

O bate-bola foi muito animado, disputado, com apenas
um incidentetNílson, com a bolajá em suas mãos, levou um
chute de Caco na mão esquerda, que inchou imediatamente.
Ficou bravo e passou aos cuidados dó Departamento Médí
co.

Depois do bate-bola, os jogadores fizeram sauna e foram
dispensados. Hoje, fazem novos preparativos às 14h30m, e

concentração às 20 horas.

NELSON E ALMEIDA,
Nelson e Almeida serão os encarregados de segurar o

ataque doGuarani amanhã. Ambos estão bem fisicamente,
e dispostos a fazer umaboa atuação. Acreditam que isso
o. Acreditam que isso será possível, pelo conhecimento que
será possrvel, pelo conhecimento que
ambos tem de Juti - atualmente o jogador mais perigoso do
Guarani - e per terem confiança em suas pIÚlprias atuações.

Stevenson estreou ontem a noite nos

Jogos Pan-Amerícanos, nocauteando no

primeiro-assalto ao costarriquenho Carlos

Hoje, a correria deverá
ser grande no FigUeirense.
A indicação de Toninh o p
ra participar da Seleção da
CEF deverd criar muita es

peculação. Os torcedores é

que poderão não gostar do i

que ocorre. Afinal, Toni
nho não ofereceu seu passe
ao clube por 80 m i cruzei
ros? Se alguém quiser to
mar uma atitude, só a de

lamentação I! que cabe. G\t
então, a de desejar boa /lJ1'

te lJ esse bom jogador cata
rinense;

"

Brasileiros atuam bem na natação
Os brasileiros tiveram ontem uma mag

nífica atuação nas provas de natação dos
Sétimos Jogos Desportivos Pan-america
nos, conseguindo três medalhas de bron
ze, através da equipe feminina de reveza
mento 4xl00 nado combinado, de Silvio
Fiolo nos 100 metros nado de peito e

Romulo Arantes nos 100 metros nado de
costas.

O extraordinário nadador equatoriano
Jorge Delgado foi o único Iatino-america
no que ganhou ontem uma medalha de
ouro.

Delgado ganhou sua medalha como

novo campeão' olímpíco dos 200 metros

estilo livre, quebrando o que parecia ser

monopólio absoluto dos Norte-ameríca-

nos, que ja levaram quatro das cinco
medalhas de ouro em disputa na primeira J

jornada de provas de velocidade.
Os Estados Unidos ganharam também

quatro de prata e uma de bronze. Delgado'
ganhou de 'princípio a fim, e quando
tocou o fínal tinha estabelecido um novo
recorde pan-americano com 1.55.45.

Pinga, com o pé machucádo, é um dos cinco contundidos.
\

'

Almeida também já jogou contra o Guarani, viu o tape
de Guarani e Grêmio, e ontem fez uma ana1ise do adversa
rio: - "Já conheço o Guarani, conheço o Jutí, e é o tal .

neg6cio, é aplicar o futebol Ele pode batalhar à vontade,
mas vamos segurá-lo, sem crise. Do time, o mais perigoso é
'o Zíza, muito inteligente. 'Mas mais cuidado do que com ele,
precisamos ter com as faltas perto da área - o Guarani tem
Davi e Darci que batem bem, forte, e de pé esquerdo. No
mais, o Guarani é um time como o nosso, e vai dar um jogo
muito bom.. S6 que quero que não chova, para não estragar
a partida".

'

.

Nelson, por 'sua vez, também acredita que o jogo será
bóm, embora vá exigir muito do Eigueirense:

- "Amanhã teremos uma partida difícil O Guarani
empatou com o Santa Cruz desfalcado de vários
jogadores, e conseguir um resultado com esse não é mole. O
Juti não vai ser problema, porque conhecemos o trabalho
dele. No mais, vamos encarar a partida como temos feito até
agora - lutaremos com um adversário de respeito, pois todos
os times que estão na semi-final mostraram que são bons".

Foi uma jornada de recordes: Kathy
Heddy, em 200 metros combinado indivi,

,

dual com 2.22.22; Rick Colella, dos
Estados Unidos, 1.06.28 em 100 metros
nado de peito; Peter Rocca, Estados
Unidos, 0.58.:U em 100 metros de costas;
e as Norte-americanas de revezamento
combinado 4xl00: 9.4.22.34.

* * *

Jaime Finol, o mdhor
tenista chileno da atualida
de, devem rer problemas
novamente. Ele é um dos

provãveís finalistas do Tor
neio de Mes1resde Estocol
mo - e foi lá na Suécia que
recentemente aia atulÇão
pela Taça Davis provocou
protestos da pQpulação 'e

manifestações repudiando
sua presença, por represen
tar o Otle e seu sistema
poh'tbo, Mas o Torneio de,
Mestres oferece prêmios,
aos oito finalistas, que so- '

mam 200 mil dôlares, As
sim, parece que Fíâol acre
dita que "ale a pena ter

problern as. Que não 'gosta
ria de tê-los, com tal estf
md.o?

Brasil, e Argentina.jogam hoje
Brasil, Argentina e México, os "três

grandes" do torneio de Futebol'dos jogos
Pan-americanos, marcaram no domingo
um total de 19 gols, derrotando facilmen
te seus adversários em dois grupos semi-fi
.nais, A Costa Rica ofereceu a surpresa-da
'rodada, aoencer Cu ba por 1 a Ó.

O Brasil venceu a Bolívia por 6 ii O, o
México venceu o Canadá por 8 a 0, e a

Argentina venceu Trinidad Tobago por 5
a 1.

'

Brasil e Argentina se defrontarão hoje
à noite, para definirem suas posições e o

saldo de gols será decisivo, no caso de Um

empate por pontos.
O México joga mais tranquilo, a Costa

Rica, que domingo conquistou dois dos
quatro pontos que precisa para se classífí
car, é uma equipe que sempre perde para
o time local.

Em poucos dias,
-

a consagraçao para
o bom Toninho

DepQ;s de muito
viaiar, o Guarani

devechegarca�sado

* * *

O futebol do onterior jtI
nã» vai bem, basicamente

por prob lem as derivados da,
falta de recursos. Mesmo
assim, os jogos em ltajaf,
pelo Torneio de Incentivo,
tem sido realizaios com os

portões abertos. O campo
do Marcüia Dias está em

reforma, e os jogos tem si
do realizados no do Batro

so, cuiosmuros estão sendo

reformados também. Os
únicos contentes com iS/IJ
soo os torcedores" mas; se
gundo consta, isso acaba lo

go. Para ó pesar de muita

gente, principalmente dos
"duros", * � ,*

Cuba ainda deve enfrentar México e

Canadá e considera-se muito difícil que
possa vencer os dois, e passar para a final.
Costa Rica, por sua vez, só precisa vencer

o Canadá.

Hoje, estes dois se defrontarão em

Toluca, junto com México e Cuba. No
estádio Asteca, da cidade do México,
jogarão Brasil e Argentina e Bolívia e

Trinidad Tobago.

Nestes últimos dias a carreira de Toninho sofréu uma

grande reviravolta - para melhor. Se na sua estadia em São
Paulo ele já havia acertado a venda de seu passe .ao

Palmeiras, tão logo termine seu contrato com o Figueirense,
em março de 76, ontem recebeu mais uma consagração.
Entre 66 jogadores (seis para cada posição) ele foí indicado
pela agência noticiosa Sport Press como um dos prováveis
jogadores que formarão a Seleção da Caixa Econômica
Federal. Esta seleção jogará no Maracanã a 17 de dezembro,
contra a equipe vencedora da Copa Brasil, na festa da
entrega do título de 75, e em comemoração ao Dia do
Atleta.

Essa consagração talvez faça o jogador admitir a venda
de seu passe ao Palmeiras. Sabe-se, extraoficialmente, que o

preço para tanto foi de 300 mil cruzeiros. Ele teria recebido
50 mil cruzeiros para assinar um documento - o tal papel
"explosivo", que divulgaria "no momento indicado" -

dando preferência ao Palmeiras na compra de seu passe em
'

março de 76. Nessa época, já livre do vínculo que o prende
ao 'Figueirense, efetuaria a venda definitiva do passe,
recebendo os 250 mil cruzeiros restantes, e dez mil
cruzeiros mensais.

No Figueirense, quando ofereceu seu passe por oitenta
mil cruzeiros, ninguém quis comprar. O presidente Ortiga
chegou a perguntar ironicamente "em que vitrine" estava o

passe" do jogador. _

A RAPIDA ASCENÇAO
De cobrador de ônibus, sua ascensão à posição de iucTIlUr

ponta-de-lança catarínense
: foi rápida.' Em 72, quando

jogava no Austria, como amador, foi chamado por Zezé,
técnico do Avaí, para completar o quadro de jogadores do
clube. Logo foi lançado na ponta-direta e tornou-se um dos

principais artilheiros do campeonato. Com Miraglia foi
reserva, até que Lica foi para Porto Alegre. Lançado como

centro-avante, voltou a ser titular. A saída de Miraglia, o
título de 73 sob a direção de Jorge Ferreira, proporciona
ram ao atacante condições de achar seu melhor futebol.

Em 74, não foi muito bem, como o Avaí também não o

foi. Neste ano, viu-se dono de seu passe, devido a- uma

bobeada do Avaí, a 4 de março. Logo a seguir alugou-o ao'
Figueirense. Jogando na frente, levando e dando botinadas,
sempre com muita garra, soube sempre aproveitar sua

velocidade, 'marcar gols e se destacar. No Nacional, veio a

consagração. Sua. ida ao Palmeiras, e a escolha para a

Seleção, defmitivamente marcaram o reconhecimento da
crítica ao seu bom e brilhante futebol.

,Os vencedores deram o primeiro passo
para a. rodada final. As oito equipes estão
divididas em dois grupos que jogam 'em

Toluca e na capital mexicana. No sábado,
será, disputada a final entre os vencedores
de cada grupo, pelas medalhas de ouro e

prata e a de bronze será decidida entre os
, segundos colocados.

Ao contrário do que seria
, de se, esperar, a delegação do

Guarani, de Recife, seguiu
direto para, Campinas, onde
chegou ontem às 15 horas.
Os "bugrinos", como são

chamados os jogadores do
Guarani, logo depois da che

gada fizeram treinamento
físico sob a orientação do

professor Pedro Pires de To
ledo Filho, visando o jogo
com o Figueirense.
Hoje, retomando sua

"maratona" o Guarani viaja
.

para Florianópolis às 6 ho
ras e deve chegar à tarde.

"

Os jogadores' Bezerra e

Joãozinho não poderão jo
gar. Ficaram em Campinas
porque seus pais, coinciden
temente, estão doentes e

precisam da atenção de am-
�

bos,
Quem tem a volta garan- rtida ao time é Edson, que

ocupará a quarta zaga, sain-
do Gilberto.

Sidnei; Odair, Nelson,
Edson e Cláudio; Ednaldo e

Alexandre; Ziza, Renato,
Juti e Darci; é a escalação
do time que joga amanhã, e
que foi estabelecida ontem.

Viajam também Bessa, Gil
berto, Bosco, Afranio, Ade-
mir e Davi. Sem nenhum

problema de ordem �édica
ou devido a cartões ou ex

pulsões, apenas o cansaço
poderá atrapalhar o Guarani
amanhã.
JUTI

e já é muito admirado pela _

torcida do Guarani. Colea- '

dor, já tem conceito firma
do no clube, e junto aos

meios futebolísticos carnpi
nenses e paulistas.

Poderá ser perigoso ama

nhã, embora Nelson e Al
'meida estejam seguros de

que poderão neutralizá-lo.

As medalhas,
depois de uma semana

I,
* * *

Bao, um dos jogadores
do Figueirense que estão

cootundidos, confessou on

tem que durante o segundo
tempo do jogo confia o

Palmeiras, atuou com a per
na esqu erd a anestesiada. Is
so foi confinnado por .cláu
dio Wagner, aipervísor do
clube. E o inchaço na perna
era grande e feio Essa é
uma prática há muito con

denada em qualquer' espor
te, pois pode inutlizar o
atleta por muito tempo, ou
definitivammte • caso de

Gamncha, vítima da conti
miada apliclÇoo de anesté
sicos pata que seu time, o
B otafogo, pudesse faturar.
Baio, sem dean erecer suas

qualidades, não é uma es

trela a ponto de sua presen
ça ser too indispensável ao
time. Sem que a falta de

quem fiqu'e no banco justi
fra o que foi feito com

ele?

Quadro de medalhas dos' sétimos jogos Panamá

esportivos panamericanos, ao iniciar-se Porto Rico
Venezuela

ontem a segunda' semana de competiçõe�. Bahámas
pAis OURO PRATA BRONZE TOTAL

Jamaica

Estados Unidos 47 41 23 III 'Equador I,
Cuba 3:' 26 14 7'2

Peru 1

Canadá Ia 15, IC 43
Trinidad Tobago I

México' 4 5 16 25
Guatemala

Brasil 6 7 12 25
Antilhas Holan"desas

Argentina 2 3 3 8 Guiana

Colômbia I I 4 6 Barbados

Rep. Dominicana , 6 6 Uruguai

3
4
2
I

'o CORU'JÃO DOS LIMA
Dias:
24, 25 e 26 de Outubro inauguracão na Estrada
Geral p/PRAIA DO RINCÃO (Pedreira) Icara se

João Salum cumpriu o

que havia prometido. A o fi
nal do jogo de domingo,
pagou o bicho dos Jogado
res, por su as últim as três vi
tórias: cem, cruzeiros. De
tão irriiVria, a quantia che
gou a surpreender os Cam
peões Estaduais de 75. Sem
que iS/IJ pode ser encarado
"como uma medida da im

portância q ue o clube di! ao
Torneio de Incentivo? Pa
rece.

COM ANIMAÇÃO DGSAMBÃO 2000e

COMPLEXO (1001)

DANÇANTERESTAURANTE

c omS a lã-o d e F e s tas

Lanchonete, Wiskeria,
Choparia, Calçadão c] serviço
ao ar livre- M ú s i c a a o v i v o

Shows diariamenteJuti, que todos já conhe
cem dos tempos do Avaí, já
é ídolo em Campinas. Se

gundo os comentaristas lo
cais, ele 'começou um pouco
mal, "mas não demorou a

firmar-se". Atualmente está
bastante entrosado no time, '

_'

E tem mais: o beho pe
lo campeonato ainda não
foi pago. Muito animados é
que os jogadores noo po
dem jogar" e �so era vis(vei
domingo. Com razão,

ESTACIONAMENTO PROPRIO I
AR CONDICIONADO I

ATENDIMENTO DE PRIMEIRA_j

Primeiro foi o Palmeiras agora é a Seleção.

t ,.

,

VAVIBRAR,TORCER EGRITAR
COMO FIGUEIRENSENONACONAL ..

•CADERNETA DE POUPANÇA
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Nogueira Neto, ,

Trata-se do primeiro convênio firmado pela Secretaria

Especial do Meio Ambiente em Santa Catarina, o' qual
possibilitará o corlhecimento da atual situação das praias do

Estado, no que se refere ao seu grau de poluição e a adoção
, ,de iIie,��� pos�::!.otes para, corrigir os problemas que
'vierem à ser identífiéãdos,

' , '-

Permitirá também o acompiirllláffiêmô futuro (ias altera- v êilãpecó (Sucursal) - Ó senador Evelâ-

ções que. ocorrerem nas águas balneárias, mediante outras' sio Vieira, em visita à, sucursal 'de O
, pesquisas' de qualidade que deverão ser feitas periodícamen- ESTADO em Chapecó, informou que a

.te.
"

Comissão de Transportes da Câmara dos

Para a execução desses trabalhos, a Secretaria �e Deputados se reunirá nos próximos meses,

Tecnologia e Meio Ambiente deverá assinar nos próximos em Porto Alegre, para discutir os proble-
dias um convênio com a Secretaria de Saúde, a fim de mas 'relacionados com o transporte do Sul

utilizar o'Laboratório Central na coleta e análise das águas, do País.
I

çenforme planejamento a ser elaborado pela Sema, Isso Disse que no, encontro realizado na

possibilitará aos técnicos conhecerem as atuais condições' Capital Paulista no período de rs a 18 de

sanitárias das praias do litoral catarínense, Outubro, foram discutidos e apresentadas
algumas soluções para o' transporte na

Sul terá linha de ônibus

para Curitiba e S. Paulo

Criciúma (Sucursal) - Encontra-se em fase de conclusão

licitação para exploração de transportes coletivos visando
a

criaçãO de uma linha rodoviária que ligará Cricíúrna a São

:alllo, com escalas programadas para Florianópolis e Curiti-

ba. .

L\.s duas empresas que estão em concorrência são a

Viação Cometa, e a, Empresa Nossa Senhora, da Penha,
devendo nos próximos dias ser divulgado a vencedora.

'

Atualmente as viagens para São Paulo são realizadas com

escalas em 'Florianópolis, c que, causa problemas aos

viajantes, urna vez que �em sempre o, horário de chegada
coincide com o de saída. '

,

j\VENIDA AXIAL
'

� f' As chuvas que caíram ultimamente em Criciúma paralisa-
rarn 'por completo as obras da avenida axial que ligará por

asfalto os bairros de Pinheirinho e Próspera numa extensão,
de 11 quilôme.tros. ,

segundo a Coudecri - Companhia de Desenvolvimento e

Urbanização de Criciúrna, as máquinas e equipamentos
desj�ados para a construção da obra, foram trnsferid�s
para o bairro Próspera, onde se fará a ampliação de um

corte existente naquele local.
'

,

A paralisação pFOVOCOU' vanos buracos ao longo do,

!trecho que foram abertos para a canalísação do rio Críciúma

iJIlpedindo o tráfego em dias' de chuvas nas margens da

avenida em construção.
Fonte da Coudecri revela que ainda não há um prazo

fJX�dQ para o reinício das obras dependendo apenas da

paralisatãÇ> total das chu�as por um período de tempo.
'ESTAÇAO

'

Encontra-se em. fase de conclusão as obras da nova

Estação Rodoviária da cidade cuja inauguração está marca-

dapara,o mês de janeiro próximo. "'1
A área já possui várias edificações de concreto, estando

desde já à disposição' dos interessados, reservas' para

aquisição de salas e boxe-que serão oficialmente concluídas

mediante a expedição de um edital por parte da prefeitura.

Governo quer saber se

, praias estão poluídas
A Secretaria de Tecnologia e Meio Ambiente firmará uni

êonvênio com a Sema - Secretaria Especial do Meio

Arribiente - objetivando a execução, de um levantamento

sanitário das principais praias catarinenses, O acordo está

orçado em Cr$ 150.000,00, devendo ser' 'assinado nos

próximos meses com a presença do titular do Serna, Paulo
, . '

Ary Oliveira inspeciona
unidades do interior

Ô Secretário da Segurança-e. Informações, Aiy Oliveira,
encontra-se em viagem'de inspeção das unidades subordina
das áquele órgão nas regiões do Planàlto e 'Oeste do Estado.
Ontem o secretário esteve em Dionísio Cerqueira, após te!

visitad� o município de São Miguel d'Oeste..
Anteriormente, Ary de ,Oliveira visitou Curitibanos e

Joaçaba neste último, além de Inspecionar os órgãos da SSI

sediados no município, presidiu reunião dos.Zü delegados
I -

que compõem alI Região Policial. Durante o encontro

foram tratados assuntos relacionados à segurança pública,
quando foram tt:açadas diretrizes 'que visam.ao atendimento
das necessidades do setor.

De Joaçaba, o secretário da Segurariça e Irformações
deslocou-se para Ponte Serrada, Xanxerê, )'axim e ChapecQ.
Nesta última cidade, após ter inspeGionado a 12a. Delegaci;
Regional de' Polícia, esteve no 20. Batalhão de Polícia
Militar; ,

.

Acompanham o Secretário em sua viagem ao interior, o
COmandante geral d� Põlícia Militar, coronel Eduardo Dória
Sá Fortes e o superintendente 'da Polícia Civil, delegado
Venício Fiamoncini.

"

'IMÓVEIS
RIBEIRAo DA ILHA -' Lote de frente para o mar. Bom
preço. .

CANASVIEIRAS - Area com 10.IJOOm2 bem localizada. Pre·
ço: Cr$ 500.000,00 '

'

,

'

Lote a 300 metros do mar. 12,SOx30,00. Cr$'80.000,OO em ,

Condições.
'

'

!..Ote bem localizado, de esquina. Cr$ 50.000,00
'

Lote cqm 420m2. Cr$ 40.000,00
SANTO ANTÔNIO - Boa área de frente par,a,� asfalto. Cr$
30.000,00 '

'

SAMBAQUI - Area grande pert0 do mar. Bom preço.
-

LAGOA D� C,ONCE I çAo -�Area de 18.000,00m2. Frente

�ara a Lagoa. .I

-�tes ao ladê do LI C. Bom preço.
SAO MIGUEL - Area de 105.000m2. Praia particular' casa
de madeira com 120m2 de área constr\llda. Fundos com a

BR 101. Aceita-se Imóveis. ' "

BALNEARIO CAMBORIÚ - Apto. �o 50. andar co� saca-

�a, 3 quartos. Bom preço. Parte financiada. .

OQl:JE I ROS -, Area de, 420m2. Parte cónstru (da. Zona
COfilercial. Aceita;se Imóveis.

iate de 388m2. Bem localizado. Som preço.
_

erreno com '600m2. Preço: Cr$ 170.000,00. Aceita-se rmó-
veis. '

!OM ABR IGO ,- Bela resid€mcia com 17 peç�s - telefone.
Celta·se Imóveis.

RUA MARECHAL GUlLHERME, no. 5
FONE 22-5777
CRECI-78

MDB se reúne, no,Oeste para
esquematizar' campanha de 76

Chapecô (Sucursal)
Deputados federais e esta

duais, do MDB, estarão no

próximo dia 23 em Chapecó
para tomarem parte de reu

niões .com as lideranças lo

cais, visando reformular es

que91as destinados a promo
ver um melhor posiciona
mento do partido, em rela

ção às eleições de 1976.
São esperados para o dia

23 os deputados Jaison Bar

reto, .Laerte Vieira. Luiz

Henrique da .Sílveira, Fran
cisco Líbardoni, Valmor de

Lucca, Dejandir Dalpasqua
le, Jorge Gonçalves, ,José
Tomé, Waldir Buzzatto, Ca
cildo Maldaner e Antônio
Menezes de Lima.

Às 12 horas de sábado,
os deputados almoçarão em

Xanxerê, e, em seguida, es-,

tarão reunidos .com os diri

gentes locais. À noite, have
rá um encontro com os eme

debistas de Chapecó en

quanto que no domingo pe
la manhã" urna outra reu

nião com os líderes oposi
cionistas de São Miguel
d'Oeste., , \

Segundo o deputado Er

nesto De Marco, durante as

reuniões serão examinadas,

r
Ipesc instala nova agência
para atender Vale' do Tijucas

médicos que atenderão aos

previdenciários da jurisdição
da agência daquela cidade;
O 'd') ,

ds me ,ICOS recem-cre en-

dados são Juarez Leandro

Eiras, Arzino Walter Guert
nan, Ralf Kluge, Décio Fi

nardi, Raifino Rofman, Dil
son Stadnick, Nodi Enéas
Pellizatti e Walter Muller.

Foi instalada em Brusque
a nova agência do Instituto
de Previdência do Estado de
Santa Catarina - Ipesc -,
que terá jurisdição regional',
sobre os municípios de 130-
tuverá, Guabíruba, Vidal

Ramos, Major Gercino, Ca-

'nelinha, Nova Trento, São
João Batista e Leoberto

Leal; e irá beneficiar cerca
de mil previdenciários que
trabalham naquela região.

O ato contou com a pre

sença do presidente do ór

gão João Paulo Rodrigues, �'

secretãriü da administração
'

Plínío Bueno, deputado Bul- '

cão Vianna e líderes políti
cos e comunitários de Brus-'

que e municípios vizinhos.
A inte rióriz ação do

Ipesc, q)le já conta com 15

agências,' terá continuidade

,com a instalação de novas

agências nos municípios de
Curitibanos e Xanxerê, de
vendo se, estender às sedes

questões relacionadas com sa transformação não foi
as próximas eleições municí- bem recebida pelos habitan
pais, indicando nomes que tes do Oeste, que começa m

possam ser, levados às con- ver nascer uma empresa
venções como possíveis can- com fins lucrativos destina
didatos a Prefeito, Vice-Pre- da a aumentar as dificulda-
feito e vereadores. des da região' . -,

I

O Presidente do Díretó- - A eletrificação rural,
no do MDB em Chapecó, cavalo de batalha eleitoral
Genoíno De Marco disse, do governo. do Estado, está
que "o Oeste vem receben- encontrando sérias difícul

do toda. a atenção do parti- dades, onde ,os agricultores
do e que levará certamente estão interessados em saber

a conquistar maior número por que eles são obrigados a

de prefeituras da região nas pagar pela instalação das re

eleições de 15 de novembro des, quando isso não aconte-:
de 1976". ce nas outras Cidades, pois

- 0 Oeste é uma região
-

as redes são custeadas pelo
desprovida -dos meios essen- governo sem ônus para o

ciais para sustentação de seu' consumidor. Tudo isso s�
crescimento econômico, on- mado, levará a oposição ao

de a energia elétrica é ihsufí- poder com grande facilidade
'

ciente, as estradas são precá- 'col)quistando grande núme

rias, 'não existem escolas ro de prefeituras do Oeste

profissionalizante e a suíno- catarinense".
cultura, principal fonte' de
renda, 'es,tá completamente',
abandonada' .

Disse que "a Secretafia
do peste, organismo que no

passado conseguiu equilibrar
I

a balança eleitoral em favor
do governo do Estado.jdes
de março permanece inativa,
aguardando sua transforma

ção em empresa pública. Es-

'Rita lança em Santa Catarina as ,músicas de seu D:0vo disco.

Rita Lee e sua banda
.amanhã no

Teatro Carlos Gomes
Blúmenau (Sucursal) - Depois de ingênuas num certo sentido e, ao mesmo

grande sucesso no Teatro João Caetano tempo', cheias de energia e imaginação,
(Rio) e no Teatro Aquarius em São Paulo, "misturando o óbvio com uma espécie de
Rita Lee e sua banda Tutti Frutti, em sua explosão na cabeça das pessoas",Além de

"tourneé" nacional; estarão se apresen- compor, can.ta� e tocar violão acústico e

tando amarihã às 21 horas rio Teatro flauta, Rita Lee vai dançar como Ginger
Carlos Gomes, lançando as músicas de seu Rogers. Ela explica, como surgiu' 'ã idéia:
novo disco "Fruto Proibido", além de "Um dia eu estava dançando e pensei:
"Back in Bahia' de Gilberto Gil; "Lady puxa, se alguém me ver dançando vai
Madona" dos Beatles; "Ready For Love" achar meio fútil; aí eu pensei: mas se eu

do Bad Company e novas músicas do sou fútil e estou gostando, eu ache que já
grupo.

' é um grande trabalho - então, ,eu tenho,

'O "Tutti Frutti' reúne um grupo de que assumir.

produtores, técnicos de som e de ilumina- Os preços dos ingressos para assistir o

ção, cenógrafos, desenhistas e figurinistas,
'

"Fruto 'Proibido" estão fixados em 20
com o objetivo de dar ao rock brasileiro cruzeiros para estudantes e 30 cruzeiros
um caráter extremamente profíssíonal.: pára as demais pessoas. O programa de

Mônica Lisboa, empresário do grupo, fala músicas é o seguinte: "Esse Tal de Roque
assim do trabalho atual de RítaLee: Ela Enrol", "O, Toque", "Agora S6 Falta
está mais solta do que nunca. Deixou os ,Você", "'Pirataria", "Ovelha Negra",
teclados e, esta com uma banda de' 6 "The Old Fdend", "Luz del Fuego",
múSicos.' Sôlta para ser uma cantora "Dançar para Não Dançar", 'Fruto Proi

lírica, até descobrir que é uma "Ovelha bido", "Perto do Infinito", "Departamen- _

Negra" e forte e sensual quando se to de Ciração", "Caçador de Aventuras",
encontra com "Luz del Fuego". "Círculo Vicioso", "Mamãe Natureza",

'Suas músicas atuais, de acordo com a "Back in Bahia", "Instrumental no. 1" e

crítica, são, alegres, com muito humor e' "{nsÚumental no. 2"

Evel6sio 'visita Sucurs(ll
de O ESTADO em Chapecó

região sudeste do País;
/

Sobre os Jogos Abertos disse, ao enviar
uma saudação a todos os desportistas d�
Santa Catarina, que irá torcer para que não

haja vencidos e que o grande vencedor seja
o esporte. de Santa Catarina; oferecendo
todo o integral apoio "à reforrnulação dos

Jogos Abertos, ampliando seus benefícios a

todas, as regiões do Estado e emancipando
o esporte amador 'de, Santa' Catarina, :J.

exemplo do que ocorre nos' países desen-
volvidos".

'

PREFEITURA MUNICIPAL DE BAlNEARIO CAMBORIÜ

DEPARTAMENTO DE EDUCACAO' 'E CtJLTURA

EDITAL DE ,CONCURSO!!
......

A Prefeitura Municipal de Balneário Camboriú.tatravés do Departamento de Educa-

ção e Cultura comunica que se encontra à disposição dos interessados o Edital de,
Concurso sobre o Hino de Balneário Camboriú.

A letra vencedora será oficializada co":'o hino, atribuindo-se ao vencedor um

prêmio, em dinhei,ro, no valor de Cr$ 5.000,1)0 (cinco mil cruzeiros).,
As inscrições se acham abertas até o dia 15 de novembro no Departamento, de

Educação e Cultura, sito à Avenida Central 417 nesta cidade, onde' poderão ser

, fornecidos máiores' detalhes sobre o concurso.

Balneário Camboriú, 21 dê outubro de 1975

Gilberto Américo Meirinho

Prefeito Municipal

o senador Evelásio Vieira
e odeputado federal Ernes
to' De Marco já se encon
tram em Chapecó assistindo'
aos XVI Jogos Abertos de

Sarita Catarina e ao mesmo
tempo organizando a agenda
das reuniões que O partido'
irá promover naquela cida

de.

das microrregiões evitando

que os previdenciários te

nham que se deslocar até a

capital quando necessitados
de atendimento
'médico-hospitalar.

O Presidente João Rodri

gues esteve também em Rio

do Sul para credenciar os

A solenidade foi presidida pelo Sr. João Paulo Rodrigues.

BAHIA- CONSTRUTORA S�A

MENSAGEM
Sentimo-nos orgulhosos em poder participar do progresso de 'tajaí, na
construção do entreposto da Cobec.

Felicitamos as autoridades e O povo desta terra por estai grande obra,
que representa mais uma conquista para a economia catarinense.

Rio de Janeiro,.21 de outubro de 1975
ADiretoria,

Caretlce,.acharque leite
é coI.tG10práctIa,.. .

Beba leite.cf leite raz bem.
PRODUTORES DE LEITE DE SANTACÂTARINA

-- ��__---------------/�----------------------------�----------�------------------�---- � �----�--------------------J�
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SECADOR DE CABELOS WALlTA

Apenas 144�00
BICICLETAS CALOI ARO 28

Apenas 45,00
mensais!

TV COLORADO DE MESA
24 polegadas!
Apenas 1.549,00 BARBEADOR PHILlPS EXCLUSIVE

Aquele que tem 8 posições!
.

Apena� 449,00
'

.

..•

N.,

CALCULADORA ELETRÔNICA CASTLE
Importada - 8 digitos - a pilha!

Apenas 359,00
TOtA FITAS E AUTO RÁDIO
MECCÃÓ STEREO
Conjugados, 12 volts,
super potente, 12 watts,
24 transistores!

Apenas 1.480,00
'ou 142,OO,mensaiS!
Grátis! Faiantes, cáixas
-acústicas, instalação,
antena e acessórios
completos! <

MÁQUINA DE ESCReVER OLlVETTI
LeUera 32 - com estojo!
Por 1.149,00
ou apen�s 98,00

mensais!

GRAVADOR ORION
Pilha e iuz!

Apenas 795,00
ESPREMEDOR DE FRUTAS 'NAUTA'

Apenas 179,OdGELADEIRA GE ,

10 pés - 286 litros!
Super Luxo!

Apenas 1.990,00
.

FERRO AUTOMÁTico GE

Apenas 119,00
,

AUTO RÁDIOS
, Nissei, Mecca, Philips,
Blaupunkt! 12 volts!
Desde 320,00
ou apenas 31,00

. mensais! ,

Grátis! Antena, acessórios
.

completos e instalação!

CONDICIONADOR Dl: AR
- �

Que·nte e frio!
As melhores marcas!
Um modelo para cada ámbiente f

Apartiro de 2.890,00
Grátis: Levantamento de carga
térmica por pessoal especiallzado l

JOGO DE JANTAR DOMINUS
42 peças!

Apenas B95,OO
BARRACAS
Preços especiais a vista ou

em condições a perder de vista!
Visite-nos!

'

.�

,MUITA ECONOMIA

MIIS FACiliDADES!

ÓORMITÓRIO REGIONAL
Em caviúna!

Apenas1.590,00
TRI-CAMA COLONIAL
Em tecido!

..... '

Apenas 990,00 .

"



Trânsito registrou
2 atropelamentos
ontem na Capital

A Delegacia de Segurança Pessoal registrou ontem dois,

atropelamentos.um ocorrido na Ilha e o outro no Continen
te; resultando duas pessoas feridas, uma das quais permane
ce internada no Hospital de Caridade, com fratura na perna.

Quando trafegava na rua, geral de Campinas, em frente à

Casa Cláudia, o coletivo Mercedes Benz, placas WX.0221,
, da empresa Auto Õníbus São José Ltda., conduzido por
Adão An1Ôni:> da Silva, atropelou a- Euvira Porto (29 anos,

residente no Loteamento Jardim A Modelar), O acidente

ocorreu às 14 horas de ontem. A vítima, com fratura em

uma das pernas e ferimentos no corpo, foi conduzida pelo
motorista ao HC, onde permanece internada sob observação
médica.

'

O segundo atropelamento, ocorrido às 19 horas de

anteontem, na rua Silva Jardim, envolveu o Volks AA- 7478,
propriedade de Pedro Jorge Maximiliano Thomé (que reside
no número 268 daquela via pública). O veículo era dirigido
pelo proprietário, que ap6s atropelar a Antônio Adolfo
Martins (morador da ,localidade de Praia Comprida, em São

José), conduziu a vítima para ser medicada no HOSpital de
Caridade.

o regate dos corpos e dos ferdos faimoroso e ex giu o uso depindastes.

Choque 'no metrô do México
'mata '32 e deixa 100 feridos'
Até a noite de ontem as

equipes de resgate já haviam
rétirado dos escombros de
duas composições do metrô
da Cidade do México, 32
cadáveres vitimado s num

violento choque ocorrido
, pela manhã e a Cruz Verma
lha informou' que cerca de

" loá pes�as foram socorri
das ro local e tambêm nos

hospitais e casas de saúdê da
capital mexicana. O Prefeito
Octávio Senties, que esteve

pes�almente no localpara
avaliar a extensão da tragé
dia nêo quis, a princfpjo,
acreditar que houvesse mais
mmos, mas mudou de opí
mão apôs, acompanhar um
oficial da polícia na ãrea da
oolisão. Acredita-se que o'

número de mortos possa ul
trapassar a 50, noo só pelas
vítimas internadas em esta
do grave, mas também por
que novos corpos podem ser

localizados hoje pela manhã
entre os ferros retorcidos
das duas composições.
ATRAGÉDIA
Um trem se encontrava

paado na Estação "Víadu
to", quando às 10h40m de
ontem, uma segunda cOm·

,

posição atingiu-o violenta
mente por trás. O primeiro
vagão do trem em movímen
to entrou quase até a meta-
de no último vagão que esta
va parado para recolhimento
de passegeíros.

- Ouvi um barulho como

se fosse uma batida de car

'ros e fui ver 'o que havia,
disse uma mulher que traba-
.Thava rias proximidades.
Quando sai, notei que na

rua tudo estava normal e

nenhuma eolísêo de vefcu
los. Foi quando ouvi gritos
de pessoas na estação do
metrô. '

,

As causas do acidentes
não foram reveladas pelas
autoridades, pois se aguarda
o levantamento dos peritos
designados para o trabalho.
Aparentemente, o segundo
trem estava sem' controle
por' ocasião do choque, e

acredita-se que seu' condu
tor, Carlos Hernandez, este
ja ferido. Cada composição
do sistema de metrô do M6- '

xco possui 9 vagões ê acío
nadapor um op erador (

controlada por computado-
res. '

O sístem a de metrô 'do
Mêxíco foi inaugurado em

, 1968, mas sua conclusão s6
aconteceu no ano seguinte.
O sístêma é um dos mais
modernos e cobre uma ex

tensão de 150 quilômetros.
Suas estações Hurninadas

são adornadas com murais
ou maquetes de locais hísto
ricos do México. Alguns
.adornos são peças arqueoló
gicas encontradas durante as

'

escavações para a constru

çêo do PIÓptiO metrô.

ADMINISTRADORA DE IMOVEIS
'SAO FRANCISCO LTOA.

,
Rua Deodoro, 1,1 - Fone: 22-3795

.MOVEIS PARA ALUGAR

CRECI..,. 252
iEDF. JAIM€ UNHARES APTOS 1202 - 1105 - 402 - 1102 �
'806

.

Aptos com 2 ou 3 quartos;" telefone,' e suas ,demais
dependências.
EDF. TRABALHADOR CATARINENSE APTOS 67, 102,
114, 101 - 51

, '

Aptos com 2 e 3 quartos e suas demais dependências.
EDF. JORGE DAUX APTOS 301 - 703 - 802
Aptos com 2 e 3 quartos e suas demais dependências.
EDF. CRUZEIRO DOSULAPTOS601-402 '

Aptos com 3 quartos, todo acarpetado, com embutidos, e

garagem e suas demais dependências.
EDF. SOLAR DO FAYAL APTO. 502
Apto com 2 quartos, todo acarpetado, mobiliado, e suas

demais dependências. '

, ,

'

,!:DF. SOLAR DONA EUGENIA APTO. 204
Apto com 3 quartos, garagem para 2 carros e suas demais
dependências.

,

EDF, LUIZ FERNANDO APTO. 302 .

Com 3 quartos, ar condicionado, telefone, garagem, cortinas,
armários embutidos e persianas. "

!:DF. BRIGADEIRO FAGI,JNDES No. 81 ,

Apto. com 3 Quartos, com embutidos, acabamento em gesso
e sacadas, 9 suas demais d�ndências.

'

EDF. BAHIA APTO. 401'--
Apto. com hall ,de entrada, 3 quartos, com embutidos, e

suas demais dependências,
EDF. SOLAR DONA MARTHA APTO. 1004 '

'

Com 3 quartos, todo mobillado, garagem e telefone e suas

demais dependências.
EDF. ANITA GARIBALDI APTO. 1005
Apto. com 2 quartos' e suas demais 'dependências.

'

EDF. PORTINARI 2 APTOS QDO FOR ENTREGUE
Com 2 quartos, ar condicionado, interfone, tás central e,

garagem e suas demais dependências.
EDF. ED,UARDO - APTO 106
Apto com 3 quartos, com embutidos, cortinas, gariXIem, e

suas demais dependências. '

EDF. JUANITA - APTO 404
'

Com 3 quartos, arrnários . embutidos, e suas demais
dependências.
EDF. VISC. O. PRETà APTO. 907
Apto. com 3 quartos, garagem" telefone, sinteco, ':! suas

demais dependências. '
'

EDF. ANA TEREZIA APTO. 1101' •

AEPto com 2 quartos, garagem e suas demais dependências.
DF.ITAJUBÁ APTO 33 BLOCO A

Com 3 quartos, e suas demais dependências.

. �ASAS
AV. HERC(LlO LUZ - No. 219

�sa c/3 qtos., e suas demais dependências.
C

A ALMIRANTE LAMEGO No. 30 '

de°m 3 qtos., armários embutidos, estante e suas demais
pendências. '

RUA PEDRO IVO NO.,17

CCom 3 quartos, garagem e suas demais dependências.
ASA NA PRAIA DOS lNGLESES '

�sa de Alvenaria,,' com' 3 quartos, e suas demais
Pendências.

'

RUA ARACY VAZ CALLADO No. 40
Cem 3 quartos, armários embutidos, entrada para carro e
SUas demais dependências.

'

Mãe do presidente d�
FIu morre atropelada

O delegado Moacir Hosken de Novais, da 14a, Delegacia
de Polícia do' Rio -de Janeiro" abre, hoje inquérito pára
apurar a responsab ílidad e do motorista que, no domingo, na
direção do Volkswrgen EF-1638, na rua Gillierto Cardoso,
perto do Estádb do Flamengo, atropelou o casal Marilda
Horta e Francisco Alves Horta, pais do juiz Francisco
Horta, da Vara de Execuções Criminais e presidente, do

Fluminense Futebol Clube.
Ela morreu ao dar entrada no Hospital enquanto ele foi

transferido para a Casa de Saúde São Miguel, onde ficou
internado 'com graves ferimentos. Às 17 horas de ontem, a
sra. Marílda Barreto Horta, foi sepultada no Cemitério São ,

\
'

João Batista,' saindo o enterro da Capela 2 da Real

Grandeza, onde o corpo foi velado.
Agentes da 14a. Delegacia Policial klentificaram o

motorista como sendo Nivaldo Teixeíra de Souza, de 23

anos, e o veículo pertencendo a firma Johnson Higghins,
Associados Corretores de Seguros Ltda., que foi deixado

por ele, depois do atropelamento, na Oficina Mecânica
Armando, na rua São João Bstiata, 110, onde foipericiado.
A situação de Nivaldo se ag:r;avou porque, após o

atropelamento, ele .fugíu, negando-se a prestar socorro às
duas vítimas. Testemunhas afirmaram que o viram parar o
carro pouco à frente dolocal mas, como percebesse que o

casal estava em estado grave, decidiu evadir-se
O sr. Francisco Horta e aia mulher foram conduzidos ao

Hospital Miguel' Couto pelo estudante Ricardo Amaral,
Cordeiro de Melo, no carro FJ-0543, ele com fratura do

crâneo e da perna direita, sendo transferido para a Casa de '

Saúde São Miguel e ela, com diversas fraturas, vindo a

falecer ao receber os primeiro �corros.

-
.

',TUMULTO

,

As primeira pes�as que
acorreram 00 local estabele
ceram uni tumulto na esta
ção, Os sobreviventes, aos

gritos, tentavam abartdoriar
'

QS vagões, aimentando ii
confusão no local.

Os passageiros Gerardo
Ramos e Manuel Mariscal,
que sairam ilesos do acjden
te, afirmaram que pouco an
tes da co lisão o segundo
trem havia realizado duas
paradas em estações anterio
res. Nessas ocasiões, o ma

quinista Carlos Hernandez
ta-ia indagado pelos alto-fa
lantes quem havia, acionado
os freios de emergência.

LEIA,
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Marginais dormiam

no Volks roubado

E DIVULGUE

e foram capturados
Itllia{ (Sucursal) - Agentes da Delegacia de Polfcia de Navegan

tes prenderam ontem' uma dupla de ladrões que agia com mais 4

marginais - dois detidos' na última semana e outros dois ainda em

liberdade - entre as cilades de ltaja{ e J oinviDe. Foram detidos os

índiv iduos Manoel Pedro Bento, conhecido por suas passagens na

polícia local como o "Manequinha d a Catarina", e Basílio' Cândilo -

o "Tizfu" - que ocupavam o Volks dep lacas SF-1190 roubado na

noite anterior em São Francisco do Sul. A dupla, que se evadira há'
cerca de 15 dias da delegacia de Itajaf', foi presa quando estava
dormido no interior dó Volks roubado.

'

Marcos está

desaparecido
Antes deles, a polrcta de Itaja{ já havia recapturado Jorge José

Rebelo (o "J orge Tataina") e Nelson José Nunes, no bairro
.Matadoíiro, Eles tambêm faziam parte ,da quadrilha chefiada por
"Marequ inha da Catarina", que consega íram ludibriar a guarda e

fugir da cadeia. Atualmente, a polí'cía da região concentra suas

buscas nós m:rginais Davi Olivio Machado e Nicácio da Silva, que se

enco ntram foragidos. '

Vâr íos crimes/são atribuídos aos seis rii agínaís que costumam

agir em conjunto ou separadamente, de acordo com a sítu eção, Seus
crimes voo desde furto de automóveis, arrombamentos e atê assalto
à mão-armada.

.CIESA ALUGA
Uma loja térrea, no centro.icom 640 Metros "

quadrados e duas vagas para estacionanien- '

to. A loja, bem localizada, em edifício recém

construído, poderá ser ocupada 'imediatamen

te.

Maiores i n f o rmações na CI ESA, Ed�f ício

Apolo, Sobreloja.

CIESA - COMÉRCIO E ADMII\�ISTRAÇÃO
DE IMÓVEIS - Creci 13.

•

e seus pais

o procuram
A Delegacia de Costumes e

Menores da Capital registrou o

desaparecimento do menino

Marcos Víncíus do Amaal, de
12 anos, que 00 encontra desapa
recido da residência dos pais'
desde a última sexta-feira, Mar
oos.que estud a no Colégio Celso '

Ramos, na Prainha, é filho do
casal Oduvaldo e Ana Amaral,
residente à Ru a Professora Maria
Júlia Franco" 117. O menino
deixou sua residência sexta-feira

pela manhã não mais retornando
a casa dos pais e, na oportunida
de, trajava calça azul listrada e

blusa azul. Qualquer irform eçâo
quanto a seu paradeiro pode ser
prestada na Delegacia de Costu
mes e Menores ou na delegacia
de poltca mais próxima.

'

ACIDENTE
, A'imprudência rruma ultrapassagem, na Rua Reinaldo Schmi-

thausen, no Bairro Cordeíro , provocou uma colsão entre um Opala
e um Volks, que resultou em três pessoas feridas. O choque
aconteceu às 13 horas de ontem-quando, ao tentar ultrapassar outro
veioilo, o Volks de placas LA-7137 (Leges), dirigido por Hilton

Américo Vaz, colidiufrontelmerte com o Opala de placas ES-0625
(Campo Largo, Param) que trafegava em sentido contrário e que

. tinha ao volante A ldebrando-O: low ski,

Em consequencía do acidente automob Ifstíco, resultaram feri
dos o motorista do Opala, Sr. Aldebrando Orlow ski, sua mulher

Margarida, e o ,motorista do Volks causador do choque, Hilton Vaz.
Com várias fraturas e escoriações generalizadas as três vítimas
encontram -se intemad as no Hospital Marieta KonderBornhausen,

,ATENÇÃO SRS� COMERCIANTES
E CONTADORES DO ESTADO

DE SANTA CATARINA
Recebam bem os agentes do Centro de, Informa-

,ções Comerciais e Fiscais. Eles vão atê os senhores
oferecer o nosso serviço especializado em assuntos fis-

,

cais. "'ós estamos aqui de plantão para trabalhar por

V.Sa., junto 'aos' órgãos públicos, registros na junta
comercial etc. Não vã mande o Pessoál do Cif.

Eles fazem porr você. Prestigie-nos partielpando
como mais um' membro do Centro- de Informações
Comerciais e. Fiscais.

'

Rua Jerônimo Coelho no. 3 conj. 1. Fone 22-3630
- Florianópolis.

CONTAS DE LUZ

OBRIGAÇOES DA ELETROBRÁS
Compra-mos, de, tndústrias, Corretores e

Corretoras, pagamos o melhor preço à Vista.
088: Contas de COMÉRCIO valem somente

de Novembro de 1979 a Dezembro de 1971.
CONTAS DE INDÚSTRIAS de novembro

de 1970 a outubro de 1975.
ATENÇÃO: Todas as anteriores a novembro
de 1970 já perderam seu valor. Não perca DI
NHEI RO. A prescrição é mensal.

As de residência não tem valor,
Tratar c/J.' Procôpio • pelos'fon�s: 22-6984 ou

23-3215, ou à Av. Luiz Xavier, 103 • 50. an
dar - Curltiba.
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CHINATOWN - Bem su

cedida e surpreendente .in
cursão do polonês Roman
Polansky, no mundo policial
dos anos 30 americanos;
narrativa calcada em exce

lente roteiro, onde o cineas
ta' trilha, com sucesso, 0S ca

minhos de John Huston,
,

Raymond Chandler e Dashie

Hammet. Urna história onde
se mesclam política e crimi

nalidade, conduzida com in
d.iscutível classe. O elenco,
encabeçado por Jack Ni
cholson e Faye Dunaway,
tem ainda John Huston, co
mo ator, e provavelmente'
influenciando a direção com
sua presença de cineasta;

,

além de Diana Ladd (filha
de Alan Ladd) e o 'próprio

Polansky. Censura 18 anos.

Cecomtur 2-4,15-7,45-9,45
EU .DOU O QUE ELA

GOSTA _. pornografia na

cíonal de Braz Chediak, com
José Lewgoy, Fernanda de
Jesus, Censura 18 mos. São
José 3-7_,45-9,45

AS QUATRO DIMEN
SÕES DE GRETA - sexo e

violência em filme inglês
que tenta reviver o processo
3 D. Participação de Tristam
Rogers, Karen Boyes. Cen
's u r a 18 anos. Ritz

5-7,45-9,45
ELVIS TRIUNFAL - Es

petáculo musical de linha
documentária, confecciona
do pelo' processo imagem
múltipla, que pretende ser

um retrato das apresenta-

ções ao vivo de Elvis Pres

ley, com pinceladas biográfi
cas. O filme foi produzidoe
dirigido por Pierre Adidge e

Robert Abel. Censura, livre.
Coral 3-8- 1 O horas.

maiores possibilidades de sucesso na med.icina. Neutro ao amor e via
profissional e social. Mas, não descui- gens.
de da saúde, do seu crédito e de sua SAGITÁRIO - Dia dos mais felizes
moral, principalmente. Êxito nos es- ao casamento e às coisas que estão
tudos e pesquisas. ligadas ao seu coração. Bons lUcros
LEÃO - Neste dia, procure tomar devido aos bons contatos com o sexo
decisões rápidas, ecertadas e lucrati- oposto e elevação social através da in
vas, pois o bom fluxo astral está lhe fluência de um nativo de Gêmeos.
favorecendo em todos os sentindos. -x-

Sucesso em viagens, na vida, senti- CAPRICÓRNIO - Não assuma qual
mental e amorosa e em novas amíza- quer responsabilidade sem antes peno
des.

.

sar bem, principalmente em se trata-,
VIRGEM - Muito boa influência as- do de negócios. A saúde será bastante
tral para solicito aumento de seus, boa, bem como as chances de progre_
vencimentos ou para fazer empréstí-. dir profissional e fmanceiramente.
mos bancários. Sucesso pessoal, so- 'Pode amar .

cíal e exaltação profissional, também AQUÁRIO - Bons' contatos com
estão previstos. Pode amar e viajar. pessoas bem intencionadas e de fi.
LIBRA - Dia dos mais apropriados fianças elevadas, farão com que soíu,
para cuidar dos assuntos familiares, oione boa parte "de seus problemas
sociais e pessoais. Receberá proteção neste dia. Êxito .em -jogos, 'sorteios
inesperada e sua inteligência a capaci- loterias e harmonia no setor românti:
dade criadora se elevarão. Êxito em co.

viagens e ao romance. i PEIXES - Ótimo dia para assinar
ESCORPIÃO - Perigos de inflações contratos, documentos e assumir ne.
em vários setores. Tome cuidado para gócios de monta. Não se precipite se

que seu créd.ito e moral permaneçam houver alguma oposição, no lar, pois
elevados. Contudo, o fluxo denota tudo deverá terminar bem. Sucesso
sucesso em investigações; pesquisas e em viagens, transportes e no amor.

Horóscopo
Omar CardosoONDE NINGUÉ� TEM

ALMA (Westworld) de Ray
mond Crichton, com Yul
Brynner, Richar Benjamin.
Censura 18 anos. Jalisco 8
horas.
A MALDIÇÃO DO OU-,

RO, com Roger Moore, Su- ,

sana York
FUGA ALUCINA,nA,

com Charles Bronson - 18
anos. Glória 8 horas:

'

VALENTE COMO NIN
GUÉM - com Lee Van
Cleef - 18 anos. Rajá 8 ho
ras.

ÁRIES - Bons pressentimentos rela
cionados com seus negócios e sua si

tuação financeira, farão com que tu

do mude para melhor. Dia dos mais

positivos aos assuntos íntimos e ás
questões sentimentais e amorosas.
Pode viajar.

,

TOURO � Nestes últimos graus que
antecede a entrada do Sol em sua ter

ceira Casa Astral, maiores serão ás

possibilidades de se realizar material

mente, através dos bons negócios e

pelo esforço no trabalho. Aproveite.
G�MEOS - Melhora total da saúde e

,das chances de sucesso geral. Aja com'
inteligência e com perícia que conse

guirá chegar onde pretende hoje. Êxi
to pessoal, social, elevação do caráter
e felicidade íntima e amorosa.

CÂNCER - Se aniversaria no primei
ro decanato de Câncer, hoje terá

Cinema'

.Darci Costa

Crônica de -Escanteio
Paulo Fernando Lago

satisfação imensa. Provou, de novo: a tragédia." Sofremos, pois, o tempo to.
'

força do termo e berrou: "Está obnu- do.
bitedol" No segundo, voltamos com algu;

Feita a pausa, entrei no mérito da ma disposição. A sorte nos favoreceu
profecia e que fora, apenas, um "Vai e, Toninha, na única distração da de
ser tudo verde": fesa do Palmeiras, €stufou o barban

te. Lauro Búrigo, raposa cada Vez

mais raposa, deve ter ordenado que o

Moacir se encostasse em Edu, 'que
passou para a direita, para melhor ex
plorar o buraco. Moacir conseguiu,
em grande parte, neutralizar o setor
mais ágil do Palmeiras. Mas o clube

paulista continuou mandando. Nilson
e Nelson cresceram ainda mais e, Al
meida, ficou maior do que a própria
imagem. Contudo, o assédio palmei
rense era demais' e, numa sobra, saiu
a bomba dos pés de Edu.

Antes do dois-a-um nosso time re

solveu, irritar os adversários, com uma

cera que enervou muito mais aos te

le-espectadores. Viu-se até o Dito Co
la devover, ao Nilson, Uma jogada de
bola parada que poderia, fácil, chegar
à área do Palmeiras e, quem sabe, te:
sultdr em gol. Afinal, uma única vez

que fomos iá, faturamos. Cera'assim
é demais. E burra: Nunca se despreza
qualquer possibilidade de se chegar
no terreno inimigo: É chegando aí

que se ganha partidas.
Bem, quizeram os deuses que o

dois-a-um nada mais fosse do que um

resultado fugidio. As bandeiras ver·

des ainda estavam se agitando quan
do Toninha aparou no peito macio e,

com 'sua coxa grossa, aninhou uma

bola tenra na prateleira do Palmeiras.
'A mesa estava posta e os pratos esta

vam distribuídos igualmente. Uma

bandeira verde, do Figueira, era colo
cada no mesmo mastro onde outra,
também verde tremulava. Saiu, de fa
to, tudo verde, o que, para nós, aca·

bou sendo ótimo. Evidentemente!
Nota: Nli porta de um apartamento
da Maternidade Carmela Dutra via

se, desde quinta-feira, um sdpatinho
azul e uma camisinha 12., Nasceu

mais um figueirense, filho do Pro�
Walter Lima.

Eu não lhes contei, caros leitores,
e u não lhes contei sobre a profecia
do Prof Takeda sobre o jogo entre

Palmeiras e Figueirense, por uma ra

zão. Eu achei a profecia, simplesmen
te, ridícula. Contei, em particular,
para o Helinho Lange, num curto

momento em que o apanhei em fia- Quando. Fedato esticou as redes

grante, numa cabine de conhecida 10- do alvi-negro todos nós pressentimos
ja de artigos esportivos. uma vitória fácil do Palmeiras. Estâ-

Estava experimentando uma "ca- vamos jogando excessivamente preo
misa 12':, Meio surpreso com minha cupados em não levar gol. Mas nossa

repentina presença e bastante enca- defesa falhava. Baia ainda não read-.
bulado por ter sido apanhado na cena quiriu a confiança em si mesmo, res
do crime, foi logo explicando que ponsâvel por magistrais exibições no

não era para ele, que .era para um Juventus. Deixava um buraco enorme

amigo de Brusque que tem o mesmo que era frequentemente aproveitado
manequim, enfim, concluiu, pedin- 'pela velocidade decisória da meia-:
do-me para não espalhar. "Questão cancha palmeirense Os lançamentos
de imagem, questio de imeqem"], foi leram feitos, ademais, com muita facili
o que.me disse em dramático repete - Jade, pois a meia-cancha do Figueira,
c o. E evidente que, sensível à docili- com Zé Carlos machucado, com

dade. da solicitação, prometi esconder Sérgio Lopes muito preso à boca da
o fato, que ficaria apenas entre mim área, oferecia um imenso- tablado de
e os leitores. Cumpro, portanto, a manobras que buscavam o setor de

promessa.
'

Baia. Na frente, Marcos muito para-
,

O problema não era, entretanto, o dão e Toninha habilmente vigiado
citado. Era a questão da ridícUla pro- não puderam criar sequer uma situa

fecia lo Prof.'-{akeda que me fizera ção ameaçadora ao freguês da SA·

procurar o Helirí'hr?., Lange. Sabia que DIA. Estávamos pressentindo um de
ele estava ressenti com o geólogo, sastre.

'

Os periquitos foram tomando
em' virtude de tecei e discussão, a conta dos movimentos e o segundo
propósito da formação _

"Azulões gol não saiu porque o tosco Nilson

,do Avai'.· Nessa ,oportunidade, o continua sendo de notável eficiêncía:
Prof Takeda havia dito que "azulão" Foi, de longe, o melhor jogador em
é espécie em extinção, esnobando co- campo.
nhecimento em ecologia e ferindo a

susceptibilidade do amigo. Quis, por
tanto, oferecer ao Lange uma oportu
nidade para devolver a ofensa, con

tando-lhe que o profeta estava meio
lelé-da-cuca, ridículo e vulgar. Conse
gui devolverum pouco da alegria per
dida ao Lange que logo acrescentou:

"0 Tekeds está na habitual fossa co
rintlene". E, fugindo à modéstia ter

minológica, disse-me que "0 Prof. Ta
keda ficou obnubilado depois do O X
O'�

Não será preciso dizer, caros leito
res, que a explosão vernacular do

Lange provocou, nele mesmo, uma,

A assinatura do contrato de financiamento contou com a presença do Dr. Ary Canguçu de Mesquita
(Superintendente e atual Presidente do BRDE) e mais os seguintes senhores: Ovandi Hosenstock
(Diretor Superintendente da "Schulz"), WaldirGarlosSchulz (Diretor Vice-Presidente da "Schulz"),
Dr. Alvaro Luiz Martins Veiga (Depto. Jurídico do BRDE), Dr. João de Souza Guimarães (Gerente
do BRDE) e Artur C. Cartens (representante da Planac-Planevale) autores do projeto de finan
ciamento.

BRDE CONCEDE FINANCIAMENTO PARA A
.',

-

,EXPANSÃO DA METALÚRGICA� SCHULZ S.A.
o Banco Regional de Desenvolvimento Econômico (BRDE), acaba de realizar contrato de

financiamento com a Metalúrgica Schulz S.A., de Joinville, no montante de- Cr$ 17.123.272,00.
Este financiamento, que se constitui num dos maioresjá efetivados

pelo BRDE à expansão de empresas instaladas no Estado, irá possibilitar a relocalização
das instalações industriais da Metalúrgica Schulz S.A. dentro do Distrito Industrial de

.Joinville, onde a citada empresa possui uma área de 320 mil metros quadrados. Ali montará o

seu novo complexo fabril abrangendo, inicialmente,
10 mil metros quadrados de área coberta. E de tal importância e fartamente benéfica à

expansão sócio-econômica do Estado 'este desenvolvimento da "Schulz", já que possibilitará a

criação de 282 novos empregos diretos com a admissão de engenheiros,
técnicos, mão-de-obra especializada e comum, além de carrear para oscofres públicos de Santa

Catarina uma soma de mais Cr$ 5.498.000,00 anuais na

arrecadação do ICM. Com a implantação do seu novo parque fabril no citado
Distrito lndustriat de JoinVille, a Metalúrgica Schulz S.A. aumentará em aproximadamente 200%

, -

-

a sua atual capacidade de produção f ísica, estimulando, inciusive, o lançamento
de novos produtos para estabelecer bases mais sólidas à sua já conceituada presença no mercado

brasileiro. Quanto ao mercado externo, essa 'transformação evolutiva da

"Schulz" acarretará promissoras perspectivas de maior ênfase comercial, já que poderá,
atender' satisfatoriamente as constantes consultas de negócios com vários países. Eis porque,

a assinatura do contrato de financiamento entre o BRDE e a SCHULZ é

revest�do de grande i rnportância para o Estado e Pa ís, demonstrando acerto na pai ítica posta
em prática pelo/referida órgão de financiamento.

.
-

Pela TV, o Roberto Alves nos avi
sara que a ordem de Brandão era ex

plorar o setor esquerdo da 'defesa
do Figueira. Não culpo Baia por isso.
O meio de campo do Palmeiras traba
lhava fácil demais. E, não se pode es

perar, em bolas cruzadas, de lança
.mento, do meio para a extrema, por
uma hipotenusa, um resultado favo
rável ao marcador do ponteiro. Nes
sas circunstâncias, é fundamental a
montagem de um outro cateto, para
dar cobertura. Mas, se Almeida fizes
se isso, deixaria o veloz e manhoso
Edu muito solto. O que seria uma

,

",'" ,",. '

EMCADAUM·DESTESEDlFlaos EXISTE U
,

"

.
."

No mês de seu aniversário, A. Gonzaga está. oferecendo a, seus clientes preferenciais os aparten

A.GONZAGA FAZ 15ANO
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Importação e Exportação
de móveis, com movimen
tado coquetel inaugurou à
rua Alfredo Eick Júnior, as

.

instalações de mais de lima
de' suas lojas.

-x-

O Clube Rec reativo

Cultural 15 de janeiro de

Sat;Ito Amaro da Impera
triz, sábado promove noite

de gala com apresentação
de Debutantes.

Raul
Caldas F«!

Carta
de'
Amor
"Meu querido Horneú:
Pra mim nada foi bom esta semana. Fui a

festinha na casa de Anilda, na quinta-feira, ti
nha, muita gente, mas fiquei muito triste, na
festa, eu esperava Te encontrar, fiquei decep
cionada porque tu não foste, na casa da Anil
da, eu não dancei com ninguém, cheguei em
casa já eram mais de 11 horas, fui pra cama,
não consegui dormir, já eram 2 horas, -eu só

pensava em Você, tinha uma bebida alcoólica
em casa, tomei a garrafa toda, a primeira vez

que eu tomo e me acordei tarde e fui traba
lhar; quando foi no sábado de manhã tu dis
sesse que eu telefonasse para Ti, eu não ia
trabalhar porque o Dr. Xavier tinha viajado,
fui somente pra falar contigo, mas telefonei,
disseram que tu não tinhas chegado, eu fui ao
consultório, fiqueium pouco lá, tinha bebida,
tomei uma porção, chorei muito, que nin

guém me ama. Eu acho que sou muito horro- .

rosa porque ninguém gosta de Mim, tem vá
rios rapazes que querem namorar comigo, mas
eu não gosto, eu dou a Vida a quem se dedi

que a Mim a o rapaz pode ser horrível, ele'
demonstrando que gosta de mim eu namoro,
já tentei, mas não deu certo, quem nasce pra
ser infeliz não adianta tentar, só esperar a

morte, meus pais 'me ODEIAM, sábado não
saí de casa, fui cedo para a cama, mas fOi um
inferno, não consegui dormir, comprei várias
revistas pra ler, nem a revista deu para eu es

quecer de Ti, eu acho que estou enfeitiçada,
sábado com o efeito da bebida dormi no con

sultório, eu tinha me trancado a chave, quan
do foi duas horas da tarde me acordei, cheguei
perto do ponto de ônibus e fui pegar a cartei
ra e o dinheiro não estava, eu perdi, ar fui na
casa de urna colega, pedi dinheiro emprestado,
pra poder voltar pra casai ela mora na Conse
lheira Mafra, ela me convidou para almoçar,
eu não quis, que quando me aborreço não sin
to fome, pelo menos se eu tivesse o carinho de
meus pais já éstaria contente, mas minha mãe
nunca soube dar carinho, não tenho 'carinho
de ninguém, sabe o que ela disse? maldita
hora em que tê criei, quando eu era menor ela
quase me matava, IJ que ela via jogava em

mim, as minhas irmãs faziam as coisas, ela cor

ria, eu muito mole ficava parada, ela quase me

matava de surra, eu acho assim que lima mãe
que age desse modo não pode ser normal, de
ve ser louca, eu nunca me esqueço quando eu

tinha seis anos ela jogou uma pedra, .bateu na

minha cabeça, cortou saiu tanto sangue que o

meu pai disse se' ela morrer eu te mato, até

hoje quando eu brigo com minhas irmãs elas
só me chamam de Julieta louca, elas dizem
que eu sou louca por causa da pedra que, rece
bi mi cabeça, quero que tu consigas este em

prego-para Mim, que eu não quero nada deles,
se eu saio e volto depois das 11 recebo os mais
feios nomes que nem uma mulher atoa escuta,
eu sou muito Risonha, quem me vê pensa que
eu sou muito feliz, mas é o contrário, parece
que eu tenho uns 40 anos de tanto sofrimen
to, se eu soubesse de um remédio pra me ma-'

tar já teria tomado
-

'Eu Te Amo".

"

No Salão Nobre do

Palâcio Barriga Verde,
o presidente da

Assembléia Legislativa
e sra. deputado Epitácio

Bittencourt, Lindolf .

Bell e sra., Eduardo
Ghlzzi e sra.

aplaudiram os

trabalhos de artistas

plásticos de Blumenau ,_

-x-

Formandos do Curso de As sras. Jaqueline Di
Direito na última sexta-feí- Napolí, Mara Jupira Rossi,
ra estiveram reunidos no Tania Búrigo Damiani,
Clube do Penhasco para Margareth Busch, Marilda
uma reunião onde aconte- M. Búrigo, Rosa Maria

ceu, danças e sorteios de ' ,Fretta, Elizabeth Sehn,
valiosos brindes. Sueli de Luca, Maria Salete

-x- Nogarete, Maria do Carmo
Clúbe 6 de janeiro no Araújo, Marister Ramos,

Estreito, sábado próximo Suileide Balsini, Neide W.
estará recebendo seus asso- Rogério, 'Olindina Luiza

cíados para uma noite de Kratz, Ana Palma Camar-
gala, com apresentação de go, Stela Spindola, e Eliza-
Debutantes. bete Garvizin, do Clube da

-x- Lady, na cidade de Tuba-
O conhecido Bahia, es- rão, promoveram Chá com

pecialista em "Pedícurí" apresentação de danças em
amanhã inaugura na galeria comemoração a Semana da
do edifício Dias Velho, Criança.
uma nova loja Dr. Shol1. -x-

Para o acontecimento, vi- Helena Rubinstein lan-

,rá do Rio de Janeiro, ça na linha "Skin Life" a

O:Vernissage de hoje no' os Srs. José Ribamar Pe- nova maquilagem para o

Clube Doze de Agosto, dreira e Petroníldo Zonno. embelezamento dos olhos.

promoção das galerias de -x- O produto recentemente

-x-

Ana Lúcia Büchele : da
Silva e Souza, agora diri

gindo a boutique "Tilt's",
depois de alguns anos na

Bahia, residindo aqui, pen
sa em velhos tempos e

quer voltar a tocar violão e

�antar em show beneficen
te..

-x-

Maria Lúcia e Henrique
Fontes, em sua residência
receberam um grupo de

amigos" para comemorar

aniversário ele sua linda fi
lha Ada Carolina.

-X-I.

No Salão Nobre do Pa
lácio Barriga Verde, logo
mais às 20 horas, dar-se-á a

solenidade de lançamento
do livro da escritora Alice

Bertoli Arns.
-X:-

Terá início quinta-feira"
, ,

às 14 horas, I) II Congresso
Nacional de Radialistas.

A Sessão, Solene de'
abertura será às 20:30 ho
ras na Assembléia Legisla
tiva.

Ruth Hoepcke' ,

da Silva

-x-

Sexta-feira na cidade de
Joinville deu-se a solenida
de de inauguração da agên
cia da Caixa Econômica de
Santa Catarina. O ato con-
•

tou com a presença do Go-.
vernador Antônio Carlos
Konder Reis, Presidente da
Caixa Econômica, Dr. Pau- ,

lo Bauer Filho, Diretor da
Caixa Econômica Dr, Dé
cio Martingnago e 6utras

autoridades.
-x-

O�: governador Konder

Reis, acompanhado dos se

cretários do Governo, Al
bino Zeni; da Saúde, Hélio
Ortiz, e do deputado fede
ral Abel Ávila dos Santos,
visitou os municípios de

Benedito Novo, Rio dos
Cedros e Tirnbó, no Médio
Vale do Itajaí, onde inspe
cionou várias obras públi
caa e concedeu entrevistas
a líderes.

Artes Domus e San Mar

cos, de São Paulo, contará
com a presença do mundo

elegante de nossa socieda

de, que será uma especial
homenagem a Exma. Sra.

Ruth Hoepcke da Silva.

Valiosas telas de Di Caval
can ti, Darcy Penteado,
Castel1ane, Martinho de,

Haro, ReboUo, Ademir
Martins, Alfredo Volpi e

Caribé estão à apreciação
dos convidados para o Vera,
nissage de hoje.

-x-

Em Brasília, o Depu ta
do Federal João Linhares,
tem recebido cumprimen
tos pela sua escolha para
presidente do. Clube do

Congresso, no Distrito Fe

deral.

z
U
R
Y

_y_

lançado para as mulheres
bonitas, já se encontra na

Drogaria Catarínense.
-x-

DOmingo, I) Governa
dor Antônio Carlos Kon

der Reis, visitou a exposi
ção dos artistas plásticos
dê Blumenau, no' Salão
Nobre do Palácio Barriga
Verde e adquiriu um traba
lho de Elke Bering Bell,

-x-

Os Formandos da Fa

culdade de Ciências Admi
nistrativos de Joinville que
c olaram grau na última
sexta-feira tiveram como'

Patrono o Governador An

'tônio Carlos Konder Reis e

Paraninfo da turma, Prefei
to Pedro Ivo Campos.

-x-

Em Itajaí Johann
G'sritsch S.A., Indústria

ti .'

• .

.

•

•

PARTAMENTO RESERVADO·PARAVOCÊ.

..

M
A
C
H
A
D
·0

O li Senhores Depu ta
dos, AntõnioPíchettí, Me
nezes' Lima, Waldir Buzat
to e Saturnino Dadan, re

presentaram a Assembléia,

Legislativa, nas solenidades
de abertura dos Jogos

, Abertos na cidade de Cha

pecó.

-x-

'Utrillo, é mais um dos
bel íssimos edifícios de

apartamentos da Empresa
EMEDAUX que acaba de
ser lançado para ser cons

truído na Avenida Rubens
de Arruda Ramos.

-x-

Do Rio, os elegantes ca

sais, Renato Simões, e

, Theodocio C. Atherino, es
tão nos convidando para a

cerimônia de casamento de
seus filhos Yolanda Beatriz
e Ciriaco Cristóvão, dia 18;
às 19,30 horas na igreja de
Nossa Senhora, do Bonsu

cesso.

Na bela residência da
sra. Regina Simões, na Ur

ca, acontecerá a elegánte
recepção aos convidados.

-x-

Logo, mais às 17 horas,
será inaugurada em nossa

cidade, a tão divulgada Ca
sa de Jóias de Marcus.Joa
lheiro.
Q

O mundo elegante da

capital- catarinense está de (

parabéns pelo empreendi
mento dê um paranaense
em nossa cidade.

Veleiros da Ilha, agora
com nome de Iate Clube
Santa: Catarina,' está com

um belíssimo mural em

sua sede social, assinado

por Vilaró, um presente do

artista plástico, ao Clube
Náutico de nossa cidade.

-x-

Festejou aniversário na

última semana, o garotão
Alexandre Salum Júnior.
Na residência de seus pais
SaluIIÍ Júnior recebeu con

vidados.
-x-

�
i;.,��,

de sua "RESERVA TÉCNICA". Umverdadeiro presente de aniversário, Procure éhegar a tempo.
_ABÉNS PARAVOCÊ.
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REVENDEDOR

.
AUTORIZADOPECA� E VEICUleS LTDA.

Variant - Bege Alabastro 1975
Fuscão - Vermelho 1974

JVariant - Amarelo .. 1973
Corcel - Branco Lotus 1973
1300 - Branco Lotus .. 1973
Corcel - Branco • • • • • • 1972
Variant - Azul Diamante 1971
Kombi.- Bege Alabastro 1974

rKombi - Amarelo • '.' 1974
Fuscão - Marrom 1974
Fuscão - Azul 1973

POSS{)IMOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSIÇÃO,

VEICULOS USADOS DE QUALQUER MARCA '..

R.-GÁS·pAR DUTRA - 90 ESTREITO.
, F0:1e:44-Q522.

Florianópolis.

.((�' JB.E:I:R.à· r�{.}\:R n
COMERCIAL BEIRA MAR VEICULes E REPAESENTAçoes LTDA.

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira-Mar Norte), 210

FONE - 22 - 5757

Dodge 18000 - Branco. . ...............•.... : .1974
Dodge Dart Cupê Luxo c/Vinil . . . . . . . 1972

Opala Cupê Azul c/Vinil . . . .. " .1973

Opala Cupê Bege 1972

Opal a Prata: . . . . . . . . . . . . . •. .. . .• 1971
Corcel Ocre . .. , 1973
Corcel Turqueza . . . . . . . . . . . . . .

,
.

.1972
.

Corcel Vermelho c/Vinil . . . .. . 1972
Corcel Amarelo .. ' 1972

Volkswagen 1300,L- Laranja Outono . . . . . . . . . .1975
Vol kswagen TL - Bege Alabastro ..... . ... , .1974
Vol kswagen 1500 Azul Diamante. . 1972

Volkswagen'1500 Vermelho..... ..

1972

Volkswaçen 1200 Azul Turuueza . . 1963

CARIONI COM. AUTOMOVEIS LTDA.
Av. Rio Branco, 53'
Fones 2;2-1042 e 22-6591

1 Volks 1300 Verde Hippit .' 74
·1 Volks 1300 Amarelo .•.•. " .• ; •.••••..•••••••• 73
1 Vol ks 1300 Vermelho. , ••.•••• :.' ••.•••. '.. • .• 73

74
74

...••••• 70
71

1 Chevette Branco ••••• ; • • . • •. . ••.•••.•••. ' .

1 Corcel STD Cupê " " .••....••••. ,.

1 Opala Vermelho Luxo •. _ . . .

.

'" .• '

1 Karman-Ghia jóia •••..•.••.•.•.••.

C. RAMOS S.A.ENTENDE DE VOLKSWAGEN
','MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"

VE fCULo.S USADo.S
COR

.

Amarelo, Imperial
Amarelo Imperial
Branco Lotus
Verde Hippie
Branco Lotus

Bege Alabastro
Azul Diamante

'tiPO
1300

ANO..
1974'
1974'
1971
1973
1973
1975
1970

BrasrJia
.

1500
1500
TC
.Kombí
'Variant

Dispomos de motores 1300, 1500. e 1600
novos ou recondicionados à base de troca

.

GATÃO AUTOMOVEIS
Frâncisco Tolentino , 13 - .iELEFo.NE 22-29RO·.

BrasrJia Branco Polar • • • • 76

Belina Azul • - 76
Passat Azul Caiçara •

Volks Azul Safira 1.500
Corcel Branco Luxo

" . '.

'

..

� JEN�IROBA fi1�AUTOMOVEIS LTOA.�
CHEVRo.LET CARAVAN.-o.K .....•.••.• ,1976 - t

..

·

CHEVRo.lET o.PALA - Co.UP!: VÁRIAS Co.RES .• 1976 �CHEVRo.LET o.PAlA - Co.UPÊ o.K ••.•••••• 1975
CHEVRo.lET o.PAlA - QUATRO. po. RT AS o.k •.• 1975
,CHEVRo.LET OPALA - COUPÊ •••.•• :.•••.• 1973
CHEVETTE -o.KV�RIAS CORES 1976
CHEVETTE - o.K •.••••••••••••••••. 1975
CHEVETTE •••.••.••.••••

'

•••••• '.
'

•.•..• '. 1973
DdDGE 1800 -o.K VÁRIAS CORES ••••• '

•••• 1975'
Do.DGE DART - COUPÊ ..•.•.......•.. 1972
SEOAN 1300 -·o.K •••.••••.•

'

.•••

'

••• '.
'

•• '. 1975
.

Ko.MBI -QJ( •••

'

••

'

.••

'

•••••

'

.•• '.
'

•••

'

•• 1975'
VdLKS 1500 •••

"

••••••••••••

'

1973
RUA: ALMIRANTE lAMEGo. 170 e RUA: SALDANHA
.MARINHo. ESQ. Jo.Ão. PINTO. e TI RADENTES - Fo.NES
22-0192 - 22-1392 e 22-2952.

[r--J]
Vo.LKS 1:300 - VERDE � � •• ,. 1970
VARIANT - AZUL •••• _ •.•••••••• ' ••••.•••.•. 1970

. VARIANT- BRÀNCA ..,1972
'BRAS(L1A-VERDE ' _ 1974
Co.RCEl-Cupê Luxo - BRANCO. .' ...•••••.•.• , 1974
Co.RCEl-Cupê luxo - VINHO'....... . ..' .••.1975
RURAL - AZUl�8RANCo...... .. ... ..1972
PICK-UP - 4x2 - AMARE LO. • • • • • • .1973
PICK-UP - 4x2 - VERDE.......... . 1973
GALAXIE - MARRO'N •.•••••• , .••• '.; .1971
o.PALA - sedan � VERMELHO. •. , ••. :-:-.. • ••••. 1971

BARBADADA SEMANA
. Do.DGE DART -- Cl)PÊ lUXO. Co.M
RÁDIO. E To.CA':"'PITA MITSU�ISHI.
ANO. 19�1 • Preço 14.000,00 .�

.
DIPRONAL / Distribuidora
de Produtos Nacionais Uda.

,

<

Rua Felipe Schmidt, ,60 _

Fone: 22 - 3321-. e,'22 - 2197

75

74

76

Dias: 24 - 25 - 26 'de outubro

Praia Clube - Coqueiros
Florianópolis

",

./

DR. SAMUEL FONSECA
CIRURGIÃO-DENTISTA

De 2as. às 6as. feiras. a partir das '18 horas. Aos sábados a

partir das 8 horas.

: Consultório: Rua Jerônimo Coel�o, 16 - 10. andar -;

Fone: 22-6971.

I! F U C H O pp. M E O
Festival Universitáriq do Chopp

MÉDIC:NA

.."

?
.

·�.:�I//

CRECI- 57
IMÓVEIS PARA ALUGAR

L-25 -' Casa de alvenaria 'situada no Bo.M ABRIGO., conten
do varanda, hall, living, 3 quartos, escritório, copa-cozinha,
BWC, área de serviço, garagem.

".

;'
L-26 - Apartamento no CENTRO., contendo 3 quartos, sala,
cozinha, copa, dep. de emJ'lregada,. BWC. área de serviço.
NÃO. TEM Co.NDo.MI'Nlo..

IMÓVEIS À VENDA
CASAS
C-84 - Casa de alvenaria situada à rua Conselheiro Mafra,
contendo 3 quartos, .sala, sala de TV. sala de jantar, BWC.
copa-cozinha, área de serviço.

C-83 ., Casa de alvenaria situada no JARDIM SANTA MÓNI
CA, contendo sala, 2 quartos, armários embutidos, BWC, co-
zinha e garagem..

•
,

OR. OSVALDO VIEI�A
,DR. PAULO MOTTA·

Clínica e Cirurgia do APARELHO-GENITO-URI-
NÁRIO.

.

. CO��SULTAS DIARIAMENTE
Consultório: Av. Othon Gama D'Eça, 153 - conjunto
31. fones: 22-1523 e 22-1633
Credenciados pela MEDSAN, SASSE E COOP. DOS
RODOVIÁRIOS.'

.

,----------------------�

ASSOCIAÇÃO TURMA MÉDICA
AJM - ..JULHOj78

C-82 - Casa de alvenaria situada à rua Esteves Júnior. conten
do living; sala, cozinha, banheiro, :3 quartos.

,>

,CASA ESTREITO' C/240m2
Acabamento de luxo. 4 quartos, 2 salas, 2 BWC, copa,
cozinha, área serviço, dependência empregada, gara
gem para 2 carros. OSS. Aberturas de alumínio, vi
dros ray'ban, 3 aparelhos de ar condicionado. Preço
Cr$ 550.000,00. '.

.

CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA BERCATON
LTDA.

R,ua Coronel Pedro Demoro no. 1825 -. Estreito -

Fone 44.2966 ..... CRCI 41 - CREA 4918 .
.

C-81 - Casa de alvenaria situada à Rua Nunes Machado con

tendo living. sala de jantar, 3 quartos, copa. cozinha, banhei

r?, área de serviço, sacada.

C-80 - Casa de alvenaria situada no JARDIM ATLÂNTICO.;
'contendo hall, !iving, :3 quartos, sendo 1 suite. sala de jantar,
2 banlÍeiros r ,

sendo um privativo. dep. completa de emprega
da. garagem para 2 carros, copa, cozinha, 6 armários embuti
dos. ar condicionado, área' de serviço, Area construfda
220,OOm2.

Construção Civil
COMPRA E VENDA DE
IMOVEIS LOTEAMENTOS
não compre nem venda seu imôvel,
sem primeiro nos consultar.
PAGAMOS ÀVISTA

Avenida Ivo Silveira. 4.501 - Fones: 44-1902 - 44-0302

IlmlO OlllltillCll

creci No. 17

BAIRRO DE FATIMA CASA
COM 140 m2

3 quartos, sala, copa-cozinha, BWC, área de serviço,
gáragem, dependência empregada, churrasqueira. Pre-
ço Cr$ 300.000,00.

_.

CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA �ERCAtON
·"L'TDA.
Rua Coronel Pedro Demoro no. 1825 - Estreito

Fone 44.29E)6 - CRCI! 41 - C.REA 4918

C78 - Gasa de alvenaria situada à rua 13 de Maio - PRAI
NHA - contendo sala, 5 quartos, sala de jantar. cozinha,
BWC, área de serviço.

C-76 - Casa de alvenaria situada à rua do UNIVERSITÁRIO.
- Jardim Santa Mônica, contendo amplo living, lavabo, suite,
dois quartos.' hall de entrada' em mármore. sala de jantar.
cozinha, BWC; Parte éxterna dep. de empregada, área de ser

viço. sala de recreação, churrasqueira. garagem para 2 carros.
.

,

C-74 - Casa de alvenaria localizada à rua Belar'mino Correa -

"

TRINDADE - com dois pisos contendo 4 quartos com ba
nhelro privativo. hall, livinq, vestíbulo, escritório, copa, cozi
nha. área de serviço, dep. de empregada, terraço, 9.ás central,
carpet, garagem. p/dois carros, lavanderia, acabamento de lu
xo.

APTO. Cr$ 190.000,00
Localizado no 20. andar do Ed, Itajubá (Av. Mauro Ha- •.

noslcontendo 3 quartos, sala, cozinha, benheiro e pequena

área de serviço. Melhoramentos: forração em todas as peças,

paviflex na cozinha e no banheiro, papel de parede.
Poupança Cr$ 9.5.000,00. 'Saldo de' Cr$ 95.000,00 a

Cr$ 950.00 por mês. Tratar no Ed, Dias Velho sala 17 ou

pelo telefone 223537 - Regis Im6veis - CRECI no. 58

CASA 'ESTREITO 165m2

C-73 - Casa de alvenar,ia situada em BA R R E I Ro.S contendo
3 quartos. sendo um com' banho' privativo, 2 cozinhas, 1
BWC. sala, varandão.

C-71 - C�sa de alvenaria situada na TRINDADE - Rua "E"
-contendo uma suite. 3 quartos, livinq, lavabo, swc, cozinha,
dep. de empregada, área de serviço, jardim de. inverno, gara
gem para 2 carros. Área construfda 200,00m2.

C-70 - Casa de alvenaria situada à rua Cap. Romualdo de
Barros - TRI NDADE - com 2 pisos, contendo 3 quartos,'
living, copa-cozinha, escritôrto, sala de TV, depósito, dep. de

-

, empregada, área de serviço, garagem para 2 carros .

I,

CASA MiSTA COQUEIROS Cr$ 275.000,00
Coni 193m2, em estilo californiano rÓ') 120m2 do novo

acesso. contendo 3 quartos (2 com armários embutidos). sala
de jantar, sala de visitas. varanda, churrasqueira. garagem; de
pendência' de empregada, lavanderia, Bel Issirna vista para Baía
Sul.

.

Tratar na Rua Felipe Schmidt, no. 27, Edifrcio Dias Velho.
salas 15/16/17 - sobreloja ou pelo telefone 223537- Regis
Imóveis - CRECI no. 58,

'

Com 4 quartos, 3 BWC, .Iiving, cozinha, área
de serviço, churrasqueira e garagem. Preço
c-s 350:000,00. '

.
.

CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA BER
CATON LTDA.
Rua Coronel Pedro Demoro no. 1825 - Es
treito .: Fone 44-2966 - CRC I 41

C-68 - Casa de alvenaria situada à rua Santa Tereza. conten-
· do Iiving. uma suite, 3 quartos, BWC. copa-cozinha. área de

serviço. garagem.

C-63 - Casa de alvenaria situada à rua Fritz'Multer. contendo
uma suite, 1'53, contendo living,. 3 quartos, sendo um com

banheiro privativo. BWC, copa-cozinha, 3 quartos, living. Ia,
vabo, ·BWC. sala de jantar, cozinha, área de serviço, dep, de

empregada. garagem para 2 carros. Área constru ída

204.00m2.

C-60 - Casa de alvenaria situada à Av. Itaguaçu com 3 pisos
contendo uma suite. mais dois quartos; sacada, BWC, hall de
entrada, lavabo, living, sala de jantar, cozinha, copa. lavande
ria, áreade serviço. dep. de ernpreqadá, dep. de gás. despensa,
garagem para 2 carros. Área construfda 305,48m2.

C-58 - Casa de alvenaria situada à Rua "S" JARDIM SANTA
MÓNICA. contendo 3 quartos, !iving, sala de jantar, cozinha,

I BWC, despensa e garagem.

J.J.PUSCH
ARQUITETOS

C-52 .- Casa de alvenaria situada à rua MAX SCH RAMM.
Terreno medindo 1343,20m2.•

i
.

C-49'- Casa de alvenaria situada à rua José Anchieta, conten
do hall, livinq, 4 quartos. BWÇ, copa-cozinha, parte externa

com garagem, dep. de empregada e área de serviço.
0-47 - Casa de alvenaria sita ã rua Eduardo Dias - JARDIM

ATLÂNTICO. - contendo living, 3 quartos, sendo um com

banho privativo. BWC, copa-cozinha, dep. de empregada, .ga
ragem para 2 carros. Área de serviço, churrasqueira, area:
constru ida 200,00m2.

i
,

Rua Anita Garibaldi, 19 CJ.302 Fone 22-0455

miMA LOCALIZACÃO - ESTREITO
Qisa com acabamento de luxo; 3 dormitórios
séndo 1 com banheiro privativo, living, ba
nheiro social, copa, cozinha, dependências
completas de empregada e garagem. Área do
terreno: 530m2.

,

Preço: Cr$ 390.000,00
Falar com Jaime - Tel, 22-1100 ....:. CRECI
2535

.\
.,

C-41 - Casa de alvenaria no CENTRO. contendo livinq, sala
de jantar, suite com escrltôrioe closet, 3 quartos, BWC, lava

bo. dep,: de empregada, cozinha, garagem, churrasqueira, área
de serviço. Área construída 350,OOm2.

.

C-39 - Casa de alvenaria situada em ITACo.RUBI, contendo
·

4 quartos, 2 banheiros, 3 salas, lavabo, copa-cozinha, área de
serviço, dep. de empregada, garagem para 2.carros. varanda
nos quartos, e varandão na sala, telefone. Area constru rda

250,OOm2.

PRECISA�SE ,DE EMPREGADA
.. Para todo serviço, só 3 pessoas. morar no émprego, domin
go ·1 ivre, férias, pode estudar à noite. Exige-se referências.
Paga-se bem.

.

Procurar na Praça Santos Dumont, 14 .: Trindade (ao lado
da' Igreja; na entrada do Campus da UFSC).

/

C-28 - Casa mista situada à rua Andrelino Natividade da
Costa contendo varanda, living, 2 quartos, copa-cozinha,
BWC. área de serviço e garagem.
C-23 - Casa'de alvenaria situada à ruaJairo Callado contendo
Iiving. sala de jantar, sala de estar, 5 quartos com'armários_: 3
8WC, lavabo, ·escritório. cozinha com armário, forno e fogao,
dep. Oe empregada, corredoro com armário, halt com acaba

mento em mármore, lavanderia, duas entradas sociais
',
e uma

· de serviço. Churrásqueira, 3 garagens, área externa com lajo
-tas,

'ALUGAMOS
Casa Centro .; Ótima Localização No.VA. - 6 quartos,
copa, cozinha, � salas,:3 BWC, garagem e estacionamento

para 3 carros, dependência empregada. área serviço, 2 salas.
.jardim excelente, ponto para instalação repartição ou escritó
rio.

Aluguel Cr$ 7.000,00.
Co.NSTRUTo.RA:E IMo.BILlÁRIA BERCATo.N LTDA.

Rua Coronel Pedro Demoro no. 1825 - Fone 44-2966 -'

CRCI 41 - CREA 4918 - Estreito - Florianópolis - SC.

r-LAGOA IATE CLUBE

COMUNICAÇAO -

Comunicamos aos Senhores Sócios que, tendo em

vista a aproximação di> verão e, para evitar problemas
relacionados com o uso dá piscina. da 'mesma só pode"
rão fazer uso aqueles que estiverem regularmente em

dia com o exame médico.

Comunicamos, ainda, que o mesmo poderá ser efe-
, tuado diariamente, das 16,00 às 19,00 horas no Con

sultório médico do Dr. Paulo Vianna da Silva, locali
zado ,à . Rua Deodoro no. 11. nas próprias dependên
cias do Clube,

A DIRETORIA

VENDE-SE
Apartamento no Ed. Cruzeiro do Sul, com 3 quar

tos, dependência de empregada, lrea de serviço e gara
gem para 2 carros. Tratar: com o Sr. Pini - fone
44-0829.

A VENDEDÔRA DE APARTAMENTOS
EM FLORIANOPOllS

VENDEMo.S
AGRo.NÓMICA:- ',ma casa com 3'quartos. !lal.a de jantar,
copa, cozinha, banheiro. dep. de empregada, garagem.
CENTRO. - um apartamento com 2 quartos, sala, cozinha,
banheiro. área de serviço. dep. de empregada, R,ua Felipe
Schmidt.
CENTRO. -. Rua Esteves Junior, Apto com 3 quartos (1' sUI- '

te) sala de estar e jantar, copa-cozinha. WC social, dep. com
pleta de empregada, :3rea de serviço, garagem. •

CENTRO. - Rua Almirantll Lamego, A.pto com 3 quartos;
(suite) com sacadas. WC·social. sala de estar e jantar, copa-co
zinha, lavabO. ;§rea de serviço. dep. de empregada e garagem.
ESTRElÍ'o.. - Rua Heitor Blum, Apto co.m 3 quartos. sala,

cozinha, WC social. {Irea de serviço., ctep. de empregada. gara
gem.
CANASVIEIRAS - dois terrenos com uma área de

768.00m2.
'

·PRAIA BRABA - perto dos ingleses, 'Jma área de terra me

dindo 16.400m2.
CACHOÉ I RA DO. Bo.M JESUS - um terreno com uma área
de 1_370.11 m2_

IMOBILIÁRIA PREDIBENS LTDA
Av. Rio.Branco, 142 - Fones 22.-0299 e_22-6099

CRECI- 25

'VENDEDOR
Precisa-se de, Vendedor para, materiais de

construção, na área êla Grande Florianópolis.
OFERECEMOS:
Produto com bom mercado;
salário-ba�e;
comissões;'"
Orientaç�Q e ass,stência nas vendas.
EXIGIMOS OVE TENHA:

Experiência em. vendas;
desembaraço e boa conduta;

'.
veícUlo próprio.

> Entrevistas com o Sr. Antônio, no horário
comercial à rua E�ílio Blunn, 27 - Florianó-

poli!i:'
.

QUESTÕES DE TERRAS
.

. é:Levantéimentos de áreas - I itígios de terras, letJali
:úi'ção e legitimação de propriedades. Atende Paraná e

Santa Catarina,
.

DR. ,JOÃO DE LIMA CORDEIRO
, ADVOGADO ESPECIALIZADO

"Escritório - :':ua XV de Novembro no. 279 - 40.
andar - conj. 407 - Curitiba - Paraná - Brasil. Vin
te anos em advocacia de imóveis.

DOCUMEI"TOS PERDIDOS
- Foi perdida -a Carteira' Profissional pertencénte ao Sr. Juarez
Coimbra Moraes. Pede-se a quem a encontrou, entregar ria Maguefa
- Av. Rio Branco., 112, mediante gratificação.

.

VENDE-SE
Por motivo de mudança, um piano com %

(um quinto) de cauda; marca' Steinway and
Sons. Preço a combinar. Tratar à Rua I\lereu

Ramos, 26 ou fone 22-2361, t.fas 11 às 14

horas, com Dona Mariane. Ftorianópolis.

APTO. AlPERSTEDT Cr$ 580.000,00
Frente para o.thon Gmma D 'Eça, esquina com· Arminio

Tavares, 70. 'lndar, contendo 3 dormitórios (1 com banheiro

privativo) banheiro spcial, living, sacada, cozi'nha, serviço, de
pendência de empregada. vestfbulo e garagem.

Aceita-se apto. '2 quartos com garagem.
Tratar na rua Felipe Schmidt, no, 2/ .. Ediffcio Dias Velho
salas 15/16/17 - mbreloja ou pelo telefone 223537 - Regis
Imóveis - CRECI No. 58.

TELEFONE
Vende-se-um prefixo 44. Tratar pelo Fone
22-5510.
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. o Ed. UTRILLO é um lugar para aspessoas bem sucedidas; um
.. verdadeiro-rnundo de sonhos. Em plena avo Beira Mar-Norte, a Emedaux

�euniuem um projeto arquitetonicamente perfeito, todos os requintes
do conforto. Apartamentos cheios de sol.
deliciosamente ventilados pela suave brisa da baía. Conheça tonos os

detalhes de um UTRlLtb. Em pouco ternpc você estará levantando uni
brinde ao sol, ao-mar e.ao conforto.

loculizocõo Com seus dois amplos
'apartamentos, '

o UTRJLLO dará aos seus

moradores, além de excepcional
. conforto, sensacional vista para

. o mar, pois será construído na
'

Av. Beira Mar Norte, perto da

Praça Lauro Muller. A
insolação, ventilação e o requinte
do acabamento foram
preocupações cónstantes dos
nossos projetistas..

edifício utrillo

Na área social você terá ha1l, galeria, sala de

'jant ar, living, varandão e lavabo. Na áreà
íntima, além da suite de casal, o

.

UTRILLO apresenta três amplos .dormitórios, '.

banheiro, e confortável estar íntimo. As
. dependências de serviço constam de .;

.

cozinha, sala de refeições, área de serviço;
despensa, quarto e BWC\de empregada.

r

'Em todas as peças, o' espaço e o bom gosto
dizem da alta qualidade EMEDAUX,.

dependênçias

despense /' - refeiçÕes

•
.

'

lavabo

suite casal

varan�a bwc
privativo,

o ESTADO - 21 de outubro de 1975 - Pãzína 15 ,

detolhes o UTRILLO-ferá dois elevadores,
porteiro eletrônico, halI e galeria

.

em mármore, pintura fVA, pisos '

vitrificados, aberturas de
. alumínio, azulejos decorados .

até o teto, venezianas de PVC,
.Óv

gás central, cozinha fórmica,
tampo inox; filtro, exaustor,

.

bóx de al�mí.r1Í6, armários
embutidos, tapetes 6 mm e dóis '

aparelhos de ar refrigerado. Tudo
foi programado para o seu

.

I
'

conforto:
.

'-

APENAS 2 'APTOS
POR ANDAR,.
·AMBOS DE 'FRENTE PARA
A BEIRA MAR NORTE�
�ENTRADA DE SERViÇO

,
-

PELA RUA ALMT. LAMEGO.

DUAS GARAGES
'. EXCLUSIVAS.

.. \

c===�====��==========
avo rubens de ârruda ramos

INFORMAÇÕES: '

DEODORO,13 .( 224368)
PÇA PEREIRA OLIVEIRA, 14· (�22434Q�l

EmEDflux.
(RECI 31

.,'
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- Dent'ro de 15

diós prefeitura
I'

revela resultados
da vistoriei nos
122 ônibus
A inspeção, iniciada

ontem, deverâ
retirar de cireuloçõo
os velhos ônibus'

'

,que não têm
condições de rodar.

No primeiro dia de inspe
ção a prefeitura nos ônibus
da cidade, visando retirar de

circulação os que não apre

�entarem condições satisfa-,'
tórias de tráfego, foram vís-"
toriadós dez veículos, desde
as oito às '18 horas. O
"check-up" de cada ônibus
durou aproximadamente
meia .hora, e os exames,'

principalmente na par te

mecânica; foram rigorosos.
O t'rabalho, que teve início
na Praça da Alfândega, com
os carros da empresa Taner,
era acompanhado com inte

resse por usuários dos coleti
vos.

,A equipe, formada por
um fiscal, 11m mecânico e

,

l:!m funcionário da prefeitu
ra, levará aproximadamente
15 dias para concluir a íns

peção, que deverá ser feita
em cada um dos 122 ônibus

pertencentes às três empre
sas de Unhas municipais.

15 DIAS

Os moradores se reúnem em abaixo
, '

assinado para pedir água à Casan
Um manancial d'água naturalforma há para ajudarem na limpeza da caixa d'água.

cerca de 5 anos em Itacorobi, uma curiosa 'A limpeza desta caixa - que é o local ,

associação de moradores, embora não onde foi represado o riacho com pedras e

oficializada, para que todos possam usu- tijolos em meio ao mato - é feita cada
fruir deste potencial: A associação, contu- vez que o volume de água não consegue
do, nem sempre representa uma conjuga- transpor os muros da represa e para isto,
ção comum de ,esfá r ços porque, embora dona Leontina costuma chamar os seus
sem afirmar diretamente o cas x Le nti- vizinhos quecom escava e sabão "venham
na e Silino Macelino de Aguiar - dono da 'arreiar a caixa':
terra onde corre o riacho de águas relati- ,

Esta é uma das maneiras para garpntir
vamente límpidas e que mais abaixo, em a limpeza do produto, pois outras são
sua própria casa, possui um registro de feitas pela própria população que evita
controle para a distribuição do líquido lavar roupa diretamente no riacho utili-'
rec I ama muitas vezes junto a seus vizi- I zando tanques e'pegando a água por
nhos, que agora é a vez de alguém ,mangueiras com a consciência de que O
"arretar" a caixa d'água. Ela se refere a riacho quando continua correndo por
limpeza do improvisado recipiente. densa vegetação, recebe contribuições de
'CANOS E MANGUEIRAS gravetos, lama, etc,' os 'proprietários da
A rede de abastecimento de' água do terra de onde ele vem/fizeram um leito

bairro do Itacorobi não foi colocada por com macadame e areião, colocando junto
nenhum órgão público e, sim, é fruto âe . ao cano de plástico um ralo para conter as
continuas emendas de mangueiras, que 'sujeiras.

'

fazem as ligações domiciliares, com canos Dona Leontina só reclama que pOUC{lS
de plástico de pequeno, diâmetro. Dona pessoas entendem quanto custa a seu

Leontina de Aguiar, diz que "no início a marido' ficar, vigiando e cuidando d�
água do riacho era SÓ para nos e os limpeza, cercando, o caudal. para evitar O diretor da Divisão de
vizinhos que tínhamos" -:- que há cinco contato com o gado que pasta na região: Transportes Coletivos da
atrâs eram relativamente poucos. Hoje, a "Oipessoal ainda reclama que falta água,
comunidade que se forma ,em torno da quando'muita gente não colabora e até as

Prefeitura, Décio' Gomes, de

pequena praça abandonada do Itacorobi e
'

torneiras que pingam água Q dia, todo , .
Melo, diz que os resultados

até próximo a Comcap, i constituída por. ficamsem conserto", diz ela. da vistoria só serão divulga-
mais de 50 famttias e, cada novomorador dos no final, "para não pre-
que aparece, vai juntando um cauo de SECA judicar os trabalhos em an-
plástico e uma mangueira à rede já exis- Para evitar a seca, muitos já abriram
tente, para também receber aquela água, poços e acionaram motores, porém logo

damento. Ontem, os fiscais

disto não' se excluindo nem.as indústrias desistiram porque os motores foram rou- 'e os próprios motoristas co-

que lá instalaram sua oficinas. bados.sA Edemé, empresa gráfica instala- I locaram-se à disposição p�ar

Mas o riacho, fonte de todo o abasteci- da no local, embora tenha poço, segundo facilitar o trabalho da equí-
menta d'água daquela região, ."1.,{Ío escapa seu funcionário José, só pega a água da pe da prefeitura, que, nãoàs secas do verão, e por isto diz Leontina rede porque "a do poço é salobra e não é
de Aguiar, nós temos um registro 'que boa para utilização nos trabalhos". Con- encontrou nenhuma dificul-

fecha iI âgua durante o' dia, só abre 'a ceição da Silva, proprietária da Casa da dade, por enquanto, para 'a
noite:

'

quem 'quiser segurar água que abra Banha" não tem poço e se aflige ante a sua execução".
as torneiras e guarde-a para durante o perspectiva' de não ter água para fazer-a. A prefeitura, desde on-
dia". Agora a água existe em abundância, quantidade, de picolé que deverá vender' fi
"por causa da muita chuva,", porém, para durante o verão.

tem, intensi lCOU também o

fazer. controle a proprietária diz que "só Por isto, preferindo fzqO sofrer com trabalhe rotineiro de obser-
o meio dia nós abrimos pará 'a região mais falta d'água durante o verão e sim, pagar var o cumprimento dos ho-
abaixo enquanto a população. da encosta para ter âgua, os moradores estão assinan- rãrios e' da. limpeza dós yeí-
do morro; por cujas terras passa o riacho; do uma lista para entregar à Casan reivin- culos, 'para o qual conta

, vai se garantindo pela manhã. dicando. a construção de um reservatório. com uma equipe de dez fís-,

NINGUÉM PAGA Já foram realizadas, duas reuniões de .

Recebendo muita ou pouca a�U1Ja, no dores e mui
,cais atuando nos CiRCO ter-

0- mora ores e multas se perguntam a quem
.entanto, nenhum moradorpaga Um centa- mais recorrer, "porém não. mais' para minais, do centro da cidade,
vo sequer pelo abastecimento, embora aceitar meias soluções e, sim completas e, e que, durante duas horas,
recebam periodicamente uma intimação definitivas ':

.

fazem "blitz" em pontos in- ,

,

determinados;

HEIDELBERG:PARA
QUEM' SABE MORAR!

No mês em que completa seu'150. aniversário,
A. Gonzaga SIA.

I '

a maior construtora do Estado, tem a satisfação
de ver entre seus cl ientes,

,

. o ilustre médioo r:;atarinense, Dr. Waldemar !;3:9rbosa,
diretor da CLlNIPAR.

Acima, o flagrante do momento em que júrita�ente
com sua esposa Sra. Maria Aparecida, ',,'

assi nava, diante da Sra. N iima Prazeres,
corretora, de A. Gonzaga, o contrato,de aquisição'
de um dos I.uxuõsos apartamentos da monumental

MANSÃO DE HEIDEfl3ERG.
Venha você tàmbém para este mundo de conforto

e desfrute do prazer de bem morar_ ' ,

Sua mansão estará situada
lem plena Avenida Othon Gama D'Eça,

em meio a ciprestes e palmeiras centenárias.

"

"

Morar

em Florianópolis
custará'mais caro a

partir de janeiro,'
A prefeitura dinamizará seu

sistema de fisco para
"explorar racionalmente
o potencial tributário do

município". Explica o Secretário

que não se trata de majoração
dos impostos e sim uma

"atualização" dos valores.

Vestibular Simulado Ga�rito de História: 1-a·2-c· 3-d' 4-c' 5-d' 6-e· 7-e· H-c· 9-a' 10-c·11-c· 12-e' 13-b;, , , , , ,r , , , , , ,

14-a; 15-c; 16-e; 17-b.; 18-d; 19-b;_20-c.

A partir do proximo ano o florianopolitano pagar
Imposto Predial e Territorial mais caro. Os' preços do'
metro quadrado dos imóveis, que hoje variam entre Cr$
5,00 e Cr$ 400,00, dependendo da localização, passarão
II custar de' Cr$ 11,00 a .Cr$ 933,00. Segundo o

Secretário de Finanças da Prefeitura, Lauro Andrade,
"não se trata de um aumento" e sim, de uma atualização
monetária dos va lores dos imóveis. Os preç os de venda

hoje são relativos a 1970, e nós Vamos corrigi-los a

preços deste, ano". I

O reajuste do Imposto Predial e Territorial - IPT - será
feito "dentro' de, um critério seletivo, considerando-se
principalmente o aspecto econômico da área. Uma casa

na Coloninha, por exemplo, não pode valer .o mesmo que
uma residência na Beira Mar Norte. Nesta atualização do
IP'! serão considerados dois aspectos fundamentais:
urbanização e localização. O trabalho está sendo feito

pelo Instituo Técnico de Administração e Gerência -

Itag -, que vai eleger as áreas ditas nobres da cidade, e

deverá estar pronto dentro de trinta dias".
Os carnets com ,0S, novos valores serão emitidos em

dezembro, e entregues aos' contribuintes no mês de

janeiro próximo. É pensamento da prefeitura alterar o

,prazo de recolhimento do IPT para oito parcelas
mensais, durante. 0 'período de março '. a outubtro.

Atualmente, o recolhimento é feito em qua tro parcelas
(fevereiro, maio, agosto � novembro).'

.

CADASTRl\MENTO
Outra causa 'da previsão de acréscimo, do imposto

prende-se ao lançamento de áreas não cadastradas, até
'dezembro. O trabalho, q1:le está sendo realizado por uma

equipe de 80 pessoas, entre funcionários da prefeitura e

estagiários da Escola Técnica Federal, e já foi executado
em Itacorubi, ,Costeira e Canasvieiras. E desde ontem,
está sendo feito em Saco Grande, Santo Antônio,'
Cacupé, Balneário Daniela, 'Jurerê, Ponta das Canas.:
Cachoeira do Bom Jesus, Ingleses, Barra da Lagoa"
Lagoa, seguindo par!! o norte da Ilha.

Atualmente,' 'estão cadastrados 40 mil contribuintes
'do IPT, e até dezembro, a prefeitura pretende lançar
mais de dez, mil, com o trabalho em àndamento. ' As

atividades da Divisão de Informações Cadastrais - DIC -

estão sendo organizadas e dinamizadas, inclusive com

treinamento de pessoal capacítado. Pretendemos, 11 curto

prazo; fazer uma revisão cadastral pata corrigir possíveis

Alto custo do táxis

desestimula motoristas
Ser proprietário de táxi em Florianópolis nunca foi uma situação

muito 'cômoda. O recente aumento no preço dos derivados de
petróleo" especialmente a gasolina, tornou ainda rnais crítíca a

situação. A margem' de lucrá ficou sensivelmente reduzida com os

novos preços dos combustíveis. e este problema afeta os pwprietá
rios de maneira direta com prejuízos mais graves aos empregados
(motoristas 'que trabalham por uma porcentagem da féria).
A situação está fazendo com que muitos dos que viviam

exclusivamente do táxi pensem, preocupados, em buscar novas
formas de subsistê,neia. Há' casos de proprietários que planejam
trOCaF de'profissão em busca de outra mais rendosa. Mesmo os que
gostam de trabalhar em táxi não deixam de considerar a hipótese de
verider o "poljlto", cujo �alor atual está entre Cr$ ,3D a Cr$ 80 mil e'
com este capital iniciar uma outra atividade. ' '

Ouvir os Ínqtoristas de táxi' é ;úm exerc';cio de sensibilidade A

gasolina é a matéria prima e está levando uma fatia consideráVel dos
lucros qu�já nio eram grandes.

Para Ailton Silveira, motorista de táxi do ponto da Praça Pereirà
Oliveira há 2 anos _ ele tem 21 anos, casado _ a situação piorou.

-:- l\ntes estava ruim porque tinha acontecido 3 aumentos de
gasolina e as tarifas dos táxis continuavam,as mes'mas. Agora que
veio o aúmento, que iria melhorar um pouco a situação, saiu um

novo aumento de gasolina. Este aumen'to dt; tarifas que saiu agora
não compe'nsa. Não dá,mais o lucro que deveria dar.

,

Ele pretende deixar de ser motorista de táxi e passar para o

transpqrte de camin,hões, pois os 2 anos que trabalhou na praça não
foram ,muito tranquilos, desde que começou os aumentos da

gasolina.
_' f: muito instável esta situação da gasolina e 'com éla vai mais da

metade da féria do ,dia. Agora só dá mesmo para manutenção do
carro e sustentar a família, que assim mesmo é pequena. Isto porque
tenho apenas um filho.

Domingos Correa da Silva, 48 anos, tem 5 filhos. Ele está há 23 ,

anos no ramo e' só não muda agora de profissão porque seria difícil
conseguir outra colocação:

'

- Nos deram um' auménto de 30 por cento nas tarifas e logo
após veio o aumento de 25, por cento da gasolina. Eu não sou

proprietário do carro, mas trabalhando há tanto tempo nele, sei
muito bem os preços das peças ii do combustível. O dinheiro não dá
para nada, mal dá para manutenção do veículo.

O movimento, para ele, é variável. "Um dia trabalhamos mais e,

outro menos, '.:onforme. Também depende do· horário. Do meio dia
às 2 horas da tarde aurrienta e dia de chuva também".

'

Mesmo assim Domingos está preocupado e afirma que "só tenho
que continuar mesmo nesta profissão. Este é meu ganha-pão, mas se

eu fosse mais moço iria procl,lrar outro ramo' .

José Joaquim Pereira, 35 anos, casado com 2 f.ilhos' é motorista
do ponto 'da Praça XV de, Novembro. 'Para ele o aumento da gasolina
também ,piorou a situação. '

_ Atualmente está todo mundo na mesma dificuldade. Não está
havendo lucros. Nós continuamos aqui só para atender a população.
O movimento fracassou mais ainda. Diininuiu uns 30 por cento, Iogo
depois do aumento. Mesmo assim eu pretendo continuar no ramo.

'

Ele trabalha de motorista de táxi há 11 meses, 'mtes era lavrader.
Mas ainda tem es'perança de que a situação vá melhorar porque pelo
menos ser motorista é menos cansativo do que lavrar a terra. E ele
acha que valeu a pena, apesar dos problemas todos.

Ontem o Sindicato dos Condutores Autônomos dos Veículos,
Rodoviário� distribuiu comunicado informando que a bandeirada
dos táxis na cidade passou para Cr$ 3,30. 'o novo preço já entrou
em vigor.

distorções" .

Na atual gestão já foramentregues 6.599 carnets, nas'
áreas cadastradas da zona central 'da cidade. A receita
tributária do município se compõe basicamente de dois
impostos: Impostos Sobre Serviços de Qualquer Natur�
za - ISQN - e Imposto Predial e Territorial Urbano, que
correspondem a 58,49% da receita tributária. Em .relação
a este ano, a previsão do recolhimento do ISQN, é de
C r$ 4.500.000,00, tendo sido realízados. jrté setembro,
Cr$ 5.500..000,0.0, enquanto que a previsão para o IPT
para o corrente exercício .também é de Cr$
4.500.000,00.

O acréscimo da receita tributária previsto é de 137%
"em função da dinamização das atividades de fiscaliza- ,

ção, no sentido de explorar racionalmente o potencial'
tributário do município". :Ê a receita tributária que
constitui a principal fonte de, receita rio orçamento
municipal, este ano orçada em Cr$ 42.572.700,00;
segu in do-se operação de crédito,· com Cr$
31.500.000,00; convênios, com 2[' .000,000,00; transfe
rências, 27.800.000.,00; alienação de bens móveis,
5.800.000,00.; e outras receitas, 4.500.000,00; dando o

valor total de Cr$ 140.436.90,0,00. {
,

Para o Secretário de Finanças da Prefeitura, o reajuste
nos preços dos imóveis ;'já é uma formo/ de reduzir as

, distorções existentes com respeito à tributação do IPT.

Mas. o preço real destes imóveis, na verdade, continuará
custando bem mais do que QS que. vamos estabelecer no

reajuste. O coefícíente de correção, de conformidade
com a lei 984/70 é de' 0,5% sobre os preços de venda.

Hoje, é calculado com alíquota (multiplicador da base de
cálculo)de 0,288, sobre os preços de venda de,1970".

As ,alíquotas podem ser proporcionais ou ftxas.

Asproporcionais variam do mínimo de' 1% (sobre o preço
do ensino de qualquer grau e natureza) ao mãxímo de

1.0% (que incide sobre atividádes de diversões). As fixas
cariam de 0,05 salãríosmfnímos (incidindo de diver

sões). As, fixas variam de '0,05 salár ias mínimos

(incidindo ano (para o-s médicos, a partir do 30. ano de

profissão).
As tarifas 'permanecerão as atuais, "salvo nas ativida

des -de emwésas de representações, que sofrem tributa
ção' do Imposto Sobre Serviço de QUalquer Natureza -

,

em função da alíquota fixa (sobre Q salário mínimo),
devido à jncorreção que saiu na lei, quando deveria ser

em função do serviço cobrado".

Papa prom,ove'
'expo$ição de
a,.t�s plásticas
no Clube J2

Maisuma

história de

Laguna em

163 páginasAs 21 horas de hoje o Clube
12 receb'erá os çonvidtxios p(J}'a
.o vemissage das Galerias DQmus·
e San Marco, de São.PfJUlo, que

'

Hoje às 20 horas, na �
tem ,como patronesse dona Ruth sembléia Legislativa do Esta
Hoepecke da Si�a, esposa d(j:i do, �rá feito o lançamento
exgovernaior Ade'rbal Ramos do livro "Laguna, uma es
da Silva. Má'iJ Papa, 'coorden�' quecida epopéia de Francis·
dor d,a promoção, trouxe p.tra canos e Bandeirantes e a
esta mostra ,em Florianópolis
cerca qe 70 trabalhos dos mais História de uma Velha Igrt>
notaveis nom.ES das trtes plásti-' ja", de autoria da escritora
cas brasileiras, "produzindo uma Alice Bertoli Arns.
eX{XJsição de alto nfve� conside. A autora, Alice Bertoli
roda, pelos conhecedores, como ,Arns, natural de Rb do
semprecedentes no Estado". Oeste, Alto Vale, do It�af,'Oleos de Aldemir Martins, atualmente ,é �rofesoora U1Ú'
Aldo Bpnaiei, Casf.ellane, aóvi'f' .

Grociano, D,i Cavalcant� Mec� veJ.sitária em aran�uá, on
tti, MarK!zinho Araújo, Alfredo 'de ocupa a cadeira de Cultu·
Volpi" Jorge Bandeira, Gidg- ra Brasileira na' Faculdade
nll'd, Lisboa, Darcy Penteado, de Filosofia, CiênCias e Le
Rebollo, Walter Levi, Wilwn tras. O livro possui 163 pági·
Andrade e Silvá, Sansão Pereira nas e 30 ilustrações, onde se
e Galatti, entre outros, e ainda ocupa' com a cultura e a
manequins de Caribé, estão in. evangelizarão da terra. O
cluzélos na bagagem dESSas anti- Frei Venancio WiReke, do

,gas��t'/;�paulistas. lRstituto Hist6rico e Geo-

Ocupando toda a ,ár'ea da gráfico Brasileiro, prefacian
galeria do segund() andar do do ,a Sra., assim escreve:
Clube,' o ronjunto das obras '''Enquanto as tropas colo
eX{XJstas por Mário Papa, apre. niáis portuguesas e os ban'
senta-se num à:elVo de rll'o deirantes se incumbiamde
valor trt(stico e cultural, "verda- conq_uistar novas tetras.pe�deira homenagem do mercadoo Brasil adentro, descobrIr nu
de trtes paulista a' wciedaie

,nas auríferas e submeter OU
flerianopolitana e cat(J}'inense". até escrávizar tribos indíge'Possibflitando que se veja aqui u(
trabalhos como abstracionismos ,

nas - eis o triste exemp o

de Geraldo de Castro.; s/.aredi� de Mbyaçá - os' rniss,bDámos de Pascual ou castrios de rios familiarizaram os seus
Lazzarini. índios aldeados com a bené,

Com um a l(J}'ga faixa de pre. f i:a ci�ilizaç ão e rultura.
{X)S, que inicia em Cr,S 1 riu1, Onde surgia a capela, não
essa or.te poderá ter aquisição f-

• , •

financeira, atrav�s' da Besc Fi-
� altava a escola.

narç eira.\ A exposição fzc(J}'ó Depois do culto
aberta até o dia 29 do corrente, ' divino',-Frel Bê�nardo, de Ar-
com visitação entre 10 horas e d
12h3,Omin e entre as 16 e as 22 menta reunia a juventu e

horas. Nos trabalhos expostos, da aldeia para enslhar�lhe as

de um a sete de caia ártista, primeiras letras, música oral
estão dois do cat(J}'inense'Marti- e instrumental e os segredOS
nho de Haro e dois de seu füho da doutrina cristã".
Rodrigo de Haro, da sua série, A Província Franciscana
recentemente exposta em São da Imaculada Conceição na
Paulo e feste/ada pela crftica Sul do Brasil com emora est.enacional.

'

aro o Tri:enteriário de exlS"
tênci.a no Brasil. O lanÇa
mento será feito na Assem'
bléia Legislativa, logo após.a
Sessão Especial comemorati-
va a data.

'

,/



quadra, inadequada para
a prática desta modalida

de, por causa' do 'piso
(cimento) e também pela
altura dos suportes das,
lâmpadas, muito baixos.
Por isso eles esperam jo
gar as decisivas no ginásio
coberto. Valmor Buss,
técnico de Blumenau, a

credita que a decisão será
contra as meninas, de

Brusque, mas faz 'uma

observação:
- Tudo indica que

Blumenau vai decidir o

título com Brusque, mas
precisamos ter cuidá:do
com a equipe de Chape
có, Elas vão jogar em

casa e o time, segundo
sei, está muito bem pre
parado e pode incomodar
muito nesta fase final,

Os class'ificados
Masculino
Chapecó poderá conseguir o
tricampeonato, já que é a

mais forte candidata ao

título. Apenas Blumenau, entre
,
os finalistas, pode surpreender

,

Com os últimos jogos
disputados ontem, a fase

de classificação para a

modalidade de voleibol
masculino apresentou
cinco CMEs vitoriosas,
que irão disputar com

Chapecó, sede dos'XVI
JASC, as finais. São elas,
Blumenau, Concórdia,
Criciúma, Caçador, Join
ville, respectiv�.ente,
Chaves A, B, C, D, e E.

Na fase final, a ser

iniciada ainda hoje, cada
equipe jogará com todas

as outras, ou seja, '
cada

uma terá cinco jogos. A
tabela somente foi divul
gada pela CCO hoje de

madrugada.
AS CHANCES
.Sediando os, JASC, e'

bicampeã da modalidade,
Chapecó é a mais forte

candidata
-

ao título' de
voleibol masculino deste
ano: Principalmente por
que ainda possui quase a

mesma equipe do ano

passado, quando passou
facilmente por seus ad-

� v.ersário� �m ériciú�a.,
Blumenau, por sua vez,
também tem chances,
embora passe por um pe
ríodo de renovação dos

velhos (e bons) jogadores
de 72, restam somente

Romeu e Carlitos, 'que
praticamente levam o ti

me à frente, sozinhos.'
Suas apresentações na fa
se de classificação, po
rém, a credenciam ao,

título.
Joinville e Concórdia,

por sua' vez, estão quase
no mesmo nível; com fa
voritismo para a primei
ra. Concórdia, embora te

nha vencido todos os jo
gos até agora, ainda não

mostrou como está para
uma disputa decisiva, de
vido à fragilidade de sua

chave de classificação.
.Toinville também' venceu
todas as partidas de sua

'chave, mas passou um
pouco de trabalho para

sobrepor-se a Florianópo
lis, esta desfalcada de três

titulares, inclusive Bade

co (Ivo de Oliveira), con
siderado um .dos mais

completos jogadores de

voleibol em Santa Catari-

na, atualmente. ,_ '

Deverá passar bem por
Criciúma e Caçador, as

mais fracas, do grupo,
mas .terá trabalho com

Chapecó e Blumenau.

,Florianópolis, 21 de outubro de 1975 - Nãopode ser verdldo Separadamente.

novo leibol
..

José Antunes, treinador de Lages, dá instruções para sua equipe e confia numa boa campanha na fase final

A única supresa de on

tem, foi a desclassifica

ção de Florianópolis,
apontada com uma das,

prováveis finalistas. Tal
vez o excesso de confian

ça tenha'prejudicado um

pouco a seleção da capi
tal, já que Ivo Ribeiro

esperava garantir uma va

ga. A vitória de Concór
dia foi justa.

Surpresa nos

100 .metros rasos

Em dois dias,
1,6 recordes

A-vitória da
", • Ao •

I

experreneret
Angela' no dardo

Syrlei era apontada como a gra,rde favorita
, ro arremesso de dardo. Mas a atleta de Soo

Joaquim foi prejudicada pelo vento e

surpreencl ida pela experi ência da jo invillense.
Nofinal, vitória de Angela (Telefoto! O Estado).

Vá à' Chapecó prestigiar os XVI Jogos Abertos de Santa Catarina.

Desde 1973 que Marcia Xavier
-

não perdia. Ela chorou. � a

deéadência do atletismo na

c�ital, que chegou ao fim (P. 3).

Joinville conseguiu no

atletismo, o maior número
de recordes. Florianópolis

é a grande decepção. Nemum (P. 2).

Ad�ogado esqueceu
a causa.Verdade

Florianópolis
é quase hexa

Celso Sed�ez,
o super-atleta

I'

"

Feminino
Seis equipes classificadas e

novamente Blumenau e Brusque
são apontadas como favoritas.

Florianópolis perdeu para
Concórdia e ficou fora

Anatolio primeiro falou .do
Figueirense, considerando-o
como zebra no braSile:tro. S6

'

à noite ganhou a causa, depois
de instruído pelos dirigentes (P. 2).

Vencemo Flavio de Carli,
de Joaçaba, Mauro Guimarães
praticanente garanti.! mais

um t(tulo para a capital (P. 2).

Ao ganhar o decatlo, o
joinviJense tornou-se

mais uma vez o atletamais
perfeito de Santa Catarina (P, 3).

Nos, 'jogos disputados
ontem pela n(anhã no pa
vilhão da Saíc, duas equi
pe co nseguiram a classi

ficação para a fase final
do voleibol feminino,
que começa hoje: Blume
nau ganhou de Rio do
Sul (uma equipe muito

nova) por- 2 a 0, com

parciais de 15x6 e 15x2,
José Antunes, técnico

de Lages, confiava - na

classificação e acredita

que sua equipe pode fa
zer boa campanha na fase
fmal.
_Além I destas e Chape
�6, fmalista por ser cida
de sede, classificaram-se

Brusque, Concórdia e

São' Ludgero, num total
Jde seis equipes,

Florianópolis foi des
classificada à noite, no

ginásio coberto do Cen
tro Esportivo, ao perder
para Concórdia por 2 a l,:
partida em que o treina

dor Ivo Ribeiro esperava
garantir a vaga para a

capital.
Todos os treinadores

de voleibol que tiveram

jogos de suas equipes no \

pavilhão daa Saic, recla
maram das condições da

II

I'

Cade'rnetadePoupança
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XVI
Jogos Abertos

de Santa Catarina. Advogado ·falou
muito. Esqueceu
a defesa da. causaSeverino era

o favorito.

E venceu os

mil metros
AnatóUo primeiro quis falar de futebol

profissional, dizendo que o Figueirenl!e era uma

zebra no Brasileiro. À noite; mudou de opinião
e ganhou os dois pontos para Florianópolis

Com muito vento, realizou
se ontem pela manhã, depois de
um atraso de quase umahora,
a prova de ciclismo, categoria
"mil metros contra o relógio",
Irrcíaía às 9h50m a competi
ção co ntou com 25 corredores,
dos 26 inscritos porque João
Maria Vaz, de S âO Bento do Sul.
não pôde correr .por ter quebra
do srabícícleta,

O campeão, confírmàndo to
do o favoritismo, foi novamente
Severirn Faez, o agric ltor de
Indaial , marcando o excelente
tempo de 1m 14 sld, segujdo de
Gerolomo Poltrowietri, de Tim
M. Em de 1m 17s. O primeiro
ccrredor a largar foi o floriano
politano Carlos Livramen1o,que
a::abou fi:amo com o quinto
lugar.

NO SORTEIO

� �. -0.. �. .._�

Mauro Gu ima:ães venceu Flávio de Carli e com isso, o hexacampeonatof'cou bem mais fácil
Rosendo disse que "não pode

mos ser prejudicados ôr e1rOS dos
outros e não vamos aceitar jogar
novamente".

gado Anatólio Pinheiro Guimorães,
representante de Florianipolis que

preocupou-se mais em falar sobre

futebol profissional, "considerando
o Figseirense uma autêntica zebra
no brasileiro" do que tentar con

quistar os dois pontos queacapital
terá ainda queganhor de Concárdia:
O fato inclusive mostrou que existe
um conflito de opiniões entre diri

gentes e o advogado, pois enquanto
Anatólio limitou-se a' apresentar
congratulações às declarações "jun
tas e de acordo com os aconteci
mentos" do atleta infrator, culpan
do por isso mesmo o ptôpria juiz, e"

consequentemente, abrindo chance

.para o CJ mandar jogar rova

partida, Rosendo Lima e' Zeno,
supervisor e técnico, entendem que
"um novo jogo é prejuâicaü para a

equipe': Pam o advogado, "Floria
nápolis não quer ganhar pontos
fora da quadra':

Reuniio ptra apreciar a súmula
do jogo de futebol de saliiJ entre

F7.orianópolis e Concôrâia, suspenso
aos 8 minutos do primeiro tempo
tendo em vista um inckientecom o

atleta Bianchirâ, de Concõrdia, des
classificado, o conselho de julga
menta adiou ontem a sua decisão,
ao atender sugestão de seus juizes
para ouvir os dois bandeirinhas do

prélio,

Xadrez praticamente
'definido, a favor

de Florianópolis

DECISÃO ..

Atendenio soltcitaçõ» da CCOe
tentando evitor os problemas que
estavam se acumulando no futebol
de salão, o conselho de julgamento
reuniu-se extmorâinariamente on

tem à noite quando deu favorável a
Flortarápoíis, o resultado do jogo
inaiabado contra Concârâia: Nas
suas razões finais, o advogado da
capital já instrutdo peJos dirigentes,
pediu - e ganhou - os pontos que
estavam em jogo pois a suspensãi
da partida fora determinada peJa
infração cometida pelo atleta de
Concórd ia. Agora, vencendo seu k»
go de hoje, Hottarôpolts terá que
realizar uma segunda partida, talvez
à noite.

Embora ainda faltem cin
co rodadas para a conclusão
do torneio de xadrez dos

JASC, a equipe de Florianó

polis, praticamente, já asse

gurou o hexacampeonato da
modalidade, ao vencer, na

tarde de ontem, a forte

equipe de Joaçaba, sua mais
séria adversária, por 2 a 1.

Este resultado foi obtido

graças à vitória de Mauro
Guimarães, de Florianópo
lis, contra Flávio de Carli, já
que nos demais tabuleiros os

jogos terminaram empata
dos. A equipe da capital
derrotou Joaçaba com Mar
tim Afonso de Haro, Edison
Marques e' Mauro Guima

rães, enquanto Joaçaba era

defendida por Miguel Rus

sowski, Alexandre
_ Queiroz

- um dos únicos participan
tes ,de JASC e que tomou

parte de todos os 16 já
realizados - e Flávio de

Carli.
Nos jogos contra Jaraguá

do Sul e Anchleta, integrou
a equipe de Florianópolis
João Batista Ribeiro Neto,
que substituiu a Mauro Gui
marães.
A SITUAÇÃO

A situação do torneio de
xadrez, já está quase defini
da, já que Florianópolis ven
ceu sua maior adversária,
Joaçaba, que por sua vez,
derrotou Joínvílle também
séria candidata ao título.

Somando 10,5, com to

dos os -seus tabuleiros ainda
invictos e tendo vencido
Joaçaba, a vitória de Floria

nópolis contra Joinville, na
sexta rodada, garantirá o

título à Capital, já que Join
ville se encontra com 9,5
pontos e Joaçaba com 9.

REVELAÇÃO
'

A grande revelação do
xadrez nos XVI JASC, cer
tamente, é a equipe de São
Francisco do Sul que sem

tradição nesta modalidade,
encontra-se empatada na

terceira colocação, com loa.
çaba,

,

Esta performance deve.se
ao seu primeiro tabuleiro
ainda invicto, Carlos Alber:
to da Silva, um dos mais
fortes enxadristas do Rio
Grande do Sul e figurante
do "rancking" daquele Esta.
do e que, trabalhando na

Petrobrás, foi transferido
para São Francisco do Sul,
onde vem movimentando o

enxadrismo local.
Outra grata surpresa, foi

o retorno às disputas enxa

dristas do várias vezes cam.

peão catarínense, Sílvio
Dobrowlski. Agora juiz de
Direito em Xanxerê, o que
vem dando àquela cidade
uma atuação muito regular e

segura. Também Dobrowols
ki em Xanxerê, difunde e

movimenta o enxadrismo lo

cal, devendo, futuramente,
aparecer de forma mais des
tacada em disputas de âmbí
to estadual.

O adiamento causou surpresa

pois os jogos das duas equipes terão
que ser a:um dados, numa competi
ção onde o tempo disponívelpara o
cumprimento da tabela já é muito
escasso, Além disso a analise do que
foi escrito em súmula foi muito
supérflua, faltando a JUIzes e defen-
·s ores uma apreciaçõo mais detalha
da sobre os incidentes.

Culpa maior na decisão do cem

selho de julgamento coube (}{) advo-

Embora fosse feito um sor

teio para a ordem de largada, -

evitando com isso que algum
alleta fosse benefi:iado (ou' pre
judicado), os três tapazes de
Indaial fi:aram juntos, entre os

primeiros da fila de saída. Uma
das primeias providências de Au

gusto Pareias, o árbitro geral da
prova, foi 1 acrar o câmbio das
bicicletas, impedindo a mudança
de marcha durante o percurso.

Enquanto lacrava uma a uma,
Antônio Leocãdío, treinador de
Indaial, aproveitava para dar al

guma orientação aos atletas.

Inclusive quando Clóvis Ma
deira, de Lages, dispensou a

correia em um dos pês, prenden
do-o ao pedal, alegando que
dispensou a correia em um dos

pés, prendendo-a ao pedal, ale
gamo que drama: tinha proble
mas de equilíbrio na largada.

Leocádio assegurou-lhe que iria
segu rar firmem ente sua bicicle

ta, e que o problem a acabaria.
Pouco convencido, o corredor'
ainda quis fazer um '''teste''. Só
depois disso � que saiu tranquí
u.

Futebol de s,àlão sem favoritos
, .

Agora, conhecidos os resultados
dos julgamentos de Plorianõpolis e

Concôrdia, vencido peJa capital,
Ituporanga e JOaçaba, a nova or

dem de jogos pode ser elaborada.
Assim, a fase de classftcaçõa conti
nuará hoje, com vâros ttmesjogan-'
do duas vezes, única fórmula capaz
de proporcionar o cumprimento da
tabela. Joinville, Brusque, Lages,
Florianàpolise TUbarão, serão os

sacrificados. '

SEMFAVORITOS
As grandes zebras registradas

O excessivo número de concor

rentes, problema agravado com a

indecisão do conselho de julgamen
to em definir um resultado, exigii
por parte dos organizadores do fu
tebol de salão muito empenho nu-

ma tentativa desesperada de fechar
a ordem de jogos a serem disputa
dos, possibilitando o cumprimento
do esquema elaborado para as finais
da competlçõo. Até mesmo reu

niões extraordinârias do Cf foram
solicitadas e realizadas - pora queo
problema fosse contomalo.

nesta fase "eliminatória" no futebol
de salã: eliminam qualguer possibi
lidade de previsão p� os futuros
final is:as.

No entanto, apesar dos proble
mas, como o pouco tempo dispam"
vel para atender tantos concorren

tes, Geraldo Lu iz, encarregado �
de

organizar o futebol de saliiJ, garan
te que "na sexta-feira será disputa
do o terceiro lugar e no sdbado pela
manhã, a grande finaltssima"; A

partir de amanhã teremos só dois

iogospor dia até a decisão. Nível do basquete caiu.

Buzzarelo ,os motivos
O segundo colocado, Gerou

mo Poltrowíetri, estava escalado
como o quarto na ordem de

largada. Quando chegou sua vez,
porem 'hoo foi encontrado. Nin
guém sabia onde tinha ido, em
bora tivesse estado presente na

hora do sorteio. Por decisão de

Pareias, a prova continuou nor

malmente, ficando Gerolomo
por último, caso voltasse. Ele
.voltou: tinha ido -treinar um

pouco, para se sair bem. S6
perdeu para Faez. Aliás, a colo-

'

cação alcançada por Gerolomo
foi comemorada também pela
equip e de Indaial, � que o cone
d OI treinou durante algum tem

po com Leocãdío, assimilando
conhecimentos novos, para ele,
sobre ciclismo.

Tenis
de

Com um nível técnico Chapec6, quedisputará con

bastante baixo o basquete tra os dois classificados da

começa hoje seu turno final chave "A" - Blumenau e

de disputas, com a estréia de ' Joinville - e dois da "B" -

'

Floríanôpolís e São Bento
do Sul

Os jogos até agora servi
ram para mostrar que o bas·

qiete catarinense não conse

guiu manter o seu nível do
ano passado.

,eA reoovação
repentina em algumas equi
pes -diz Buzzarelo -pode
ser considerada como causa

Ü principal dessa queda de

produção. Além disso, como
se não bastasse os, times

fraqufssímos que vieram a

Chapecô, alguns seleciona
dos que sem pre foram tradi
ção em jogos abertos, estão
ausentes. � o caso de Lage�
Joaçaba e Brusque, tradicio·
nais forças de outras compe
tições, mas fora dos atuais
jogos."

Para Nelson Buzarrelo,
Blumenau será finalista tal-
, vez contra Florian6polis
"um time jovem, mas mui·
too bem orientado". O téc·
nico .de Blumenau acha que
a sua equipe não é a m esma

do ano passado. Álém da

própria queda de produção
alguns problemas que estão
sendo enfrentados para a I

escalação do melhor time, '

prejudicam a produção.
"A contusão de Rubens

Stapait e as viagens constall"
tes de Romeu" -umvete'
ranoque comanda o time na

quadra - são fatores que:
preocupam Buzzarelo .

campo,
um

ritual
Os nomes são quase os mesmos e

as chaves também. O tênis de cam-

po continua seu velho, ritual- em
Jogos Abertos. No final, sô.Jotnvtl
le, Florianpolis e Blumenau conse

guem posições de destaque.
Alguns desfalques em F7.onaná

polis aumentam as chaces de Blu
menau e Joinville que vão somando
maiores'possibilidades de vitória. O
cumprimento dos Jogos de hoje
deverá oferecer a situação que po
derá ser final na competição, com

os passiveis candidatos ao título.

No programa de hoje: turno"du-
-

pia eliminatória, Chapecó XJaraguá
do Sul; Rio do SulXF7.orianópolis;
Brusque e Itaiai e Criciúma contra
o perdedor do segundo jogo, movi
mentam o setor masculino. No fe
minino, Joinville x Blumenau; Brus
que x Itajaí e Xanxerê x perdedor
do primeiro jogo.

As previsões indicam que Floria-
nôpolis e Joinville disputarão a final,
em Masculino, onde Zeca Santiago
e Caperele, por Joinville, estão cota
dos' pra a conquista do título. A

briga maior será no feminino, onde
SUlana e Marilu, por Blumenau se

,equivalem em forças, com Lucia e

Eva, tenistas de Joinville.

�

O lacre nas bi i:letas dos
ciclistas parti:ipantes da disputa
de ontem foi 1utro fato que
charnru a atenção dos especta
dores, que desconheciam a ex

plicação para tal. Segu ndo Le 0-

ddio, isso é necessãrío para
evitar a troca, durante a prova,
para uma engrenagem mais leve. '

"Em centros onde o cíclísmo é
mais pratjcado , não é necessário
fazer isso, pois já M modelos
prôpríos para esse tipo de prova.

Aliís, os rapazes de Indaial estão
correndo com aminha,queéda
Monark, e adequada para osmil
metros" .

CLASSIFICAçÃO
10. _ Severino Faez, Indaial -
1m 14 sld 20. -: Gero10mo Pol
trowetri, Timb6 _ 1m 16s&l 30.
_ Rolf Ruff, Irdaíal _ 1m 17 s

40. _ Mám Barcelos, Florianó
polis _ 1m18s5d 50. Carlos
Livramento, Flcríanôpolís _

lm 19s3d 60. _; Emidio Edler,
Blumehar - 1m 19s9d 70. �

Renaldo Ferreira, Floriarôpolís
_ lm20s&l 30. _ Franco Sala,
Flcr íanôpolís - 1m21 s2d 90. _

Saldo Malkowískí, Irdaíal _

1m21sSd 100. - Walmir Santos,
BaLCamboriú _ 1m22s1d

..A renovação repentina, causa principal da queda de produção".

'Participe do maior torneio amadorista de nosso Estado:
XVI .'Jogos Abertos de' Sa,nta Catarina.

Caderneta dePoupança
GARANTIDA PELOGOVERNO FEDERAL
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ambas com o tempo de
lm2d. Com 10s6d, Lauro
Hosapel, de Joinville, obte
ve recorde de 1Os6d., en

quanto Pedro Maes Filho,
.rUI mesma prova, obteve
também o recorde com o

tempo de 10s8d Ontem
mais seis recordes foram
superados nestes jogos
Abertos. Miguel RAimun
dj.; de Rio do Sul, nos 400
metros masculino, obteve
o tempo de 50s., nos 100
metros com barreiras, mas
culino, o ioinvilense Celso
Sedrez conquistou a marca

de 15s4d., enquanto Santi
no Rita, de Jaraguá do Sul,
(o recorde era seu), supe-

rou a sua. própria marca

com 15s5d. Mary Hening,
do Balneário de Camboriú,
obteve nos 100 metros co-.

barreiras, feminino, a re

corde com 15s6d; na mes

maprova, em outra bateria
Marilene Eberhardt, de

Joinville, obteve outro re

corde, com p tempo de
15s6d. A mesma Marilne
Eberliardt conquistou o

seu terceiro recorde nestes

Jogos Abertos, obtendo
3.501 pontos no pentatlo;
seu namorado, outro join

.

vilense, Celso Sedrez, tam
bém conquistou mais um

recorde no decatlo com

6.009 pontos.

XVI
JOgos Abertos

de Santa Catarina.

Rio do Sul

está sendo
destaque
outra vez

Com dezesseis recordes
superados em dois dias de

competição, ficou assegura
da nestes Jogos Abertos a

.

ascensão técnica do atletis

mo catarinense. O trabalho
de base e de renovação nas

cidades do interior do Esta

do também ficou evidencia
'do� Enquanto isso, Florianó

pOlis, até ontem, ainda não

havia conquista, pelo me

nos, uma medalha de ouro ..

Marcia Xavier da Silva, que
seria talvez a única esperan
ça, perdeu os 100 metros

para a joinvilense Mara Lui-
. za-Friedrichchsan, que o ob
teve o tempo de 12s4d (con
tra 12s6d de Márcia). Hoje a

atleta da capital vota à pista
para disputaras 200 metros,
na tentativa de obter uma

medalha.
A cidade de Rio do Sul

têm sido uma grata surpresa,
conformando a revelação do
ano passado em Crícíúma,
Em rodas as provas, com

excessão dos arremessos,
Rio do Sul têm ponteado as

primeiras colocações e- por
isso vai obter bons resulta
dos nas finais, devendo ser

superada somente por Blu- I
menau e Joinville.

A prova de 400 metros,
uma das primeiras disputa
das no dia de ontem, foi a

melhor disputada, só sendo
decidida a minutos finais da
chegada. Miguel Raimundi,
de Rio do Sul, que obteve o

recorde com 50s, e Renato
Silva, de Blumenau, tiveram "

inclusive que ser atendidos
-no Departamento Médico,
tal oesforço despendido na

prova. Euclides Ribeiro, que
foi ao departamento cum

primentar os companheiros,
também acabou sendo aten
dido pelo médico de plan
tão. Enquanto é visível o

desenvolvimento técnico de
alguns municípios e o nível
estacionário de outras, co

mo Blumenau, muitas cida
des ainda vêm aos Jogos
Abertos mas com o objetivo
de passeio, ou melhor, cor
rendo atrás da experiência.
Na prova de revezamento

4x400, a equipe de Videira.
. conseguiu ficar exatamente .

a 200 metros do oenúltimo
colocado.

..

Celso Sedrez, de Joinvil
le, confirmou ontem ser o

atleta mais completo de
Santa Catarina, chegando in
clusive a obter um novo

recorde no decatlo. Enquan
to sua namorada, Marllene
Eberhardt, também conse

guiu recorde de pentatlo,
somando desta forma mais
medalhas de ouro para Join- _

ville. Celso Sedrez conquis
tou ainda recorde nos 11 O
Com barreiras, com o tempo
de 15s4d e Santino Rita, de
Blumenau, na mesma prova,
outro recorde, nos 100 me

tros com barreiras, com

l5s6d. Mary Hening, na

mesma prov�, outro recorde
com ISs6d.

PROVAS DE HOJE
Oito horas - 400m

C/barreiras (final), Salto em
.

distânC'ia masculino,
8h30min - 200 m. fem.
((mal) ; 9 horas - 200 m.

masco (semi-fmal) e Salto
em altura fem., 9h30m -

100m c/barreiras (final); 10
horas revezamento
4xl00, masco (semi-fmal),
lOh45min - revezamento
4XI00, fem. (semi-final); 14
horas - Salto triplo, arre

messo de peso, masco ; 15
horas - 1.500m. masco (fi
nal); 15h3Omin - 1.500m.
fem, (final) ;revesamento de
4xl00, fem. (final).

Condição e mudanças;
.

assunto para Caminha
Quando a menina franzina de 14 anos,

Margit �ise, de Rio do Sul, venceu uma
das baterias dos 800 metros, foi aos poucos
jogando -se ao solo, 'sendo socorrida pelos
cronometristas. Levou muito tempo para se

-recuperar, sendo atendido junto ao Depar
tamento Médico' chorando muito, recla
m ando de dores e inclusive, teve, por
alguns momentos, as pernas paralisadas.
Este fatconteceu com vários atletas durante'
as disputas nestes Jogos Abertos, deixando
claro a falta de um condicionamento físico
eficiente.

Além do problema. físico, um outro

aspecto é apontado pelo professor carioca
Aloysio Caminha, médico com 30 anos de
serviço prestados ao time do Vasco da
Gama (aposentado desde o ano passado) e

atualmente chefe de serviço médico do
Departamento de Educação Física do Rio
de Janeiro.

- Um dos problemas sérios nestes casos
.

é a condição psicológica do atleta, tornan
do-se muitas vezes um vício. A minha
vivência de 30 anos no atletismo me dá esta
experiência. Ontem, por exemplo, aconte
ceu um caso desses. Uma moça ao terminar
a prova estendeu os braços procurando se

.

apoiar em alguém. Eu imediatamente man
dei que ela continuasse e acabou se recupe-

rando, Não é um caso de vício ? É fato que
outras vezes a falta de condicionamento
físico cria esses problemas. Mas esta situa
ção não é aceitável. Nas olimpíadas, por
exemplo, não se observa nenhum atleta.
cair.

Caminha participa no segundo ano con

secutivo dos Jogos Abertos, como árbitro
geral. Sempre bem humorado, ele conquis-:
tou a confiança dos atletas e -dos organiza
dores da modalidade, achando sempre tem
po para abraçar as meninas da equipe de
cronometragem. Analisando as condições
técnicas do atletismo, o médico ressaltou a

melhoria técnica nestes Jogos Abertos:
'existe umamelhora acentuada no nível
técnico e ainda renovação. Criciúma no ano

passado só tinha Euclides Ríbeíro, Agora
vem com uma boa equipe. Não se deve
esperar só' pelos Jogos Abertos, os treina
mentos terão que acontecer o ano todo",

Ele não concorda com a atual política
do governo em relação aos Jogos Abertos:
"E as cidades pequenas, como ficarão? "

Os Jogos Abertos são uma coisa fabulo
sa. É um capital bem empregado com lucro
certo. A quantidade é fundamental. Daí
surge a qualidade. Não é à toa que hoje
existe catarinense participando de competi
ções internacionais.

Chegada dos 100 metros rasos, vencidos por Mara Luiza Firechichsan, de Joinville

Marcia não perdia desde
.

.a',', .... '''.,(.''

1973. Mas perdeu ontem
Desde "1973 quando estreou nos JASC

que Marcia Xavier da Silva não
perdia. Ontem, sua primeira derrota
e a constatação da decadência do

atletismo na capital. É o começo do fim

uma medalha, pelo menos para Florianópo
lis.

Enfatizou Marcia Xavier que os melho
res velocistas estão em Florianópolis, mas

os dirigentes não se conscientizam disso.
"Esse negócio de política no esporte está

prejudicando. Entra e sai prefeito e a gente
é que se prejudica. Até Quando vai durar

Marcia Xavier da Silva, de Florianópolis,
não perdia a prova de 100 metros desde a

sua estréia, nos Jogos Abertos de 1973.
Mas ontem ela foi derrotada pela Joinvilen
se Mara Luiza Firechichsan, evidenciando

. desta forma a decadência do atletismo da

capital que ainda não conseguiu ganhar
uma medalha de ouro em Chapecó. Após a

.

corrida, Marcia foi confortada por Derman
tino Martins e pelo Tio, Djalma Hipólito da
Silva.

- Para quem não treinou, até que este

resultado está'muito bom. A Mara me

persegue desde 1973, sempre nos meus

calos. Mas estou consciente que perdi por
falta de treinamentos, caso contrário não

'perderia. Agora vou tentar nos 200 metros,

isso ?"

Uma frase que já se acostumou a ouvir

após os Jase, diante das derrotas de
Florianópolis: "o. ano que vem a gente vem

para valer". Mas ontem, tanto Djalma
como Derm antino procuraram evitar qual
quer comentário: "sabe como é, né "excla
mavam.

Celso Sedrez: medalha

para Joinville no decatlo
O joinvilense Celso Sedrez, ao vencer

o decatlo, tornou-se mais uma vez o

atleta mais perfeito de Santa Catarina.
Um super-atleta. Ontem à tarde, embora
ainda não tivesse disputado a prova de
1.500 metros, já havia assegurado, por
antecipação, a sua vitória, superando
inclusive os pontos do ano anterior
(5.656). Com 24 anos e uma dedicação
exemplar ao esporte amador, Sedrez
iniciará os treinamentos exatamente no

mês de novembro, o após os Jogos
Abertos. Do decatlo, ele venceu as

provas de 100 metros, l lOcllurreiras,
400, salto com vara e dardo. Somente
no salto em altura sua marca está
deficiente, mas devido à falta de treina
mentos; pois em Joinville não existe

. .

A falta de um condicionamento físico perfeito das atletas' e reformuíação dos Jogos Abertos: Caminha

Os recordes dos XVI· Jogos Abertos
I

• '!:

Syrlei Vitoria de Matos ela a favorita, RÓ que ela não esperava ser surpreendida pelo vento e pela experiência de Angel;l Hoendorf.

Em seu segundo dia de

disputas, o atletismo obte

ve até agora 16 recordes,
evidenciando desta forma
a dinamização e o desenvol-
vimento técnico ; do mo

dalidade em Santa Catari
na e o trabalho que vem,
sendo realizado em várias
cidades do interior. No do

mingo foram superados os

dois primeiros recordes

dos Jogos Abertos, sendo
o primeiro, também o mais'

importante, cabendo a

joinvilense Silda Em De

cker, arremessando o peso
à distância de 1l,98m., en
'quanto no salto em altura,
o blumenauense Rubens

A demonstração do desenvolvimento do
atletismo em Santa Catarina é caracterizado
pela quebra de 16 recordes em apenas dois dias.

Joinvílle surpreende e Florianópolis decepciona.

Ridger pulou 1,82. Walter

Duckler, também de Blu

menau, quebrou o recorde
com a mesma marca.
No dom ingo, Marile

ne Eberhardt, de Joinville,
pulou no salto em distân

cia 5,06m, recorde este que
durante muito tempo foi
de Carmem Schraiber, d e

s« I ete. A internacional
Mara. Fuhrmann, a exem

plo de Marilene, obteve
rexorde nos 800m femini
no, com O' tempo de

2m22s 7d. .'lOS 400 metros

feminino, dois recordes fo
ram superados:Marilia Sei

ter, de Rio do Sul eMarle
ne França, de Curitibanos,

Azar de Syrlei� vento aiudou Angela
colchão. Um fato curioso: sua namora

do, Marilene Eberhardt, ganhou o pen
tatlo.

. Além de manter sua vitória no salto
com vara ele ainda superou o recorde de
110 com barreiras, com. o tempo de
15s4d. Com o resultado alcançado no

decatlo, Sedrez ficou como o terceiro
decatleta do Brasil e o segundo no

âmbito universitário.

Ao cumprimentá-lo, Caminha afir
mou que "o decatleta tem que ser um

homem hábil para todos as provas' e
inclusive com uma dedicação exclusiva.
Infelizmente no Brasil existem poucos
decatletas. Eles procuram se especializar
em determinadas provas.

Bastou somente experi
ência para Angela Maria
Hoendorf, de Joinville, ven
cer a prova e. superar o

recorde do arremesso de
dardo, lançando 34,42 me

tros (34,34m o anterior). O
forte vento prejudicou sensi
velmente os arremessos, as

sim como as provas de velo
cidade. A atleta de São Joa
quim Syrlei Vitoria de Ma
tos havia arremessado 34,
18m e tinha a vitoria prati
camente garantida. Angela
Maria, demonstrando mais

experiência, exatamente na

última tentativa esperou por
algum momento que o ven

to acalmasse, lançou o dar
do e superou o seu recorde.

Syrlei, segunda colocada
no Brasileiro Estudantil,

com a marca de 37,12, 'leio
para os jogos abertos pratica
mente sem treinamento, in
c1usive sem apoio de treina
dor. Ela começou há dois
anos e em Criciúma, em

1974, obteve o primeiro lu
gar.· O vento foi o meu

principal adversário. Desvia
va totalmente o arremesso.

Caso contrário acho que te
ria vencido.
A atleta completa este

ano seus estudos em São
Joaquim (curso normal) e já
pensa deixar aquela cidade
visando cursar Educação
Física. "Ainda não sei para
onde vou. Pretendo ir para
um local onde me ofereçam
melhores condições de trei
namentos e de estudos; Pre
ciso viver mais:".'
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Uriarte, TABELÃOXVI
Jogos Abertos

de Santa Catarina..

um Itajaí 5x1 Mafra
XADREZ MASCULINO
Resultados de domingo
3a. RODADA
São Fco. do Sul 2x1 Tubarão
Jaraguâ Ox3 FLORIANÓPOLIS
Itajaí 0,5x2,5 Joinville
Maravilha 0,5x2,5 Indaial
B.Camboriú 1,5x1,5 Chapecó
Anchieta 1x2 Xanxerê
Resultados de ontem
4a. RODADA
Crícíúma 1x2 Rio Negrinho
Lages Ox3 Xanxerê
Itajaí 2x1 Brusque
Tubarão 2x1 Indaial
São Bento 1x2 São Fco. do Sul
FLORIANÓPOLIS 2x1 Joaçaba
Jaraguá 3xO B.Camboriú
Chapecô 1,.3x1,5 Ipumirim
Joinville 3xO Concórdia
Maravilha 2x1 Anchieta
XADREZ FEMININO
4a. RODADA
Tubarão 1x1 Rio do Sul
Joaçaba 2iO Itajaí
Jaraguá Ox2 Chapecô
São Fcó, do Sul Ox2 Joinville
COLOCAÇÃO:
10. Joinvílle - 8 pontos
20. Chapecó - 5,5 pontos
3,0. Jaraguâ e Itajaí - 4 pontos
40. São Fco. do Sul e
Rio do Sul - 3 pon tos
'50. Joaçaba - 2,5 pontos
60. Tubarão - 2 pontos
COLOCAÇÃO:
10. FLORIANÓPOLIS - 10,5 pontos
20. Joinville - 9.5 pontos

-

30. Joabaça e São Fco. do Sul - 9 pontos
40. Tubarão - 8,5 pontos
50. Indaial e São Bento - 7,5 pontos
60. Jaraguá - 6,5 pontos
70. Ipumirim - 6 pontos
80. Lages - 5,5 pontos
90. Xanxerê - 5 pontos
100. Criciúma e Itajaf - 4,5 pontos'
110. Maravilha - 4 pontos
120. Brusque, Rio Negrinho
S. Lourenço do Oests - 3,5 pontos
130. Bal. Camboriú, Anchieta,
Concórdia e Chapecó :_ 3 pontos

FUTEBOL DE SALÃO
Chave "A" :;

Xaxim Ox2 São Francisco do Sul
Timbo lxO São Carlos
Chave "B"
Saudades 1x2 Maravilha
Joinville 4xO X3I1?'erê
Chave "C"
Caçador 4xl São Joaquim
Rio do Sul Ox 1 Siderópolis
Obs.: O CJ deu ganho de
causa a Fpolis no jogo contra
Concórdia.

.

VOLEIBOL MASCULINO
Concórdia 2xO São Ludgero
Maravilha 1x2 Curitibanos
Criciúma 2xO Anchieta

, Blumenau 2xl Rio do Sul
Blumenau 2xO Bal. Camboriú
FLORIANÓPOLIS 2xO Tubarão
Joaçaba lx2 Palmitos
São Joaquim Ox2 Joinville
Rio do Súl Ox2 Brusque
Concórdia 2xO Xanxerê
São Ludgero WxO Saudade
Caçador 2xO Ipumirim
VOLEIBOL FEMININO
São Ludgero 2x0 Saudades.
Ipumirim Ox2 Caçador
Concórdia 2xl FLORIANÓPOLIS
FLORIANÓPOLIS 2xO'Joinville
Joaçaba 2xl Curitibanos
Lagés 2xO Tubarão
Blumenau 2xO .Rio do Sul
Blumenau 2xO São Carlos
Palmitos Ox2 São Joaquim
Brusque 2xO Xanxerê
Rio do Sul WxO Anchieta
BASQUETEBOL
Joinvílle 98x27 Timbó
Blumenau 122x29 Ipumirim
Xaxim 43x63 Porto União
São Bento 4Ox81 FLORIANÓPOLIS
HANDEBOL MASCULINO
Chave "A"
Rio Negrinho 13x10 Porto União
Florianópolis 19x9 Bal.Camboriú
Chave "B'" :�

Rio do sul 16x19 Mafra

Itajaí 19x9 Xaxim
Chave "C"
Blumenau 9x13 Concórdia
São Fco. do Sul6x8 Tubarão
HANDEBOL FEMININO
Chave "A"
Maravilha 9xO São Fco. do Sul
Chave ":8" ::

Criciúma 9xll Rio do Sul
Chave "C"
Concórdia 6xl Porto União
Tubarão 2x9 Blumenau
BOLÃO MASCULINO
OFICIAL
Itajaí 1134xl089 Caçador
Timbô 1158x1055 Concórdia
Mafral114x1203Joinville
Caçador 1002x1130 Jaraguá
Blumenau 1'241x118S mdaíal
Criciúma 1170x1214 Florianópolis
Itajaí 1181xi216 Lages
Oassificados para a final:
FLORIANÚPOLIS,
BLUMENAU E LAGES
BOLÃO FEMININO
OFICIAL
Blumenau 1128�1058 Itajaí
CLASSIFICAÇAO FINAL
Campeão: Joinville
Vice-campeão: Blumenau
Terceiro Jugare'Itajaí
BOCHA
Chave "A"
Criciúma 2xO São Fco. do Sul
Caçador 2xO São Carlos
Xanxerê 1x2 São Francisco
Chave "B'� : �

\ Brusque Ox2 Curitibanos
Tímbô 1x2 Concórdia
BaL de Camboriú Ox2 Mafra
Chave "C"
Ipumirim Ox2 Tubarão
Rio do Sul Ox2 Videira _

TENIS DE CAMPO/FEMININO
Resultados de domingo:
Blumenau 2x1 Rio do Sul
Xanxerê 2x1 Chapecó
Chapecó 3x2 Concórdia
TENIS DE CAMPO/MASCULINO
FLORIANÓPOLIS 3x1 ltajaí
Lages 3xO Xanxerê
Jaraguá do Sul Ox3 Blumenau
TENIS DE MESA/MASCULINO
Curitibanos WxO Caçador
Xanxerê WxO Anchieta
Concórdia 4x5 Ituporanga
B.Camboriú WxO Ipumirim
Blumenau 5xO Xaxim
Indial WxO S. Lourenço do oeste
TENIS DE MESA/FEMININO
Curitibanos 5xO São Francisco
Mafra 1x5 Rio do Sul
Joinville 5x1 Rio Negrinho
Chapecó Ox5 Curitibanos

.

Indaial 5xO B.Camboriú

ca�peão
••

e mU'ltos
títulos

LAGES
, Edson José Serafim, no salto tr{pJi,
ce, pode dar uma medalha de oUm
para Lages no atletismo. luis Carlos
Forbess, presidente da comissão mun�
cipallageana, prometia isso ontem no
pavilhOO da Sàc , enquanto assistia o
voleibol feminino entre Curitibanos e
Joeçaba, E avisou que podiam conferir
o feito do seu atleta boje no centm
esportivo: "Ele vai ganhar e com reco-,
de", garantiu Luis. '

'

* * * .

Outra promessa do presidente da
CME de Lages: se der Helio Moritz ou
Celucat no estadual de futebol de
salão, Lages vai-retvirdicar a sede da
próxima taça Brasil. "Organizamos o
suJ.-brasileiro entre seleções e nos. saf.
mos muro bem, tanto que hoje esta
mos à vontade para levar outro torneio
mtortante paraLages".

Quando começou, era um dos piores atiradores
da Polícia Militar. Hoje-integra a seleção

do Brasil. Fez até curso nos Estados Unidos

gradativamente, foi subindo
de produção.

Incíalmente, p assou a in
tegrar a equipe de tiro do
centro de instrução da Polí
cia Militar, para depois inte
grar a equipe da PM, de
Floríarôpolís, de Blumenau,
de Lages, novam ente de FIo
ríarópolís, Daf para a equi
pe do Estado e para a equi
pe de tiro do Brasil. Foium
salto e, ainda recenfemente,
participou de uma das mais
importantes competçõ es de
tiro do mundo. O torneio
Benito Juare, no México.
.Alán do trabalho de seu

instrutor, no início da car

reira, Uriarte chegou ao

ponto de destaque que se

encontra, graças ao írcentí
vo e apoio que tem recebido
do presidente da Federação
Catarinense de Tiro, Carlos
Melcher, de Blumenau: é a

ele que devo minha posção
e projeção", revela o cam

peão.
Embota treinando pou

co, Uriarte atira de revólver,
pistola, pistola a ar compri
mido, pistola livre, pistola
standard e pistola râpída,
tendo, inclusive, feito um

curso avarçado de tiro no

forte Benning, nos Estados
Unidos, onde ao final do
curso , mm torneio entre

peritos atiradores, obteve o

primeiro lugar, com 590
pontos em 600 possíveis.

Canhoto, um pouco des
cuidado com a empunhadu
ra - em Porto Alegre, em

1974, obteve um primeiro
lugar atirando com a coro

nha quebrada, enrolada em.
papel higiêni:o - Luiz Urí
arte Segue a maneira da es

rola americana de tiro, bem
mais flexível que as demais
e que aproveita as caracte
nstíeas individuais do atira
dor.

Além de uma boa arma
ele usa uma Smith 7 Wes
son, calibre 38, especial para
tiro ao alvo - 'aconselha
Uríarte: "O atirador de com
petirão necessita deboa saú
de, perfeito controle nervo-

.

so e muscular, ausência de
vícios, regularidade de cos

tumes, concentração, dedi
cação e treinamento e, ain
da, muita técnica". .

"O
.

tiro - desabafou -

lamentavelmente ê muito
pouco difumdido no BraSB,

. embora seja umysporte dos
mais atraentes e largamente
prateado nos Estados Uni
dos e Europa. No Brasil,
mesmo existindo bons atira
dores, o esporte é quase
desconhec ido, cabendo,
principalmente, às autorida
des esportivas do país e aos

6rgãos de divulgação, a cor

reção desta defcíêncía".

revólver õos Jasc , já um

costume, pois corquístou o

primeiro lugar em to dos os

jogos em que participou, le
vando a láurea para Blume
nau, Lages e Florianópolis,
equipes ql!e integrou.
-QÜÉME-

Luiz Eugênio de Carva
lho Uriarte, capitão da Polí
cia Militar, iniciou, .muâo
mal, sua ativídade'como ati-

rador, quando aluno do cur

so de formação de oficiais
da PM, onde era um dos
piores atiradores. Um pouco
de brio e o trabalho dedica
do de seu instrutor, o ten
ceI. Venicio Dutra, do qual
não cansa de dizer: "é '0
melhor instrutor de tiros
que conheço em todo o Sul
do Brasâ", Uriarte foi de
senvolvendo sua técnica e"

Quase que excessivamen
te modesto, alheb a tudo à
sua volta, todo concentra
ção e firmeza, imóvel como
uma estátua, o internacional
atirador da equipe de Floria
nôpolís e pouco conhecido
em Santa Catarina, Luiz Eu
gênio de Carvalho Uriarte,
tiro a tiro vai sornando os

seus pontos e ganhando sua

medalha de ouro no Tiro de

CÓI\CURsJ .

Alvir Renzi, ainda niM> se sabe se
árbitro, cronista social, radialista �
outras tantas atividades mais, está' co.
ordenando o concurso pa'a rainha dos
XVI Jogos Abertos de Santa Catarina.
As candidatas estarão hoje na CCO

,

pata fotos, in!Uições,' ensaiós, etc.
tudo com Alvir Renzi. é clsro.

I

-

\

Boutique 1311
e Korrigan.Paris

querem ver todomundo
en ton sur ton
neste verão.

PREÇOS
Os refrigerantes no locais de- jogos

estão com os preços lá em cima'
guaraná 3 cruzeiros e coca-cola ou
pepsi a 2 cruzeiros e cinquenta O#em
comrola isto?

FALTOU CAMISK
O voleibol feminino de Palinitos

quase DOO pôde entrar na quadra do
pavilhão da Sú ontem pelamanhã. As
meninas só tinham cinco camisas pois
uma havia sumido, A soluçoo foi cor
rer ao alojamento e buscar a que
fitava para com�eta' a equ_!pe. O
esforço deu em nada porque Sao Joa
auim zanhou d� dois a zero. : -

110m C/BARREIRAS
10. Celso Sedrez - Joinville - 15s4d; 20.
Santino Rita - Jaraguá - 15s5d; 30. Pe
dro May Filho - Florianópolis -

15s9d; 40. Alceu Fernandes - Jaraguá-
16s; 50. Julio Cesar -Ma�ques - Blumena
- 16s5d; 60. Odilon Rifaeli - Curitiba
nos - 19s.

. ARREMESSO DISCO/FEMININO
10. Silda Ema Decker - Blumenau -

33,06; 20. Dirlene Teresinha Kwiers
chall-Lages - 32,44; 30. Íngrid Roessel
- Blumenau - 32,24; 40. Isolda Dal
mann - Jaraguâ - 28,26; 50. Alva Neves
Pessi, Florianópolis - 27,42j 60. Lucin
da Schreiber - Rio do Sul- 26,22.

400 RASOS/MASCULINO
10. Miguel' Raimundi - Rio do Sul -

.

50s; 20. Euclides Ribeiro' - Crieiúma -

'

'50s3dj 30. Renato Silva - Blumenau-
51 s5d; 40. Odilon Rafaeli - Curitibanos
- 51s9d; 50. Jonas Poleto de Souza -

Curitibanos - 53s7d; 60. Amauri San
tiago - Criciúma - 54s6d.

400 RASOS/FEMININO
10. Ana Silva - Itaiaí- Irnâd; 20, Cleu
sa Silva - Joinville - 1m8d; 30. Ivanilde
Amorim - Blumenau - lm1s1d; 40.
Marlene March - Rio do Sul - Irnlsâd;
50. Marilia -Seiffer - Rio do Sul -

Irn l sâd; 60. Marlene França - Curitiba
nos - lm4s3d.

100 RASOS/FEMININO
10. Mara Luiza Friedrichesen - Joinville
- 12s4d; 20. Marcia Xavier da Silva -

.

Florianópolis - 12s6d; 30. Tereza de .

Luca' -

.
Criciúma - 12s9dj 40. Ingrid

Roessel' - Blumenau - 13s2d.
100 RASOS/MASCULINO

10. Lauro Hosapel - Joinville - 10s7d;
2(,. Euclides Ribeiro - Criciúma -

10s9dj 30. Miguel Raimundi - Rio do
Sul - 11s; 40. Pedro May Filho - Floria
nópolis - 11 s4d.

DARDO/FEMININO
10. Angela Maria Hoendorff - Joinville '

- 34,42j 20. Syrleí Vitoria Matros - São
Joaquim - 34,18; 30. Cecilia Seara - Cu
ritibanos - 32,30j 40. Zenita dos Santos
Ramos - Chapecô - 32,74.

DECATLO
10. Celso Sedrez - Joinville - 6.009j 20.
Eli Almeida - Curitibanos - 4.595j 30.
Paulo Bravo - Joinville - 4.415; 40. José
Meyer - Criciúma - 4.399.

JUD,ô -;- ABSOLUTO
10. Erwin Welch Filho - Blumenau; 20.
Sergio L. Marafon - Videira; 30.

Germ
-

o Finger. - Videira; 40. Boa
ventura Nunes Pires' Neto - Joinville.

·ORGÃNlZAÇAO
O atletismo continua, em todos os

sentidos, .semo .a modalidade mis
organizada dentro dos Jogos Abertos.
Newton Pereira, o.Dedeco, e o ptofe»
sor Aluizio Caminha, são os principais
responsdveis pdo bom andamento das
competições de atletismo, assessorados
pela equipe da Escola Superior de
Edueocõo Ftsi:« de Joinvz1le. :

REfIFICAÇAO
Anatólio'Pinheiro Guima'ães Filho,

o advogado do Avai 9úe está assessoraa
do a �E de Floriãnópolis "no 'iuefor preciso" deu ligumas declaraçoes
ontem àtardez quando procurou 'retifi
Ca' o que afIrmara dürante seus co

mmtários na reunião do conselho de
julgamento. Este ánalisava a susp'ensão
do jogo entre a capital x Concórdia, e
Anãt6lio foi fazer a defesa da CME de
Flonanópo.lis. Só que falou mais em
futebol pte propriamente defendeu
sua CME tendo dito claramente que

.

"o F,�eira é uma zebra na Copa
. Brasi . .

. . Depois, Anatólio, tentou co�ir:
"Eu disse que o Figueirense está sendo
considerado uma zebra", o que é bem
diferente do que o repórter anotou.

.

* * *

Deu zebra, Anatólio ...

IVO RIBEIRO
O treinador de voleibol masculina

de Florianópolis, Ivo Ribeiro, malcon
seguia disfarçar sua tristeza ontem à
tarde, apos vitória depua equipe sobre
TUbarão, por 2xO. E que mesmo ga
nhando, a capital já estava de fora das
finais, e ape117S cumpria a tabela. Mas
Ivo, que procura estar sempe alegre,
brincando sempre,e incentivando seus
aüetas, logo mudou de assunto, co
mentando sorrimo: "Agora vamos
pensar na bacdhoada prometida pra
imprensa";

* * *

Que, segundo Rubinho Lange, é
mais cara que uma passagem de ida e

volta à BolzÍlia .• , ::

Emnossa loja você encontra
a ColeçãoKorrigan Paris em ton SW' tonpara
combinar azulcom azul, verde com verde,

bege com bege e assim oor diante.
Venha conhecer todos osmdlelos: um verão em

ton SUl' ton émuitomais alegre,

�STtrULOS-
Iniciando sua carreira de

atirador de competirão em
1968, Luiz Uriarte, entre
seus títulos demabr expres
são, conta com o de cam-

peã:> brasileiro de revólver
de 1974; tri-<:ampeão �l
brasileiro de rev�lVer; cam
peão e recordista sul-brasilei
10 e 'pistola livre, a 50 m�

tros, com 531 pontos; vice
campeão brasBeiro de pisto- .

la a ar comprimido - uma

mooalidade nova mas em

acelemdo crescimento - e

campeão do torneio do for
te Benning, nos Estados'
Unidos.

Participou dos cinco últi
mos campeonato$ brasilei
ros, sem pre colocado entre
os cinro primeiros, desem
penho que llie garante um

lugar na equipe brasileira de
rev6lver.

-

I

MEDALHAS
CIDADES OURO PRATABRONZE
Blumemu 16 6 7

. JoinviUe 9 5 4 ,

hdaial 3 1 1
Criciúma 1 3 3
FLOR.IAN5POLÍS 1 3 1
Curitiba�s 1 2 .,1
Joaçaba 1 1 4
Itajã{ 1 () 1

SãoJo�Wm 1 O O
. Riodo ui O 3 3

VideiIa
,

O 2 3
Lages O 2 2
Chapecó O O 3
Jar:!f:(,á do Sul O O 2
Tim O O 1
Timb6 O O 1
Jaraguá do Sul O O 1
Baln. de Camboriú O O 1
Brusque O O 1
São Bento do Sul O O 1

o

1\()I)I)If7Á�
, "t716J

, APENAS TREINANDO
,

Ontem de manhã, durante a prova
de mil m tiros contra o relógio, no
cicliw 01, o adeta de Timbó,Gerolomo
Poltrowtetr� não apa'ecEU para.correr.
Fkou por último, pois só dEU o ar de
!lia presença quando faltavam cinco
corredores. Desculpa rápida de Gerolo·

"Fu' t
. ....1.".mo: I remar um pOUqt!IHlO •• �.

- cOOlentário de um compaOheiro: ".c,
eIe foi até ali na DR e voltou ..." (dez
quilômetros).

�Q\l"'QII#.

1311
Av. Getúlio Vargas, 2808

Chapecó,-SC
.

(

o sucesso dos' XVI Jogos Abertos de Santa Catarina.,
também depende de você'. Participe. I

�
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